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Kuwait Junto a otros ciudadanos comunitarios .

en
desacuerdo con la o pe p Los residentes españoles salieron de Pekín
i™ está en desacuerdo con la disuibucidn acordada ayer Berna.- X Sí eX Vie"

miércoles por la OPEP en Viena y no se siente vinculado por dicho 
compromiso, declaró el ministro kuwaití de petróleo, Ali Khalifa Al-Sabah.

Sc^ún Al-Sabah, la cuota de producción mínima para Kuwait sena de 
1 35 millones de barriles al día, mientras que la Organización de Países 
Exportadores de Petróleo le ha asignado una cuota de 1,093 millones.

Las cuotas de producción acordadas el miércoles serán revisadas en la 
conferencia ministerial de París en septiembre, informó el mmistro.-Efe.

paña en la capital suiza confir- munitarias, tras la matanza de nes (04,40 gmt).—
mó hoy a Efe la salida del avión 
de «Swissair», que transporta a 
un grupo de 35 españoles, junto¿ 
con otros ciudadanos de la Co
munidad Europea, residentes 
en China, y que han sido eva-

SEGOVIA

Lo de ayer fue un aviso de lo que puede ocurrir, con peores consecuencias, en cualquier momento. 
Minutos antes de las cuatro de la tarde, en el instante en que un autobús de la línea 2, El Carmen, llega
ba a la Plaza Mayor, se produjo el desprendimiento de un gran paquete de ladrillos que eran elevados 
por la grúa instalada en dicha plaza para la obra que se realiza desde hace meses en uno de los edificios 
de la misma, esquina a la calle de Isabel la Católica. Un buen montón de ladrillos cayó sobre el autobús, 
en el que viajaban cuatro personas, las cuales, así como el conductor, se lanzaron a! suelo a causa del 
susto que les produjo el enorme impacto del materia! contra el techo del vehículo. _

Repetimos que ésto es un aviso de consecuencias más graves que pueden producirse. No es la pri
mera vez que en esta obra se registra desprendimiento o caída de materia!, ni será la última, supone
mos, si no se exigen las máximas medidas de seguridad de cara al bienestar del ciudadano y de los 
vehículos. Es curioso que exite una intransigencia —que vemos natural—para obras de poca monta, 
y para una como ésta, de envergadura y en lugar tan céntrico y transitado como la Plaza Mayor, las me
didas de seguridad no garanticen lo que deben garantizar. Incomprensible y, digámoslo claro, inadmi
sible. La obra, por el bien público, debería ser parada mientras no se tomen soluciones que garanticen 
la seguridad. Lo contrario será despreciar la vida del ciudadano.

El presidente de la Junta de Castilla y León intervino 
en Cuéllar en un acto electoral de su partido

(Página 5)

Las administraciones Central y Autonómica, partidarias 
de potenciar las agrupaciones de Defensa Sanitaria

(Página 3)

Pekín.
El embajador de España en 

Berna, Joaquín Martinez-Corre- 
cher, también señaló que el vue
los 177 de las aerolíneas suizas 
es un vuelo regular con escalas 
en Bangkok y Manila.

El representante diplomático 
desconoce si los españoles que 
viajan a bordo del avión llegarán 
a Zurich o se quedarán en algu
na de las citadas escalas, ya 
que dependerá del número de 
plazas que queden libres, tras 
recogerá los pasajeros de «Swi
ssair» que suban en Bangkok y 
Manila.

El vuelo 177 tiene previsto lle
gar al aeropuerto de Zurich a las

MILES DE SOLDADOS 
EN PEKIN

Por otra parte, entre 150.000 y 
300.000 soldados chinos perte
necientes a diez o incluso a tre
ce Cuerpos del Ejército Popular 
de Liberación se encuentran en 
Pekín y sus cercanías, según 
fuentes oficiales y expertos es
tadounidenses.

Las fuentes estadounidenses 
dijeron hoy a Efe que es difícil 
saber a qué órdenes responden 
las distintas unidades, y agre
garon que aparentemente el 
Ejército parece haber monopoli
zado el poder, a pesar de sus di
visiones internas.

Felipe González descarta 
toda posibilidad de reanudar 

el diálogo con ETA
París.— El presidente del Go

bierno español, Felipe Gonzá
lez, descarta toda posibilidad 
de reanudar el diálogo con la 
banda terrorista ETA en una en
trevista que publica hoy el dia
rio «Le Fígaro» en la que, ade
más, hace un balance de la Pre
sidencia de España en la Comu
nidad Europea (CE).

«Las fuerzas politicas espa
ñolas han dado prueba de gene
rosidad al buscar una solución^ 
que permitiera el retorno a la vi
da normal para un buen número 
de personas que habían partici
pado en la violencia», comenta 
González, para quien proponer 
nuevamente el diálogo «equival
dría a ofrecer la impunidad».

Sobre la cooperación con 
Francia en la lucha antiterroris
ta, señala que se ha mejorado 
desde 1983 y que, además, se 
ha producido «una mejor com
prensión del problema de fon
do».

González indica que está con
vencido de que la dirección de

la organización terrorista se en
cuentra en Francia, «pero los di
rigentes de ETA utilizan medios 
sofisticados para escapar de la 
Policía».

Además, estima positivo para 
la lucha contra el terrorismo en 
España el cambio de reacciones 
que, según él, se ha producido 
en la sociedad vasca con rela
ción a ETA.

«El pueblo vasco en su in
mensa mayoría está asqueado, 
tiene vergüenza frente a las ac
tuaciones de ETA, y es muy im
portante porque ETA se sentía 
ligado a una parte del pueblo 
vasco», declara.

Sobre las consecuencias que 
puede tener la eliminación de 
fronteras en la perspectiva del 
Mercado Unico europeo, afirma 
que «las fronteras no aumentan 
la eficacia de la lucha contra la 
alta delincuencia» y que «al con
trario, la desaparición de fronte
ras. reforzará la cooperación en
tre las policías europeas».— Efe
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(Europa ^losjóvenes
Más vale tarde que nunca

La Inspección de Trabajo de la Seguridad Social visitó el 
año pasado casi medio millón de centros de trabajo, tal y co
mo señalaba en dias pasados el director gerente, Alfredo Ma
teos Beato.

En buena lógica, los ciudadanos españoles debemos pre
suponer la existencia, diligencia y aptitud de dicha Inspec
ción de Trabajo, en la vigilancia y control de las empresas y 
trabajadores, en el cumplimiento de la normativa legal vigen
te. Sin embargo, en nuestro país, el empleo, la defraudación 
y la morosidad vinculada a la recaudación deben tener vía lí
bre, a tenor de lo declarado por el director general, Mateos 
Beato. Una vez más en España seguimos siendo diferentes. 
Lo que por su obviedad no debería ser noticiable, se convier
te, por su inhabitualidad, en excepcional. Y es que aquí, lo 
normal, lo razonable sigue siendo anecdótico. ¡Y asi nos luce 
el pelo!.

Como siempre ocurre, no hay mal que por bien no venga. 
Es posible, que a partir de ahora las cosas sigan su camino y 
dentro de unos años (quizás para el 92, como casi todo), po
damos congratularnos del buen hacer de la Inspección de Tra
bajo cuando ¡por fin! ésta haya conseguido visitar todos y 
cada uno de los centros de trabajo de nuestro país. De mo
mento, tenemos que conformarnos con ese casi medio mi
llón, porque más vale poco que nada, máxime, cuando ese 
poco ha supuesto un gran esfuerzo. ¡Qué cosas!

Respeto en el
Van desapareciendo algunas 

buenas costumbres. Antigua
mente, cuando entrábamos en 
una iglesia, nos arrodillábamos y 
hacíamos en silencio una breve 
oración, antes de sentarnos. Hoy 
está bastante extendida la cos
tumbre de llegar al templo, sen
tarse y entablar conversación 
con los vecinos en voz alta, hasta 
que empieza el acto religioso.

La cosa no tendría mayor im
portancia, si, juntamente con 
otros usos y abusos, no fuese 
éste indicio de una pérdida de 
sentido de lo sagrado. Y esta 
pérdida es muy lamentable y dig
na de una seria preocupación...

En una iglesia sale a nuestro 
encuentro Dios mismo. Lo propio 
y debido es que, al encontrarnos 
con El en un lugar sagrado, sinta
mos nuestra nada y nuestra in
dignidad frente a El y le pidamos 
nos envuelva o sostenga con su 
misericordia.

Sin duda Dios quiere que le 
amemos como a un Padre, «que, 
como canta un Salmo, siente ter
nura por sus fieles». Sin duda 
también, «en el amor no existe 
temor; porque el amor acabado 
echa fuera el temor, porque el te
mor anticipa el castigo; en con
secuencia, quien siente temor 
aún no está realizado en el amor»

templo
1.a carta de Juan 4,18. Podría
mos añadir además que Dios nos 
merece una total confianza, 
«porque el amor que Dios nos 
tiene, inunda nuestros corazones 
por el Espíritu Santo que nos ha 
dado» carta a los romanos 5,5. 
Pero ni la confianza ni el amor su
primen nunca la conciencia de la 
insalvable distancia entre Dios y 
nosotros. El respeto y la adora
ción marcan del todo nuestra re
lación con Dios, cuando es un 
real y efectivo encuentro con El.

Si nos encontramos con Dios, 
antes ha salido El a nuestro en
cuentro y nos ha admitido a su 
presencia por gracia. De esto es 
justo darnos cuenta en silencio y 
en adoración, cuando entramos 
en una iglesia, sea cualquiera el 
acto religioso en que nos dispo
nemos a participar. Convertir la 
iglesia en una plaza pública, an
tes de empezar los actos religio
sos, parece una cosa sin impor
tancia, pero no lo es. No juzga
mos a cada individuo, sino una 
costumbre como manera de 
comportarse social y casi gene
ral. A la pérdida del sentido de lo 
sagrado corresponde el debilita
miento de la fe en Dios de nues
tra sociedad.

ANTONIO, Obispo de Segovia

«Se comprende que no to
do el mundo perciba con evi
dencia la realidad de Europa, 
porque Europa no es una 
«cosa» sino un equilibrio (...) 
¡Secreto grande y paradójico 
sin duda! Porque el equili
brio o balanza de poderes es 
una realidad que consiste 
esencialmente en la existen
cia de una pluralidad. Si esta 
pluralidad se pierde, la uni
dad dinámica se desvanece
ría. Europa es, en efecto, en
jambre: muchas abejas y un 
solo vuelo». (J. Ortega y 
Gasset .

Empieza la campaña euro
pea, la serie de disparates 
que cometen nuestros políti
cos no ha hecho más que em
pezar. Un botón de muestra 
lo constituyen las desfortu
nadas declaraciones del n.° 1 
de las listas de un «supues
to» partido progresista. Tal 
estrafalario personaje, consi
derado de los más «izquier
distas» de su grupo político 
ha dicho: «ninguno de los 
candidatos, incluido yo, le 
llegamos a las medias a la 
Sra. Thatcher». Menos mal 
que no ha avanzado en linea 
ascendente en su discurso: 
habría llegado a la conclusión 
de reducir el problema euro
peo a la lencería femenina. 
¡Seamos serios!» Bastante 
desprestigiada está ya la vida 
política...

Inbuidos del enrarecimien- - 
to político en que nos han 
sumido nuestros gobernan
tes, se olvida que a causa de 
la implantación del Mercado 
Unico a partir del 1 de enero 
de 1993. el hecho europeo en 
sí dejará de ser vana palabre
ría para convertirse en un 
hecho vital.

Esta nueva realidad es lo 
queel italiano Paolo Ceccinni 
ha denominado, con acierto y 
precisión, la «revolución 
tranquila»: El devenir coti
diano del pueblo europeo se

verá hondamente afectado 
cuando entren en vigor las 
270 directivas —leyes— es
tablecidas en el Acta Unica 
que implican la total libertad 
de circulación de personas, 
capitales, bienes y servicios 
con todo lo que ello conlleva 
en cuanto a consecuencias 
prácticas.

...Y vamos a ser nosotros, 
los jóvenes, los que veamos 
florecer esta nueva concep
ción de Europa como globali- 
dad supraestatal. No debe
mos, pues, consentir (el pro
cedimiento democrático es el 
«castigo de las urnas») a 
nuestros actuales gobernan
tes que caigan en los*usos y 
abusos con los que cotidia
namente nos flagelan: ad
ministración de los poderes 
públicos nepótica y absolu-
tamente ineficaz,
plimiento absoluto

incum- 
de lo

prometido —la lista sería ya 
demasiado extensa—, un 
modo de gobernar incapaz de 
incluir el diálogo previo y si 
la prepotencia y el insulto 
más descarado, una política 
económica que sólo favorece 
a los especuladores y a las 
multinacionales..., intentan
do hacernos creer que el ver
dadero motor de la sociedad 
es ganar y ganar dinero...

A este estilo de flagrante 
inmoralidad ética y política 
hemos de oponer los jóvenes 
un mensaje nuevo que puede 
sintetizarse en los siguientes 
puntos:

1.- Una concepción radical 
de las libertades y la solida
ridad. Movidos por honestas 
aspiraciones de modernidad, 
progreso, justicia y paz, he- 
mosdeimplantaren todos los 
órdenes de la vida pública 
una tolerancia radical —lo 
que supone el derecho, seño
res socialistas, a discrepar un 
coraje cívico para defender a 
ultranza la libertad y el prin
cipio de soberanía popular y,

CARTAS DE LOS LECTORES

La R.E.N.F.E. mejora «su tren de vida»

8® Junta de 
Castilla y León

Consejería de Cultura y Bienestar Social
Dirección General de Deportes y Juventud

Un año más, y como en otras 
ocasiones similares, sí que «con 
puntualidad», la RENFE, gestio
nada por el Gobierno, procede a 
reducir aún más el servicio de ve
rano a todos los pueblos sego- 
vianos de la sierra de Guadarra
ma en el trayecto de ida y vuelta 
hacia Madrid. .

No sólo se olvida, sin duda, de 
mejorar como empresa de servi
cio público que debe prestar, 
sino que, impregnada del satírico 
«tren de vida», se obsesiona por

mejorar la cuenta de resultados 
«como sea» siguiendo el viejo 
axioma capitalista y procede, en 
este caso, a «psoear» de los 
usuarios y a especular con el ser
vicio.

Desde luego que está en la 
buena vía para conseguirlo, ya 
que desde hoy cuentan con un 
usuario menos y continuando así 
podrán cerrar una linea más y re
ducir gastos.

Alberto Gil Mantecas

Corrección de errores
para la convocatoria de las siguientes plazas:

16 Licenciados
1 Animador Cultural
2 .0 Monitores

En los requisitos necesarios figuraba el estar 
inscrito en el INEM antes del 2 de julio, cuando 
debía haberse señalado como fecha límite el 
día 2 de junio.

CASINO DE LA UNION
CONXRATACION d e s o c o r r is t as

( on vistas a la próxima campana de verano (17 
de jumo - 17 de sejiúemhre). el Casino ríe l a 
l inion convoca concurso de plazas de socorristas 
para su Polideporlivo de Valvcrde del Majano.

Presentación <lc solicitudes iHompanadas de titu 
lación y cuiriculum hasta el próximo din 1(1 de ¡ti 
mo en la Secretaría del Casino. ( 7 Juan Biavo 
30. de 1(1.30 a H hoias

Florencio Calvo González 
finalmente, una solidaridad 
con toda la humanidad, sobre 
todo con los que más sufren 
cualquiera que sea su raza o 
filiación política. Debemos 
también rescatar el-valor de 
la utopia que pueda encami
narnos a una Europa más 
progresista: más libre, más 
justa y más solidaria.

2 .- Un mayor énfasis en el 
hecho cultural de la civiliza
ción europea. Históricamente 
se han seguido tres vías, no 
excluyentes entre sí, para 
llegar a la unificación euro
pea:

— La de las armas. No es 
preciso decir que se ha com
probado que la guerra es 
siempre dramática, inútil e 
interminable.

— La colonización mercan
til. Desde el licito intercam
bio de bienes hasta la explo
tación más vil. Las medidas 
políticas han estado encami
nadas a ordenar y o legitimar 
estas relaciones económicas.

— Y finalmente, a partir 
de lo que podemos llamar 
explosiones culturales y cien
tíficas que dinamizan el sen
timiento de pertenecer a un 
mismo pueblo. Desde las ci
vilizaciones grecolatinas, pa
sando por el Renacimiento 
italiano, el Romanticismo in
glés y alemán, el Siglo de Oro 
Español, la música cen- 
troeuropea..., hasta las van
guardias de principio de Si
glo, podemos constatar que 
cualquier manifestación ar
tística, filosófica o científica 
nos une más como pueblo 
que miles de directivas lega
les.

Aunque jóvenes no somos 
ingenuos y somos conscien
tes de que nuestra misión es 
aportar a esta política comu
nitaria que exigimos justa y 
solidaria, un sustento ético y 
cultural históricamente ca
racterístico de la idiosincra
sia europea. Presentamos 
pues una filosofía y un com
portamiento opuesto radi
calmente al imperante salva
jismo capitalista de las multi
nacionales: el «espíritu cul
tural» no se compra ni se 
vende, se hereda, disfruta y 
comparte.* ‘7*^ 8 1

3 .- La Administración Pu
blica. el Gobierno, debe 
hacer para dejar hacer. 0 
que implica, por un 'ado. 
demoler los obstáculos par 
que cualquier iniciativa o a^ 
bor creativa del individuo o e 
grupo pueda ser llevado 
cabo: y por otro, poner 
medios para una inforrnacio 
veraz, creación de m ra 
tructura de apoyo, de me 
tivación para que esa aCtlv 
dad creativa pueda d653^ 
liarse, lo que nos aleja de^ 
planteamientos liberal-co 
servador. ya superado^ 
trasnochados del «dejar 
cer y dejar pasar», y do a 
tividad socializante que 
tende ordenar y regíame 
hasta el último extremo a 
tividad de la soC'ecla |ler- 
pues necesario buscar a 
nativas nuevas fundam 
das en el dinamismo P 
de una juventud que cr 
el hombre honesto. Iu g| 
solidario, dejando de 
martillo intolerante de 
matismo conservador 
telarañas de la demaqog 

socializante

M.C.D. 2022
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Ganadería

Las administraciones Central y Autonómica partidarias 
de potenciar las Agrupaciones de Defensa Sanitaria

Importante asistencia y participación a la mesa redonda convocada porFeaspor
La Administración del Estado 

y la autonómica tienen interés 
en reforzar las Agrupaciones de 
Defensa Ganadera como meca
nismo de garantía para la sani
dad de los animales de consu
mo, en este caso el porcino. Re
presentantes de las diferentes 
administraciones acudieron a la 
cita de ayer en Segovia, convo
cados por la Federación de Ex
plotaciones Acreditadas Sanita
riamente de Ganado Porcino 
(FEASPOR).

Estuvieron presentes el sub
director general de Sanidad del 
Ministerio, el director general 
del Plan Coordinado de Lucha 
contra la Peste Porcina Africa
na, el director general de Pro
ducción e Industrias Agroali
mentarias de Castilla y León, el 
jefe del Servicio de Sanidad Ani
mal de la región, el jefe de los 
Servicios Territoriales de Agri
cultura, Ganadería y Montes y el 
de la Sección de Ganadería de 
Segovia, quienes tras una rueda 
de prensa, celebraron una mesa 
redonda ante numerosos gana
deros que acudieron al acto.

El futuro de las Agrupaciones 
de Defensa Sanitaria (ADS) fue 
el tema más ampliamente deba
tido. Los representantes de las

distintas administraciones 
manifestaron a favor de su 
forzamiento, despejando de 

se 
re
es-

ta manera preocupantes dudas 
que alarmaban al sector. El sub
director de Sanidad Animal lle
gó a plantear la posibilidad de 
institucionalizar su existencia 
para todos los sectores ganade
ros, una vez demostrada su im
portancia en la lucha contra la 
peste porcina africana. .

En un primer paso, las ADS 
podrían jugar un papel funda
mental en el Plan de Sanea
miento Integral del Sector Por
cino Español, donde además de 
la peste africana combate la 

peste clásica, la enfermedad de 
Aujeszky y, en un futuro más le
jano, la fiebre aftosa y la parvo- 
virosis.

En lo que se refiere exclusiva
mente a la peste africana se 
consideró muy positiva la cola
boración iniciada con Portugal 
para controlar las zonas fronte
rizas en un plan que prevé un 
barrido que comenzará en Sala
manca y concluirá en Huelva.

REESTRUCTURACION 
VETERINARIA

A nivel exclusivo de la Admi-

Esta tarde

F. PEÑALOSA

nistración autonómica, el direc
tor general de Producciones e 
Industrias Agroalimentarias ex
plicó la pronta entrada en vigor 
de la reestructuración veterina
ria, seguramente en septiem
bre. A partir de entonces las 
guías sanitarias se expedirán 
en las Secciones Agrarias Co
marcales. La desaparición de 
los veterinarios titulares será 
paliada por la Junta mediante 
subvenciones para la contrata
ción de veterinarios por las aso
ciaciones de ganaderos.

Mañana se firma 
el convenio para 
el relanzamiento 
de la estación de 
esquí de La Pinilla

Mañana, a la una y media de 
la tarde, en la Delegación Terri
torial de la Junta, tendrá lugar ei 
acto de la firma del convenio pa
ra relanzamiento de la estación 
de esquí de La Pinilla.

Firmarán el convenio, por la 
Junta de Castilla y León, Miguel 
Pérez Villar consejero de Econo
mía; por la Diputación Provin
cial, Javier Reguera García, pre
sidente; por la Caja de Ahorros 
de Segovia, Carlos Rojo del 
Amo, director general; por el 
Ayuntamiento de Riaza, Maria
no García Muñoz, alcalde; por el 
Ayuntamiento de Cerezo de 
Arriba, José Tiburcio Martin Lu
cas, alcalde, y por La Pinilla, 
S.A., Enrique Galván Cañero y 
Ciganda, presidente.

El consejero de Economía 
vendrá a Segovia acompañado 
por el director general de Eco
nomía, Javier Valenzuela; direc
tor general de Tributos y Políti
ca Financiera, José María San
tos, y Rodolfo Araus, tesorero 
general.

" El señor Pérez Villar se reuní-

Presentación de «La Colodra» 
en el Centro Segoviano de Madrid

RENFE
SERVICIOS ESENCIALES

Ante el paro convocado para mañana día 9 de junio por el Comité de Empresa de 
enfe, se han establecido los siguientes servicios esenciales para SEGOVIA.

Esta tarde, a partir de las 19,30 
horas, se celebrará en el Centro 
Segoviano de Madrid, el acto de 
presentación de la Asociación 
Cultural Provincial «La Colodra» 
y a un coloquio sobre el tema «La 
cultura hoy en Segovia».

Participarán en la velada José 
Luis Bernal, presidente del Cen
tro Segoviano; Juan José Icaza,

Salidas de Segovia a Madrid-Atocha; Interurbanos Francisco Monjas,

de la junta directiva de «La Colo
dra», Javier Reguera, presidente 
de la Diputación, Víctor Martín, 
delegado territorial de la Junta, 
Luis Felipe de Peñalosa, director 
de la Academia de Historia y Arte 
de San Quirce, Luis Borreguero, 
jefe de Obras Sociales de la Caja 
de Ahorros y Angel Esteban Ca
lle, coordinador del acto.

El acto será cerrado por el Gru
po de Danzas del Centro Sego
viano de Madrid.

rá con los jefes de Servicio de la 
Delegación Territorial a las diez 
y cuarto de la mañana, y a las 
once recibirá al presidente de la 
Cámara de Comercio, Carlos Gi- 
la, para tratar del tema de la 
construcción de un pabellón pa
ra la Feria de Muestras.

A las once y media, el conse
jero mantendrá una entrevista 
con el alcalde, Juan Antonio 
Perteguer, en el Ayuntamiento, 
y a las doce y media acudirá a la 
Diputación Provincial, donde se 
reunirá con su presidente, Ja
vier Reguera.

Salidas de Madrid-Atocha a Segovia:

6,00 
7,20 

18,29 
19,29

Interurbanos 
6,36 

18,07 
19,07

tuarán ?Stos trenes circulan como servicio esencial en la jornada de paro, efec- 
as mismas paradas que en su recorrido habitual.

«Segoviano 
distinguido» 
del Centro

La junta directiva del Centro 
Segoviano de Madrid ha toma
do, por unanimidad, el acuerdo 
de conceder su máximo galar
dón de «Segoviano distinguido» 
a Francisco Monjas Ayuso, ár
bitro internacional de balonces

MUSICA

Ciclo de conferencias 
sobre Bach en el Casino

to. En el acuerdo adoptado se 
hace constar que Paco Monjas 
lleva 23 años arbitrando, 14 de 
ellos en Primera División y tres 
en el área internacional, y siem
pre se ha distinguido «por ser, 
en el buen sentido de la palabra, 
un hombre bueno».

Se proyecta reunirse con Pa
co Monjas para entregarle el tí
tulo, posiblemente el próximo 
día 20 del actual mes.

En el Casino de la Unión se ha 
celebrado un ciclo de conferencias 
y un concierto acerca del barroco 
alemán a través de la figura de J.S. 
Bach, a cargo del profesor del Con
servatorio de nuestra ciudad Vice
nte Martínez López.

El concierto incluía la Integral de 
la obra para flauta y cémbalo de J S. 
Bach. Fue una interpretación donde 
se puso de manifiesto una fluida y 
clara lectura de los siempre compli
cados tiempos fugados y un tierno 
misticismo que dejaba traslucir 
cierta influencia wagneriana en la 
concepción de las obras. Cabe rese
ñar que, pese a la duración y densi

dad del concierto, el público lo si
guió con gusto, obligando a saludar 
hasta cuatro veces a los intérpretes 
a su término.

El ciclo de conferencias fue se
guido por un no muy numeroso 
público, pero sin duda muy entendi
do, que atendió con gran atención 
las explicaciones del conferencian
te, explicaciones algunas veces 
muy técnicas, pero que fueron aco
gidas con agrado. Vicente Martínez 
derrochó una cultura musical y unas 
maneras muy loables tanto en la 
ejecución a la flauta del concierto 
como en las conferencias.

M." Jesús García

FRAGA EN SEGOVIA
DOMINGO OIA 11

COMIDA CON LOS SEGOVIANOS
Retirada de tarjetas: RESTAURANTE LAGO

^^^^de p p _ Gobernador Fernández Jiménez, 22 - Teléfs. 43 26 61 y 43 58 17
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AGENDA
CALENDARIO EXTOSiClONES

PARA MAÑANA EN LA CASA DEL SIGLO XV

Viernes, 9 de junio Muyor. Hasta el 14 de junio.

Van 160 dias: faltan 205
Sol: De 6,44 a 21,44 horas.

EN EL TORREON DE LOZOYA

SANTORAL
Santos: Efrén, Jorge y Ricar

do.

PENSAMIENTO
«A muchos ha de temer quien 

es temido por muchos» (Publio 
Siró).

VNWANCVK 
DE GUARDIA

Rubio Ruano. Coca, 1.

MUSICA

(Obra Cultural de la Caja 
de Ahorros)

Angel Cristóbal. Oleos y dibu
jos 1974-1989. Hasta el 11 de 
junio.

Cañamero, oleos . Hasta el 
18 de junio.

EN «DITIRAMBO», CUELLAR

Pan, fotografías de la locali
dad. Hasta el 9 de junio.

EN EL CENTRO CULTURAL 
«CRONISTA HERRERA», 

DE CUELLAR

Chrístían Hugo Martin, pintu
ras. Hasta el 13 de junio.

CINE
Hoy, 8 y 11. Sala MIRO, «Mu

ñeco diabólico». Sala ZULOA- 
GA, «Cocoon, el retorno».

CONCIERTO EN EL COLEGIO 
DE ARQUITECTOS

Reanuda el Colegio de Arqui
tectos su programa de intere
santes actividades culturales. Y 
lo hace con un concierto que va 
a tener lugar mañana, viernes, 
en su sede social de la calle 
Daoiz, 1, a las 8,30 de la tarde. 
El concierto será de clavicémba
lo, a cargo de Annelie de Man, 
destacada intérprete holandesa. 
En el programa preparado para 
este recital incluye obras de 
Scarlatti, Bruynel, De Man, 
Ohana, De Vries y Ligeti.

EL TIEMPO

ENSEÑANZA
REUNION DE PROFESORES 

SOBRE BAREMACION

Para esta tarde, a las 7, en el 
I.B. «Andrés Laguna» el STEC 
anuncia una reunión del profe
sorado interino de EGB y Ense
ñanzas Medias a fin de tratar so
bre el incumplimiento de la Di
rección Provincial del M.E.C., 
«oe la obligación que por ley 
tiene de garantizar la presencia 
de los sindicatos en las Comi
siones de Baremación de las so: 
licitudes para puestos de profe
sorado interino en Bachillerato 
y Formación Profesional».

HERMANDAD

1 DESANGRE

DONACION DE SANGRE 
EN NAVAS DE ORO 

• SEGOVIA)

rifa

Se ha desarrollado, según es
taba anunciado, una extracción 
de sangre en los locales del Cen
tro de Inspección Médica de 
Navas de Oro (Segovia). con 
asistencia de donantes de la ci
tada localidad.

En la mañana de hoyEn Segovia
En la tarde de ayer

Presión atmosférica: 676,1
Viento del S-SO
Temperatura máxima: 21

Presión atmosférica 676.2 
Viento del E
Temperatura minima: 9 
A las 8: 10.2
Lluvia recogida 3 I. m2

EMAYSA RENAULT 
Servicio 000

1 del A —

1 del AB —

[ GUIA MEDICA Y SANITARIA |

CLINICA DE DERMATOLOGIA 
Y ESTETICA
Dr. Redondo

Ezequiel González n.° 39, 4.° Teléfono 42 47 34 
(consulta previa petición)

TRATAMIENTOS de: Acné - Rosácea - Cupero- 
sis - Seborrea y Calvicie - Celulitis 
y Estrías - Tratamientos faciales 
(flacidez, arrugas, envejecimiento, 
pigmentaciones, etc.)

ACTO ORGANIZADO 
POR ACFEPA

La Asociación Cultural para el 
Fomento de la Educación Per
manente de Adultos A.C.F.E. 
P. A., invita al acto de la entrega 
de premios del IV Certamen de 
Poesía y 2.° de carteles anun
ciadores, que tendrá lugar en el 
salón de actos de la Caja de 
Ahorros, mañana día 9, a las 
19,30 horas. -

En dicho acto se va a repre- 
■ sentar la obra titulada «La mujer 

sola», por la compañía de teatro 
«Cercanías».

APROBADOS, AYER, 
EN EL EXAMEN 

DE CONDUCTORES

umimi» ü  itm
DECIA HACE 50 AÑOS

TRIUNFO RESONANTE DE LOS AFAMADOS 
CERAMISTAS SEÑORES ZULOAGA

Por conducto autorizado hemos sabido que la señora viu
da de Zuloaga e hijos acaban de obtener un triunfo rotundo y 
definitivo en la Exposición de Arte Sacro, abierta reciente
mente en Vitoria.

Merced a la aportación cuantiosa y magnifica de esos ce
ramistas de fama universal, la parte española de dicho cer
tamen ha cobrado singular relieve, hasta el punto de atraerse 
la admiración de propios y extraños que ensalzan con entu
siasmo las preciosas piezas de cerámica, de asuntos religio
sos. que salidas de los talleres de San Juan de los Caballeros 
se exhiben en la citada exposición como una muestra perfecta 
de esa clase de artísticas producciones, habiendo hecho de 
las mismas, en general, la critica extranjera un detenido estu
dio. lleno de justas y calurosas alabanzas.

Especialmente las figuras de motivos sagrados que cons
tituyen inimitables creaciones de la malograda señora Espe
ranza Zuloaga han merecido, como era de esperar, una ardo
rosa acogida, que se traduce en unánimes y fervorosos elo
gios. dedicados a la belleza del dibujo, a la riqueza de los es
maltes. de una policromía maravillosa y las combinaciones 
de los oros, de suntuosos reflejos.../...

Relación de alumnos declara
dos aptos en las pruebas para la 
obtención del permiso de con
ducir en el día de ayer:

Mario Andrés de Herránz, 
Abades. M.a Soledad Calvo Be- 
za. Cercedilla (M). Manuel Flo
res Barrios. Los Molinos (M). 
Eva I. García Alonso, Segovia. 
Pablo López Gil. Torreiglesias. 
Antonio Manso García. El Espi
nar. Luis M. Martin de Pablos, 
Segovia. Leoncio Martín Peña. 
Santa María de Nieva. Mercedes 
Puente Ramos, El Espinar. Ro
sa Ríos González. El Espinar. 
Raúl Serna García. Otero de He
rreros.

CAMARA
DE COMERCIO 
E INDUSTRIA 
DE SEGOVIA

DIAS 16 Y 17 DE JUNIO 1 989

Jornadas sobre la empresa 
ante la nueva legislación mercantil

REPERCUSIONES CONTABLES, 
JURIDICAS Y DE GESTION

PROGRAMA:
1.
2.
3.
4.

5.
6.
7.

8.
9.

10.

Derecho comunitario. Principios básicos.
Los efectos de las normas.
Invocabilidad de las normas.
Motivos y alcance de las modificaciones en el 
proyecto de adaptación de la legislación mer
cantil.
Reforma del Código de Comercio.
Sociedades anónimas.
Sociedades de responsabilidad limitada y co
manditarias.
Grupos de sociedades.
Auditorias.
Revisión del Plan General de Contabilidad.

Se realizó por la Unidad Móvil 
de Extracciones de esta Her
mandad de Donantes de Sangre, 
consiguiéndose 24 bolsas, de 
entre los 33 donantes asistentes 
que fueron los siguientes:

14 del
4 del
3 del

0 +

1 del AB + I

DOCUMENTACION: Se entregará documentación a los asisten
tes. -

PONENTE: D. Luis Campo Sentís.
HORARIO: Día 16: De 10 a 2 y de 4 a 7,30.

Día 17: De 9,30 a 2.
MATRICULA: 5.000 pesetas por alumno.
INFORMACION E INSCRIPCION: Cámara Oficial Comercio e 

Industria.
P.° Ezequiel González, 30.
40002 SEGOVIA.
Teléis. 43.23.00 y 43.23.11

PLAZO DE MATRICULA: Hasta el dia 14 de Junio. 
PLAZAS LIMITADAS

NECESITAMOS

API
EN SEGOVIA

Para venta de Bungalows 

y Villas.

Desde 11.000.000 
en JA VE A y DENIA

ROBLES
91/442 05 74

PRIMER ANIVERSARIO
EL SEÑOR

D. Guillermo Cecilia Pajares
Que falleció en Segovia el dia 15 de junio de 1988
ihihiciido ic< ibido los Simios Sucrcimemos i Lt bcndii K'H •'* '

D. E. P. I
Las misas que se digan hoy dia 8. y el día 10. a las 7.30 

de la tarde, en la iglesia parroquial de San José Obrero, serán 
aplicadas por el eterno descanso del alma del finado.

Su esposa, doña Petra Martín Calle
jo; hijos, hijos políticos, nietos y demas 
familia,

Agradecerán la asistencia a tan piadosos actos-

M.C.D. 2022
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José M.a Aznar pidió en Cuéllar que no 
haya abstencionismo para no favorecer 

a quienes atenían contra el Estado
El presidente de la Junta de Cas

tilla y León, José María Aznar, 
pronunció ayer un mitin en Cuéllar, 
donde su presencia había levantado 
la natural expectación. Tanto, que 
se llenó por completo el cine Ideal, 
donde se reunieron mías quinientas 
personas. Como se habían instalado 
tres grandes pantallas para seguir el 
encuentro de fútbol entre los dos 
equipos madrileños, se montó la 
celebración del acto político para 
que pudiera complacerse a cuantos 
querían asistir a él y también ver el 
partido. Dichas pantallas se utiliza
ron también en el acto electoral 
preparado por el P.P.

La sesión fue coordinada por 
Clemente Sauz Blanco, y de entrada 
hicieron uso de la palabra, sucesi
vamente, José Carlos Monsalve, 
Loyola de Palacio y el presidente 
provincial del P.P., Pedro-Antonio 
Hernández Escorial.

Terminadas las palabras de este 
último, inició el presidente de la 
Junta, José María Aznar, su inter
vención, en el curso de la cual, y 
especialmente al final, como rema

che de sus palabras, insistió en la 
necesidad de no abstenerse en la 
votación, pues lo contrario supon
drá favorecer a los partidos de 
menor entidad, y especialmente a 
los que continuamente atenían con
tra la normalidad en el país; Aznar 
pidió con firmeza que el pueblo 
acuda a las urnas y, claro está, que 
en el momento de emitir sufragio 
recuerden el proyecto político, de 
cara a Europa, del P.P.

Precisamente por celebrarse el 
partido de fútbol entre el M adrid y el 
Atlético, la intervención del presi
dente de la Comunidad fue breve. 
Aznar aprovechó el encuentro de 
fútbol para bromear y decir que él es 
del Madrid de toda la vida “y lo que 
ocurre es que en el Madrid somos 
como en el P.P., tan generosos que 
acojemos a todo el que quiera venir 
con nosotros, incluso a los del Atlé
tico”. Aznar insistió en que los go
biernos de nueve de los doce países 
que integran la Comunidad Euro
pea son de centro-derecha, que 
defienden una política idéntica a la 
que aplica en España el P.P.

ELECCIONES EUROPEAS --------------------

La persecución policial facilita la propaganda 
gratuita de José M.a Ruiz Mateos

«Esperamos el voto del cabreo», asegura uno de los 
miembros de la candidatura

El constante juego del ratón y el 
gato entre José María Ruiz Mateos, 
reclamado por la Justicia, y la Poli
cía, durante la campaña electoral de 
las europeas, está facilitando propa
ganda gratuita al empresario jereza
no, según reconoció Joaquín Yvan- 
cos Mimiz, número tres de la candi
datura de la Agrupación de Electo
res de José María Ruiz Mateos.

Yvancos Muñiz ofreció ayer una 
conferencia de prensa en el hotel 
Acueducto, en torno al cual la Poli
cía había tomado posiciones por si 
se presentaba el buscado Ruiz Ma
teos. Para Yvancos, la foto del em
presario junto a Carlos Solchaga, 
ministro de Economía, y otros gol
pes de efecto están proporcionando 
una publicidad gratuita a esta candi
datura que hubiera costado cientos 
de millones de pesetas. El candidato 
enmarcó las acciones de Ruiz Ma

teos, calificadas como golpes de 
audacia, dentro de una campaña 
para mantener atenta a la opinión 
pública. “Se trata de hechos simpá
ticos, nada violentos, para llamar la 
atención, porque nos han boicotea
do en televisión y no tenemos dinero 
para pagar una campaña. No hemos 
querido pedir ayudas a nadie por
que pensamos que mantener la inde
pendencia es una garantía de que 
nadie nos va a obligar a callarnos”, 
afirmó Yvancos.

VOTO DEL “CABREO”

“Esperamos -dijo Yvancos- el 
voto del cabreo contra el Gobierno. 
En España la gente está defraudada 
del triste espectáculo que dan los 
políticos y escarmentados del Go
bierno y de la oposición. Quieren 
gente que trabaje y luche por los 
problemas concretos”.

Partiendo de la base que los 
miembros de la candidatura no son 
políticos, según Yvancos, sino 
empresarios que quieren crear 
puestos de trabajo y que España 
funcione, el programa electoral se 
centra en la generación de riqueza 
en provecho de España, acometer 
una reforma amplia y profunda de l a 
justicia y luchar contra la prepoten
cia y soberbia de los gobiernos.

“Ya están nerviosos -aseguró 
Yvancos- porque tenemos muy 
buenas expectativas de voto y, tanto 
al Gobierno como ala oposición, les 
preocupa que podamos ser una al
ternativa política en Europa. Habrá 
gente del P.P. que nos vote para 
castigar al Gobierno y de la izquier
da, porque los trabajadores están 
defraudados con la política social ’ ’.

A.M.

Cuando llamar es necesario, 
Teléfono para coche Indelec.

SESION DEL. CONGRESO EUROPEO DE MEDICINA FISICA 
Y DE REHABILITACION

F. PEÑALOSA

Nuestra ciudad ha sido esce
nario de una de las sesiones que 
celebran los numerosos especia
listas españoles y extranjeros 
asistentes al Congreso Europeo 
de Medicina Física y de Rehabi

litación que hasta mañana se 
celebra en Madrid. En la reu
nión en la Sala de los Reyes, del 
alcázar, leyó la conferencia de 
ingreso en la Academia el doctor 
M. Gadomski

tan apurada para usar el teléfono para 

coche INDELEC. 

Disfrute ahora de 

todas las ventajas 

de unagran com

pañía.

Porque no sólo 

puede utilizarlo en 

su coche, sino 

convertirlo en por
. tátil. Para llevarlo

con usted donde quiera.
Porque la disposición horizontal del mi- 

croteléfono supone una mayor comodi

dad en el manejo y una perfecta adapta

bilidad al tablero de su coche.

Y porque el teléfono para coche 1-4000 

de INDELEC dispone de 99 memo

rias,equipo totalmente extraíble, display 

liquido de 16 cifras, regulación del volu

men de audición, sistema de operación 

“manos libres” y un mont^ de ventajas 

más que hacen que los teléfonos para 

coche fabricados por INDELEC sean los 

más vendidos en nuestro país.

O indelec
Comunicación en marcha.

---------- -------------------------------- Distribuidor Oficial:--------------------------------- —;-----
VOLTAR - Peñalara. 14 - Polígono Industrial El Cerro - Tell.. (911) 43 08 09 - 40006 SEGOVIA

Rosa Quintanilla Martín
(Religiosa Misionera de Acción Parroquia!)

Ha falleció en Segovia 
hoy día 8 de junio de 1989

ILibicudo recibido los Sumos Sucrumemos 
v la bendición de Su Saniidiul

D. E. P.
Sus desconsolados hermanos, Visitación, Zoi

lo, Fuencisla, Casimiro y Tomás Quintanilla Martin; 
hermanos políticos, Martina Fisac, Julia Vega, M.a 
del Carmen Rubio y Maria-Antonia Herrero; sobri
nos, primos y demás familia y la Comunidad de Re
ligiosas M:sioneras de Acción Parroquial,

Participan tan sensible perdida y agradecerán la asis
tencia .11 tuneral que. por el eterno descanso de su 
alma se oficiara hoy dia 8. a las 5 de la tai de. en la igle
sia panoguial de Nuestia Señora itel Carmen, y acto 
seguido a la conducción del cadavei al cementer io del 
Santo Angel de la Gualda.
I a misa de pnvilegio se oti iaia inanana día 9. a las 
9.30 de la mañana, en la misma igk'sia

Casa doliente Convento Religiosas Misioneias de Acción t'a 
rioquiál

M.C.D. 2022
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La Comisión se reunió en la villa MATABUENA

Sepúlveda expuso sus problemas 
en relación con el Patrimonio Cultural

A vueltas con los secretarios
FELIX ARRIBAS

Como estaba previsto, la Co
misión de Patrimonio Cultural de 
la Junta se reunió en Sepúlveda, 
para conocer sobre el propio te
rreno los diversos problemas 
que la villa tiene planteados en 
relación con las competencias 
de aquel organismo.

Todos los miembros de la Co
misión asistentes a esta sesión 
de trabajo efectuaron una dete
nida visita a aquellas zonas de la ■ 
histórica villa donde se localizan 
los expedientes, antiguos y ac
tuales, que demandan ser re
sueltos. Además, con el arqui
tecto urbanista municipal se de
talló cada tema, intentando bus
car la solución más satisfactoria 
para todos y también de más rá
pida tramitación.

Los temas abordados fueron 
numerosos, pero habría que 
destacar dos por su singulari
dad: La falta de Normas Comple
mentarias y Subsidiarias para 
Sepúlveda y pueblos agregados, 
y la iglesia de San Justo y Pastor, 
cuyas obras de restauración se 
encuentran paralizadas. Según 
se puso de evidencia el problema 
se ha creado por los cambios ad
ministrativos, y lo que se precisa 
es gestionar que el expediente 
entre de nuevo en la vía de lo re
solutivo; ese fue el compromiso 
de la Comisión.

ción, el expediente de restaura
ción de edificio y acondiciona
miento para oficinas en Travesía 
de Conde de Cheste. También se 
aprobó, con prescripciones, el 
proyecto de demolición parcial y 
reconstrucción para apartamen
tos y locales en el edificio sito en 
la calle Ruiz de Alda, 6.

do, y se adoptó el acuerdo de di
rigirse a la Dirección General de 
Patrimonio de la Junta para que 
las obras de restauración, inclui
das en el programa 1988/89, se 
inicien de inmediato.

LAS TERMITAS, 
OTRA VEZ

Al margen de los asuntos rese
ñados, la Comisión se ocupó de 
otros más, que ya figuraban en 
su agenda de trabajo para esta 
jornada. Sin embargo, con ca
rácter de urgencia se decidió in
cluir en el temario el problema de 
la ■existencia de termitas en mu
chas zonas de la provincia; se 
estudio el asunto, que ha sido 
motivo de preocupación de la 
Comisión en ocasiones anterio
res, y se tomó el acuerdo de soli
citar del Servicio Territorial de 
Agricultura de la Junta que facili
te un informe, lo más detallado 
posible, sobre las consecuen
cias que viene originando esta 
plaga.

ASUNTOS 
. DE LA CAPITAL

Varios asuntos de la capital
eran los que tenia que resolver la 
Comisión; los correspondientes 
acuerdos, en resumen, fueron 
los siguientes:

Fue aprobado, con indicacio
nes para el proyecto de ejecu-

Una vez determinada la sus
pensión cautelar de las obras 
que se realizaban para rehabilita
ción de un edificio en la calle 
Santa Columba, la Comisión 
acordó que el expediente quede 
pendiente de resolución hasta 
conocer si la propiedad acepta o 
no el compromiso de dejar la cu
bierta conforme al dictamen 
aprobatorio.

Por otra parte, la Comisión se 
ratificó en su acuerdo de la se
sión del pasado día 5 de mayo 
relativo a las zonas que deben 
preservarse en la rehabilitación 
para viviendas y local del edificio . 
que se encuentra en la calle Des
calzas, 1.

Se aprobó el proyecto para la 
reforma de vivienda en la Plaza 
de San Lorenzo, 3, una vez que la 
propiedad presentó la documen
tación complementaria requeri
da.

Se dio traslado a la Comisión 
Diocesana de un informe elabo
rado por el encargado de la Co
misión respecto al estado de 
conservación de la iglesia parro
quial de Hontoria.

Las obras realizadas en la igle
sia parroquial de Aldealengua de 
Pedraza, para su consolidación, 
han merecido la felicitación pú
blica a sus autores por parte de la 
Dirección General de Patrimonio 
de la Junta, lo que se hizo saber a 
la Comisión, que expresó su sa
tisfacción por tal hecho.

A la vista de la documentación 
gráfica presentada sobre los ca
bles que se sitúan en el convento 
de las Madres Dominicas, la Co
misión encargó a los Servicios 
Técnicos que emita un informe 
para su remisión al Ayuntamien
to, en busca de solución, ya que 
se trata de un monumento decla
rado Bien de Interés Cultural.

Recordamos el humor de un se
cretario de Matabuena cuando nos 
contaba un chascarrillo, típico de su 
colectivo de secretarios. Nos dijo 
que se decía: “Si siembras garban
zos, recoges, deciento, uno; pero si 
siembras secretarios, no se pierde 
uno". Nos acogemos a este chasca
rrillo picarón, para intentar com
prender la situación, que parece 
tiene el Ayuntamiento de este pue
blo con los secretarios. Al parecer, 
no se quiere perder ningún secreta
rio.

Ya dimos cuenta en su día (EL 
ADELANTADO, 9-V-89) de la 
agrupación de este municipio con el

OLOMBRADA

Interesante 
conferencia 
sobre la droga
ABEL PECHARROMAN CEBRIAN

RESTAURACIONES

En el capítulo de restauracio
nes, la Comisión aprobó el pro
yecto de rehabilitación de la igle
sia parroquial de Montejo de Aré- 
valo, al complementarse la docu
mentación.

La Comisión se dio por entera
da del acuerdo adoptado por la 
Comisión de Urbanismo en rela
ción con el proyecto de la «Huer
ta del Molino», de San Ildefonso, 
al que no se podrá dar respuesta 
mientras que la corporación mu
nicipal no facilite la información 
solicitada por aquella Comisión.

Otro tema de San Ildefonso, el 
anteproyecto básico de rehabili
tación de la Casa Baüer, fue exa
minado después por la Comi
sión, y se adoptó el acuerdo de 
que giraran al lugar los miembros 
de los Servicios Técnicos.

En relación igualmente con 
San Ildefonso está el tema de las 
obras en la llamada Tahona Real, 
sobre las que la Comisión cono
ció un informe de la asesoría jurí
dica relativa a la intervención del 
Ayuntamiento en el proceso que 
sigue el expediente incoado.

También conoció la Comisión 
un informe sobre la situación de 
la iglesia parroquial deTorredon-

A propósito de este hecho, el 
delegado territorial de la Junta, 
como presidente de la Comisión, 
anunció que sería convocada 
una sesión monográfica de la 
misma para tratar del problema 
que plantean tantos cables como 
se descubren entorpeciendo una 
correcta visión de la mayoría de 
los monumentos segovianos.

Finalmente, la Comisión cono
ció la copia del escrito enviado 
por la Dirección General de Patri
monio de la Junta a la abadesa 
del convento de San Antonio el 
Real subrayando que la restaura
ción de pinturas que se realizó en 
el monasterio se ajustó en todo 
momento al proyecto previa
mente elaborado.

Con motivo de la Semana Cultu
ral que se celebra en Olombrada, la 
conferencia sobre la droga (drogo- 
dependencia), que estuvo a cargo 
de Patricio Moreno Barrio y Anto- 
nino Sanz Herrero, de la Brigada de 
Estupefacientes de Segovia, fue 
escuchada con la máxima atención 
por los asistentes, causando la pre
ocupación de ambos conferencian
tes fue clara y concisa, sin tapujos 
de ninguna clase. Fue ampliamente 
explicando el itinerario desde los 
lugares de producción de la droga, 
hasta su llegada a nuestras fronte
ras, así como el modo de conseguir
la por los adictos o posibles candi
datos a ello, y los efectos de la 
misma en sus consumidores en sus 
diferentes fases y derivados.

Después de la charla, hubo un 
animado coloquio, en el que los 
asistentes no tenían demasiada prisa 
por terminarlo.

de Arcenes y Orejana. Lo leimos en 
el tablón de anuncios de Arcenes y 
nos congratulamos con la noticia 
procedente del Ministerio compe
tente en la materia. Nada menos. 0 
sea que no la daba un Ayuntamiento 
cualquiera. Ni surgía de la noche a 
la mañana. Era el resultado ministe
rial de un largo proceso burocráti
co. Lógicamente, se había iniciado 
en los respectivos ayuntamientos tal 
petición de integración, para mante
nimiento de secretario en común.

Los acuerdos se tomaron con 
absoluta unanimidad y convenci
miento. El beneficio que obtendrían 
todos, económico y social, era más 
que evidente.

La sorpresa viene ahora, cuando 
nos comunican que este Ayunta
miento (no nos consta que sea en 
pleno) duda en firmar la citada inte
gración de ayuntamientos. Parece 
que han cogido tal cariño a Casia, a 
la que están unidos por secretario en 
común;.. .y parece, que han cogido 
tal aprecio a los secretarios, que no 
quieren que se pierda ninguno, con 
motivo de las próximas oposiciones 
y concursos a las secretarías. Pero 
claro, si no se pierden unos, se 
perderán otros. O, a lo mejor, nin
guno. En fin, que, según la gente, 
entre secretarios anda el juego. 
Pero esto no puede ser.

Lo que extraña mucho a vecinos 
de aquí que están dispuestos a dar la 
cara, si es preciso, es que se quiera 
dar la vuelta a un acuerdo munici
pal, tan plenamente tomado en su 
día, precisamente estando de te
niente alcalde el actual alcalde, y 
dos concejales más, que permanen- 
cen de la anterior corporación. 
Parece que el Ayuntamiento tiene 
pensado reunir al pueblo, para 
tomar la decisión final.

j HABITAT

TRASPASA

C/ SAN FRANCISCO
RENTA BAJA

COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS
DELEGACION EN SEGOVIA

CUARTAS VELADAS MUSICALES

ORGANIZADAS POR LA DELEGACION EN SEGOVIA 
DEL COLEGIO OFICIAL DE ARQUITECTOS

ANNELIE DE MAN
CLAVICEMBALO

LUGAR: C/ DAOIZ N.° 1 DE SEGOVIA 
DIA: 9 DE JUNIO DE 1989 
HORA: 20,30 HORAS

recupere su figura 
y su salud 

en un tiempo récord

Las personas obesas tienen 
un alto riesgo de padecer:

Vd. puede adelgazar 

en nuestro centro 

SIN NINGUN PROBLEMA 
(bajo riguroso control médico)

Sin hambre, sin esfuerzo, sin sauna, 

sin pastillas, sin masajes, 

sin efectos secundarios, 
cualquiera que sea su edad, sexo, 

o condición física

EUROMEDICAL
CLINICAS EN TODA ESPAÑA 

EN SEGOVIA: 

Fdez. Ladreda, 10,2.°B 
Reserve hora para una 

CONSULTA GRATUITA 
y sin ningún compromiso

43 48 56

JAQUECAS

REUMATISMO

PROBLEMAS 
CARDIACOS

PROBLEMAS 
RESPIRATORIO-

HIPERTENSION

PROBLEMAS
GINECOLOGICO» .

ARTROSIS

M.C.D. 2022
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El Gobierno Civil de Burgos
lamenta la falta de colaboración

detener a Ruiz-Mateospara
Burgos (leal).— El Gobierno 

Civil de"BUrgos ha lamentado 
«la falta de colaboración por 
parte de las personas que hubie
ran podido descubrir la verda
dera identidad de un prófugo de 
la justicia», tras la publicación 
en el «Diario de Burgos» de las 
fotografias en las que aparece

Según IU

El «giro social» 
no debe realizarse 
a costa de los 
municipios

Valladolid (leal).- El concejal 
de Izquierda Unida del Ayunta
miento de Valladolid defenderá 
hoy ante el Pleno una moción 
por la que se pide al Gobierno 
que «en ningún caso se dismi
nuyalas partidas de los Pre
supuestos Generales del Estado 
cuyo destino sea a transferencia 
de fondos a los municipios y 
provincias».

Para Izquierda Unida de Va
lladolid, el «giro social» que pre
tende el Gobierno no debe reali
zarse a costa de los fondos fi
nancieros de los municipios, por 
lo que exige que cualquier dis
minución en este sentido «sea 
considerada contraria al princi
pio de suficiencia financiera de 
ios ayuntamientos, cuya estruc
turación es ya harto precaria:

José Mana Ruiz Mateos (al que 
denomina «individuo con peluca 
y gafas») entre el público que 
asistió a la conferencia del mi
nistro de Economía y Hacienda, 
Carlos Solchaga.

En una nota oficial hecha pú
blica ayer, el Gobierno Civil se-1 
ñala que la presencia de la Poli
cía en el lugar de la conferencia 
«no iba encaminada a la deten
ción o apresamiento de delin
cuentes», sino que «se limitaba 
a garantizar el libre ejercicio de 
un derecho de los ciudadanos a 
recibir información, así como a 
proteger la presencia de un mi
nistro del Gobierno de la na
ción». Además, añade, el acto 
era estrictamente institucional y 
al mismo tuvieron acceso todos 
los ciudadanos que lo desearon, 
ya que no era necesario el uso 
de invitación».

Por último, recuerda el deber 
ciudadano de colaborar por la 
ley, prejuzgando y desvirtuando 
lo ordenado por los Tribunales».

Las adscripciones provisionales de puestos de trabajo 
no serán valoradas ante el concurso

Valladolid (leal).— La Comi
sión de Presidencia de las Cor
tes de Castilla y León ha apro
bado por unanimidad una pro
posición no de ley presentada 
por el Grupo Socialista para 
que, en el caso de que se pro
duzcan adscripciones provisio
nales de funcionarios a plazas

Seis presos etarras trasladados 
desde Alcalá Meco a las cárceles 

de Villanubla y Falencia
Valladolid (leal. Iñigo M.).— 

Cuatro presos pertenecientes a 
la banda terrorista ETA se en
cuentran desde la mañana de 
ayer en la prisión de Villanubla, 
a escasos kilómetros de Vallado- 
lid, donde han sido trasladados 
desde la prisión de Alcalá Meco 
en la que venían cumpliendo sus 
condenas, según confirmaron 
ayer fuentes de la Delegación 
del Gobierno en Castilla y León. 
Por otro lado, otros dos etarras 
fueron conducidos durante la 
tarde de ayer desde la misma 
prisión hasta la cárcel de Falen
cia.

Los cuatro etarras que se en
cuentran en Villanubla son 
Francisco Javier Taberna Arru- 
ti, Fulgencio Printo Herrera, 
Emilio Sagazarzu Mutaberria y 
Miguel Arnaiz di Castillo. Ful
gencio Prieto ingresó en prisión 
en 1987 mientras que el segun
do comenzó su condena en el 85 

creadas por las Relaciones de 
Puestos de Trabajo, no se valo
ren a efectos del concurso que 
se convoque. La propuesta fue 
aprobada previa adición de una 
enmienda del Grupo Popular 
que, según su portavoz, «sitúa 
la proposición en sus justos tér
minos».

y el tercero ingresó en prisión en 
el 83. Algunos de ellos tienen 
condenas máximas de hasta 30 
años.

En cuanto a los etarras que 
ingresaron ayer en Falencia son 
José Luis Merino y José Her
nández Iñiguez.

Al parecer, aunque este ex
tremo no pudo ser confirmado 
ayer, los funcionarios de ambas 
prisiones han solicitado ya una 
entrevista con el delegado del 
Gobierno para expresarle su 
inquietud sobre el tema así 
como para tratar, entre otras 
cosas, cuestiones relativas al 
régimen de visitas de los fami
liares de los presos etarras.

TELEGRAMAS REGIONALES

A SUBASTA EL CANAL 
DE REGADIO DE RIAÑO

El presidente de la Confedera
ción Hidrográfica del Duero y el 
delegado del Gobierno en Casti
lla y León, Domingo Ferreiro, 
anunciaron ayer en Valladolid la 
inmediata salida a subasta y con
tratación de obras por un importe 
de 11.300 millones del canal de 
los Rayuelos, proyecto conside
rado como fundamental al supo
ner la consolidación de 7.386 
hectáreas de regadío en León así 
como la transformación en rega
dío de 65.571 hectáreas.

FALENCIA

Fasa inicia 
negociaciones 
para introducir 
el tercer turno 
laboral

Valladolid (leal).— La direc
ción de Fasa-Renauit entregó 
ayer a los sindicatos represen
tados en el comité intercentros 
de la empresa la propuesta de 
contrataciones temporales para 
introducir el tercer turno laboral 
en las cadenas de montaje a par
tir del mes de octubre. Las ne
gociaciones iniciadas ayer con
tinuaran el próximo día 13. Con 
esta medida, Fasa pretende pro
ducir hasta dos mil automóviles 
diarios, frente a los 1.750 de 
estos momentos, y convertir la 
factoría palentina en la segunda 
de Europa que produciría 24 ho
ras diarias.

ininterrumpidos, los trabajado
res de la empresa acerera «Rol- 
dán», de Ponferrada, decidieron 
desconvocar la huelga y ratificar 
el preacuerdo logrado por sindi
catos y dirección de la firma en 
Madrid. Continúan sin embargo, 
los paros intermitentes en Renfe 
y la huelga del personal ambu
lante de Correos que podría 
afectar a partir de hoy mismo al 
servicio urbano de reparto de 
cartas.

LAS OPAS PARTICIPAN 
EN LA TRAMITACION 

DE AYUDAS

MITIN-PSOE
EL ESPINAR

Viernes 9 9,30 noche
CENTRO CULTURAL

Intervendrán:

JESUS OLMOS
Secretario General Local

MIGUELANGELTRAPERO
Secretario General Provincial

JUAN MUÑOZ
Diputado

JUANJOSELABORDA
Senador y Secretario General i w iih l  _n 
del PSOE de C-L f J 

ps o es
CON FUERZA EN EUROPA

AYUDAS PARA 
EXPLOTACIONES DE 

PEQUEÑOS ANIMALES

El Boletín Oficial de Castilla Y 
León ha publicado una orden de 
la Consejería de Agricultura y 
Ganadería por la que se estable
cen ayudas a explotaciones de 
pequeños animales, según infor
mó ayer la Oficina del Portavoz 
de la Junta. Forman parte estas 
ayudas del plan de diversifica
ción de actividades que pretende 
superar las limitaciones que el 
medio impone, así como lograr 
productos no excedentarios, ge
nerar una mayor renta en el sec
tor y crear puestos de trabajo en 
el medio rural con inversiones 
asequibles a la empresa familiar.

LA PLANTILLA DE «ROLDAN» 
VUELVE AL TRABAJO

Después de 52 días de paros

Las organizaciones profesio
nales agrarias (OPAS) pueden 
participar en la tramitación de las 
ayudas para la mejora de la efica
cia de las estructuras agrarias, 
según se indica en una Orden de 
la Consejería de Agricultura que 
ha publicado el Boletín Oficial de 
Castilla y León.

FIRMA DEL CONVENIO 
TELEFONICO

El presidente de la Junta, José 
María Aznar y el máximo respon
sable de Telefónica, Cándido Ve- 
lázquez, firmaron ayer en Valla
dolid el convenio para la exten
sión del servio telefónico en más 
de un centenar de localidades de 
Castilla y León enclavadas den
tro del medio dural. La inversión 
ascenderá a cerca de 1.330 mi
llones de pesetas y afectará a un 
total de 19.000 habitantes.

VESTIR AMA, S. A.
FABRICA de confección de caballero 

¡ALTA CALIDAD!

Trajes, americanas, pantalones de ve
rano de GRAN CALIDAD «ESTILO 
ITALIANO» a precios de fábrica y un 
inmenso surtido como nadie puede 

ofrecer. SOMOS FABRICANTES

VESTIRAMA, S. A.
detrás de los depósitos del agua de Segovia

M.C.D. 2022
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UGT anuncia un proyecto 
reformista que amplía 
las demandas del 14-D

El secretario de UGT, Nicolás 
Redondo, anunció ayer en rueda 
de prensa un proyecto «refor
mista» de reivindicaciones so
ciales que se pondrá en marcha 
el próximo mes de octubre.

Este proyecto consta en un 
documento dividido en dos par
tes. una explicativa y otra de 
enumeración de propuestas, 
que/ue aprobada en la reciente 
réunión de la Ejecutiva ugetista 
celebrada en la localidad madri
leña de Colmenar, informe que, 
según Redondo, ya ha sido 
puesto en conocimiento de 
CC.OO. y que este sindicato va
lora positivamente.

Para Redondo, este proyecto 
«reformista» de reivindicación 
insiste en el giro social, se com
plementa con las cinco medidas 
que desembocaron en la huelga 
general del 14-D y su calificativo 
de «reformista» viene dado por
que «supera a las cinco reivindi
caciones y hace un análisis más 
profundo de la situación».

El secretario general oe UGT 
destacó que «son reivindicacio
nes que quizás requieran más 
tiempo, pero que se plantean 
desde ahora con el objetivo de 
una determinada urgencia para 
que estén funcionando a tope en 
octubre».

bolsa de madride
COTIZACIONES DE HOY

El índice general de la Bolsa de Madrid ha registrado hoy 
una subida de 2.20 puntos y se sitúa en 313,54 puntos, según ' 
informa Efe.

El mercado de valores madrileño recuperó hoy posiciones 
en alza, en algunos casos bastante notable.

La buena disposición del mercado se vio reflejada en la 
subida del Índice general, que registró la máxima del año.

En petróleos, Española sube 8, Petromed 40 y Repsol 2,50
En eléctricas, Cantábrico sube 2, Gesa 11,50, Hidrola e 

Iberduero 1, Penosa 2,25, Fecsa 0,50. Entiesa baja 3, Nansa 
10 y Sevillana 1. Viesgo y Gas Madrid repiten cambios.

En metálicas básicas, Acerinox sube 34, Acenor repite 
cambio. Asturiana baja 2,50.

En materiales de construcción, Asland sube 21, A. Cata
luña 7. Cristalería 30. Financiera 60, Isalba 10 y Uralita 11.

En químicas, Cros baja 3, Energías repite cambio. Explo
sivos sube Ty Nicas 5.

En metal mecánica. Sistemas Af baja 10.
En construcción de maquinaria, Amper repite cambio. Ce- 

sel sube 10.
En automóviles, Tudor sube 14. Fasa 15, Santana 5. Ci- 

troén baja 5.
En material de transportes. Auxiliar baja 5 y Macosa 6,75.
En alimentación, Uniasa sube 40, Azucarera 32, Aguila 14, 

Elosúa 180. Tabacalera"22,50 y Cervecera 3,50. Viscofán baja 
25.

En papeleras. Ence sube 23, Sarrio 14, Unipapel baja 10.
En construcción. Dragados sube 10 y Fomento 5. Huárte 

repite cambio.
En comercio, Campsa baja 20 y Finanzauto sube 10.
En autopistas. Acesa sube 0,75, Autopistas 1. Estaciona

mientos baja 5.
En seguros. Mapire sube 40.
En inmobiliarias, Afisa sube 25, Urbis 8 y Vallehermoso 

18. Metro baja 5. Prima 10. Encinar repite cambio.’
En sociedades de cartera. Torras baja 34 e Hispamer sube 

12.
En bancos, BBV sube 10, Central 4, Banesto 30, Exterior 

5, Hispano y Santander 3. Popular repite cambio.
Telefónica baja 0,25.

La peseta logrará 
una fluctuación 
del6%enlaCEE

Madrid.— La peseta debe te
ner una banda de fluctuación del 
6 por ciento, similar al que se 
permite a la lira, desde su in
greso en el mecanismo de cam
bio del Sistema Monetario Eu
ropeo. que se producirá, según 
compromiso recientemente ad
quirido, antes del 1 de junio de 
1990. Estas tesis, expuestas por 
el ministro de Economía y Ha
cienda, es compartida por el go
bernador del Banco de España, 
Mariano Rubio, según declara
ciones formuladas al término de 
la reunión de la Conferencia 
Monetaria Internacional, a cuyo 
acto de clausura asistieron los 
gobernadores de los Bancos 
centrales del Reino Unido y Re
pública Federal Alemana, de la 
Reserva Federal de los Estados 
Unidos y delegado del goberna
dor del Banco de Japón para las 
Relaciones Internacionales.

Según Mariano Rubio, no 
tendría sentido que la peseta 
hubiera de soportar condiciones 
más rígidas que las aplicadas a 
la lira italiana.

EN POCAS 
LINEAS

Rafael Vargas, fotógrafo cata
lán de 30 años, ha sido el ganador de 
la fase española del Gran Premio 
Kodak de Fotografía Europea, des
tinado a potenciar nuevos y jóvenes 
talentos en la fotografía profesio
nal.

Francisco Menéndez Morán- 
Reverte ha conseguido el Premio 
de Pintura Carlos Haes, del Colegio 
de Ingenieros de Caminos, Canales 
y Puertos, dotado con un millón de 
pesetas, por su obra “El Silo”. El 
accésit ha sido otorgado a Antonio 
Diego Arias, por su obra “Períme
tro”. También se ha fallado el pre
mio de pintura y dibujo “Angel del 
Campo” para ingenieros de Cami
nos, cuyo ganador ha sido José 
María Urcelay Saiz; el accésit se 
otorgó a Felipe J. Garre.

El aeropuerto de Barcelona ha " 
vuelto a la normalidad tras ser repa
rada una avería producida anoche 
en el suministro de fluido eléctrico 
que obligó a suspender el tráfico 
aéreo durante más de tres horas.

Una retención de vehículos de 
dieciocho kilómetros se registraba a 
las 8,30 de esta mañana en la N-Il en 
el sentido de acceso a Madrid, a 
causa del corte efectuado en la cita
da carretera por trabajadores del 
servicio discrecional de transpor
tes.

Los sindicatos de Policía
española y francesa piden que 
el terrorismo sea delito común
Bilbao.— Los sindicatos de 

Policía de España y Francia hi
cieron público en Bilbao, un do
cumento en el que afirman que 
el terrorismo debe considerarse 
una actitud criminal común y, 
por consiguiente, los etarras 
deben ser conceptuados delin
cuentes comunes.

Este documento, según in
forma Europa Press, es fruto de 
la reunión mantenida entre el 
lunes y ayer, en Bilbao, por re
presentantes del Sindicato Pro
fesional de Policía de España, y 
del Sindicato Nacional Autóno
mo de Policías de Francia, con el 
fin de analizar diversas cuestio
nes relacionadas con el terro
rismo.

Miguel Angel Pedral, presi
dente del Sindicato Profesional

de Pohcia, afirmó que ambas 
organizaciones sindicales son 
partidarias de que desaparezca 
«la frontera real de la actividad 
policial. Hasta ahora, esto se 
viene haciendo por las relacio
nes individuales de los policías 
franceses y españoles, pero no 
porque esté institucionalizado».

Respecto al uso de las nego
ciaciones para poner fin a la ac
tividad terrorista de ETA, el 
representante de los policías es
pañoles señaló que «somos par
tidarios de la utilización de cual
quier recurso que esté dentro 
del marco de la ley para acabar 
con el terrorismo, pero desea
mos que se use como una solu
ción posible y no para crear unas 
determinadas expectativas que 
luego no lleguen a la realidad».

Los Reyes de España y el Sultán 
de Omán viajaron a Jerez

Madrid.— Los Reyes Juan Carlos y Sofía y el Sultán Omán, 
Qabus Bin Said, viajaron a las 11,10 de esta mañana hacia la base 
militar de Rota, desde donde se trasladarán a Jerez de la Frontera.

Los Reyes y el Sultán, que viajaron a bordo de un avión Mystere 
de la Fuerza Aérea Española, presenciarán en Jerez una exhibición 
de sementales andaluces y de carruajes enjaezados y, posterior
mente, en la Escuela Andaluza de Equitación asistirán al espectá
culo «Cómo bailan los caballos andaluces».

Don Juan Carlos y doña Sofía ofrecerán después un almuerzo al 
Sultán de Omán en el recinto de Las Cadenas.

Con estos actos conluye la visita oficial de Qabus Bin Said a Es
paña, que se inició el pasado martes, aunque el Soberano omani se 
desplazará a Palma de Mallorca, donde le espera su yate privado en 
el que pasará el fin de semana por aguas baleares. —Efe

M. I. AYUNTAMIENTO
DE EL ESPINAR

ANUNCIO "
Habiéndose presentado por don Laureano Sanz 

Muñoz, documentación para la Modificación Puntual 
de las Normas Subsidiarias, relativas al Polígono SE-2 
«El Cabezuelo», se ha acordado por el Pleno en sesión 
celebrada el día 12 de mayo de 1989, abrir un periodo 
de información pública de TREINTA DIAS contados 
desde el siguiente a la inserción de este anuncio en el 
Boletín Oficial de la Provincia; durante los cuales po
drán formularse sugerencias y, en su caso, otras al
ternativas de planeamiento por Corporaciones, Aso
ciaciones y Particulares.

El Proyecto se puede examinar en la Secretaria 
Municipal, los días laborales, de 9 a 14 horas.

El Espinar, a 29 de mayo de 1989.—EL ALCALDE. 
D. Antonio López García.

Vota Marcelino Oreja
Nadie como Marcelino Oreja puede representar a España en Europa. " 

En 8 de los 12 países de lo Comunidad Europea el Gobierno está formado 
por partidos como el nuestro. Acércate a la Europa que funciona. 

Nunca hemos estado más cerca de ganar. Con Marcelino Oreja salimos ganando.

Acércate a la Europa que funciona.

Partido Marcelino 
Oreja.

Poputor
M.C.D. 2022
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Angel Cristóbal: «Hay días que cuesta 

trabajo entrar en el estudio»

SUPLEMENTO
JUEVES

Jueves 8 de junio.—Número 27.182

Cuando dentro de unos días 
se clausure su exposición en 
el Torreón de Lozoya, los cua
dros volverán a las casas y a 
las colecciones de donoe han 
partido y Angel Cristóbal volve
rá a su estudio a seguir traba
jando en lo que le gusta. Atrás 
quedará la oportunidad de haber 
visto —por fin de una forma am
plia y bastante completa— lo 
que este pintor lleva haciendo 
desde hace quince años y que
dará también un hermoso catá

logo en el que además de los 
cuadros se deja constancia de 
las admiraciones que despier
tan.

La exposición nos habrá dado 
además bastante información 
sobre el pintor y su obra, sobre 
la forma en que se ha enfrenta
do a este desnudarse en públi
co, sobre el escalofrío que ha 
sentido al volverse a encontrar 
con cuadros a los que había per
dido un poco la pista.

— La verdad es que he senti- 
0 cierto miedo. Cuando he te

nido que pensaren ellos y hacer 
a selección mental de lo que 

' a a llevar a la exposición esta- 
a un poco preocupado, porque 

n° Puedes acordarte con mucha 
Precisión de lo que has hecho 

urante diez o doce años. Me 
Preocupaba que hubiera cosas 

no tuvieran el nivel suficien- 
e- Sabia que me identificaría 
on los temas y los plantea- 

^■entos pero no estaba seguro 
d®Jos resultados.

Evolución es la palabra 
—-^2en ,oda exposición con 

carácterantológico. La que está 
en boca de espectadores y críti
cos. Pero ¿qué piensa Angel 
Cristóbal de su propia evolu
ción?

— Es un tema difícil, porque 
quince años —que puede ser la 
distancia máxima entre los pri
meros y los últimos cuadros- 
no es tiempo excesivamente 
grande como para que haya una 
evolución clarísima. Si vas al 
Museo del Prado y ves dos «Ve- 
lázquez» pintados con veinte 

años de diferencia y te tapan la 
fecha es que ni te enteras. Todo 
eso es muy relativo. Lo que pa
sa es que vivimos en un mo
mento en que todo va muy de
prisa y parece que el Angel Cris
tóbal de ahora no tendría nada 
que ver con el de hace quince 
años. Pero pienso que hay la 
evolución justa y necesaria para 
mi forma de pensar.

Esa evolución «justa y nece
saria» no es para él otra cosa 
que el aprendizaje. El aprendi
zaje y la información son los 
únicos cortes profundos que re
conoce en esa evolución. En 
ese camino que empieza con 
sus primeros cuadros en Sego- 
via de la mano de Fausto Núñez 
y que da un salto cuando decide 
pisar la Escuela de Bellas Artes 
y se amplían sus horizontes y 
empieza a tener las ¡deas claras.

LIBERTAD Y COHERENCIA

Angel Cristóbal contesta a las 
preguntas con rapidez, espon
táneamente. Esto, que pudiera

Angélica Tanarro

parecer fruto de la irreflexión, 
es justo todo lo contrario. Es el 
resultado de horas de pintura 
mental. Si se trata de su traba
jo, sabe lo que quiere decir y lo 
mantiene.

— Hace unos años dijiste en 
la Tertulia de los Martes: «Como 
no voy de genio por la vida y co
mo no tengo ningún arraigo por 
mi linea, puedo pintar lo que me 
dé la gana».

— Lo mantengo. La prueba 
pstá en la exposición. Hay un

momento en que la Academia 
me sale por los poros de la piel, 
lo mismo en los planteamientos 
del dibujo como en la pintura. 
Pasan los años y, de repente, 
hubo una época en la que hice 
una pintura con cierta frivolidad 
porque estaba encantado con el 
pop americano. Luego llegué a 
unos límites en que eso dejaba 
de interesarme y sin darme 
cuenta me metí otra vez, como 
si dijéramos, en las raíces de mi 
pintura que han sido la Acade
mia, el realismo y esos pintores 
de todos conocidos que no 
voy a repetir pero que están en
troncados con mi primera épo
ca. Lo que pasa es que ahora 
me divierto más pintando y le 
tengo menos respeto al cuadro, 
pero los resultados son mejores 
porque pinto mejor que antes. 
Eso es obligación mía.

Resulta curioso cómo con es
tos planteamientos los resulta
dos son tan coherentes.

— He ido y sigo yendo de 
normal por la vida, es lo que me 
parece justo. Lo de la geniali
dad está bien para pintores que 
todos conocemos. En el estudio 
voy de sincero y cuando estoy 
pintando me lo tomo muy en se
rio. Mi trabajo es lo más serio 
que yo me planteo a diario y por 
tanto la coherencia se cae por 
su propio peso. Si trato de no 
engañar a nadie, la coherencia 
es lógica. Yo me he planteado 
muchas veces el engancharme a 
vanguardias y eso me ha hecho 
sufriren el estudio pensando 
que estaba totalmente descol
gado de la pintura y probable
mente lo esté de la pintura de 
hoy en día, pero mi sinceridad 
me lleva a hacer lo que yo creo 
que soy capaz de hacer bien. No 
me quiero engañar a mi mismo.

Este ir de normal por la vida 
se conjuga con un temor casi 
enfermizo hacia la pedantería. 
Temor que se agudiza si hay un 
micrófono delante. Por esos 
sus palabras son una contianua 

desmitificación del acto de pin
tar:

— Un tío que pinta no es un 
señor que por la mañana se po
ne en éxtasis y empieza a soltar 
esencias. Un pintor es un señor 
al que algunos días le cuesta 
mucho trabajo entrar en el estu
dio y que a veces lo pasa muy 
bien y a veces lo pasa mal. Co
mo le ocurre a todo el mundo 
que tiene un trabajo que más o 
menos le gusta. No hay situa
ciones especiales ni aunque el 
pintor se llame Picasso. Lo que 
pasa es que cuando se tienen 
sesenta años, cuando uno se 
llama Picasso, por ejemplo, y 
cuando hay medio mundo pen
diente de ti, ahí empiezan algu
nas excentricidades, pero yo 
creo que es por hacer la gracia. 
Salvo en pintores como Dalí que 
han vivido de ese cuento, yo 
creo que no es asi. En Nueva 
York era muy amigo de José 
Guerrero. Nos vimos en varias 
ocasiones y lo que nos gustaba 
a José Guerrero y a mí era to
marnos unos vinos y hablar de 
pintura. Guerrero, que es un pin
tor importantísimo en este país, 
que ha sido el pintor puente en
tre la pintura americana y la es
pañola, que está reconocido y 
cotizado, es un señor normal 
que vive en Nueva York. Y yo he 
estado comiendo cocido en su 
casa como dos paisanines meti
dos en Manhattan.

Nueva York que es un nombre 
milico como lo fue Paris en otra 
época ha supuesto para Angel 
una bocanada de aire fresco. 
Encuentros como el que acaba 
de relatar habrán sido la salsa 
de un viaje en el que ha paseado 
mucho, ha pintado, ha expuesto 
y no ha vendido ningún cuadro 
por temor a no volverlo a ver ja
más.

— Lo que pasa es que yo lle
gué a Nueva York con una for
mación muy sólida, a lo mejor. 
Ya estaba muy convencido de lo 
que quería. Con lo cual. Nueva 
York me ha cambiado poco pero 
me ha aportado mucho. Me ha 
aportado la forma de ser capaz 
— algo necesario en los pinto
res— de mutarte cada dia sin 
ningún tipo de complejos.

FIGURACION, ABSTRACCION

Angel Cristóbal es un pintor 
figurativo que ama la abstrac
ción. Y ama a otros pintores que 
no tienen nada que ver con su 
forma de pensar. Aparte de An
tonio López hacia el que es co
nocida su admiración, se enco
mienda a otros pintores o sueña 
con otros pintores cuando co
mienza a trabajar.

— Hay pintores que no tienen 
nada que ver y me interesan mu
chísimo. Por ejemplo, Barceló 
es un pintor que me ha empeza
do a interesar de forma seria. El 
fenómeno Barceló no me parece 
gratuito. En ese pintor hay mu
cha talla. Gran parte de la van
guardia no me seduce mucho, 
pero no cabe duda que hay for
mas y actitudes que podrían ser 
aplicables a mi trabajo y que de 
alguna manera trato de enten
derlas y asimilarlas porque en el 
fondo me son útiles. Creo que 
son más los pintores abstractos 
o expresionistas que me intere
san que los puramente figurati
vos. Quizá por ser un pintor fi
gurativo y, en muchos casos 
realista, el realismo es uno de 
los movimientos que ahora me
nos me interesa en la pintura. 
Porque, como en todo, detrás 
del realismo se esconden unas 
cosas francamente malas y eso 
se palpa.

Ese bordear la abstracción en 
un momento dado del cuadro es 
un juego que le gusta.

— Soy un pintor figurativo, 
percal interesarme mucho la 
abstracción, cada dia trato de 
incorporar la abstracción en mi 
pintura y en ese juego ando.Al
guien dijo que un cuadro es tan 
to más figurativo cuanta más 
abstracción tiene debajo. Veláz- 
quez es un pintor abstracto si le 
buscas las vueltas, porque lo 
que parece ser un pañuelo es 
una especie de magia, de pince
lada que no responde a ningún 
tratamiento realista.

A Angel Cristóbal le cuesta 
un trauma dar la primera pince
lada al lienzo blanco, pero des- 
pues solo busca que la pintura 
tenga duende

M.C.D. 2022
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Cursos de idiomas en el extranjero 
desde Segovia, con «Cidex»

Ana Antón, la monitora segoviana en Londres, aprovecha su estancia en ia ciudad para visitar el famoso café 
«Hard Rock», un auténtico santuario musical

Estar preparado, abierto al enormemente competitivo mercado de trabajo implica hoy 
como nunca el dominio de uno e incluso dos idiomas, y muchas lecciones previas han demos
trado que la mejor fórmula consiste en «salir al extranjero». Múltiples organizaciones y pro
gramas para todas las edades, niveles y gustos ofrecen, principalmente a los jóvenes, no sólo 
la oportunidad de aprender un idioma, sino de desarrollar actividades que promueven la con
veniencia entre gentes de otras culturas que hacen indiscutiblemente más eficaz y atractivo 
el aprendizaje. Lo dicen por ahí: hay que pensar en el idioma en el que se quiere hablar para 
poder dominarlo; y para ello nada más razonable que acercarse al mundo que lo fundamenta. 
El mejor momento, el verano, y una buena propuesta, los cursos de CIDEX, el departamento 
de idiomas de una agencia que cuenta con 60 delegaciones en España y 20 en el extranjero. 
En nuestra ciudad también se está empezando a notar su presencia.

«Aprender un idioma o cono
cer mundos y personas no es un 
gasto, sino una inversión; y 
una inversión es también todo 
aquello que contribuye a des
arrollar la personalidad a través 
de la cultura y las relaciones hu
manas». Así versa la carta de 
presentación de lo que preten
den ser los cursos de idiomas de 
CIDEX. Su presencia en nuestra 
ciudad nos acerca a Ana Antón 
Diez, profesora licenciada en Fi
lología Inglesa, que es la moni- 
tora para Londres. Ella nos in
troduce en las posibilidades y 
más que ésto, las ventajas que 
deparan los cursos en el extran
jero a la hora de afrontar el 
aprendizaje de un idioma. Y nos 
lo presenta desde una doble 
vertiente: como alumña, pri
mero, y como monitora, des
pués.

EL INGLES 
Y ESTADOS UNIDOS

Si bien los cursos de idiomas 
funcionan durante todo el 
año porque son muchas y diver
sas las necesidades del personal 
que se acerca a ellos, actual
mente son los que se desarrollan 
durante los meses de julio y 
agosto los más solicitados. Diri
gidos principalmente a estu
diantes entre los 10 y 26 años, 
los cursos de inglés acumulan la 
mayoría de las demandas. Ingla
terra, USA, Canadá, Irlanda, 
además de Francia y Alemania, 
son los países en los que la 
agencia desarrolla sus activida
des. Señala Ana que últimamen
te la gente prefiere viajar a Es
tados Unidos. «Se trata sobre 

todo de personas que ya han 
realizado otros viajes previos. 
Primero lo hacen a Inglaterra y 
ahora quieren ir a Estados Uni
dos para aprender el idioma 
dominante de una cultura domi
nante: la anglosajona.

Los cursos se desarrollan a lo 
largo de cuatro semanas en dis
tintas ciudades de los países ele
gidos. Londres, Oxford, Cam
bridge; West Virginia, Colora
do, Oregón, Toronto, Dublin, 
París, Burdeos o Hannheim, 
pueden ser entre muchos los 
puntos de destino. Las opciones

En Cambridge, los alumnos españoles aprovechan cualquier espacio Ubre para reunirse y celebrar sus «recreos»

serán también diversas, porque 
los programas y las formas de 
convivencia en los que se base el 
aprendizaje serán también dis
tintas.

RESIDENCIA O FAMILIA

Grupos reducidos, en número 
máximo de 16-18 personas, mo
nitores especializados y asisten
cia de tutores; actividades de
portivas, visitas culturales y so
ciales; fiestas y excursiones; 
clases semanales en universida
des, material didáctico, exáme

nes... para atender a alumnos 
con programas elegidos previa
mente según su edad, nivel y 
modalidad de estancia en el 
país. El alojamiento determina
rá sobremanera la experiencia y 
con ello el aprendizaje del idio
ma.

Ana Antón nos habla de las 
dos opciones dominantes en la 
época veraniega, la residencia o 
vivir con una familia nativa.

En el primer caso se trata de 
convivir con personas de dis
tintas nacionalidades que acu
den al país con el mismo propó
sito: aprender un idioma. Las 
relaciones serán más abiertas y 
sobre todo más ricas en cuanto 
al conocimiento de otras gentes 
y, por ende, otras culturas.

La segunda opción habla del 
aprendizaje del idioma a través 
de las relaciones en familia. El 
alumno se integra en el seno de 
una familia que se selecciona 
previamente al objeto de pro
porcionarle un ambiente agra
dable en el que se considerarán 
aspectos como la presencia de 
miembros de edades similares, 
aficiones, gustos e intereses 
personales. Este sistema cuenta 
con su pequeña historia en Gran 
Bretaña. Son numerosas las fa
milias y varios los años en los 
que se acoge estudiantes en 
casa, principalmente y según 
señala Ana Antón, por dinero. 
Aparte, están las aportaciones 

La mayoría de los jóvenes tienen 
preferencia por el inglés, el idioma 
dominante. Ahora quieren conocer 

Estados Unidos

culturales que benefician tam
bién a la familia que introduce 
en su casa a un estudiante.

En estos cursos jugarán un 
importante papel los monito
res. Ellos serán los encargados 
de resolver cualquier cuestión. 
En contacto directo con cada 
uno de los alumnos tratarán en 
todo momento de mejorar la es
tancia de los mismos tanto en el 
seno familiar como en las resi
dencias. Desde los temas de 
comidas, salud y transporte, 
ocio y tiempo libre, hasta el 
desarrollo de las clases, el nivel 
y forma de acoplarlo perfecta
mente a las necesidades del 
alumno será su «campo de bata
lla cada día y en cada momento 
de los meses en el extranjero».

Ellos serán el principal nexo de 
unión con el país de origen 
Contarán además con un coor
dinador general ubicado en cada 
una de las ciudades de destino 
que a tenor de un sistema de ro
taciones formará parte del pro
pio desarrollo de los cursos.

LA MAYORIA VUELVE

Son pocos los que se resisten. 
Los alumnos que han hecho un 
curso en el extranjero vuelven. 
La reincidencia es la tónica ge
neral, comenta Ana Antón. Ella 
misma formó parte de los con
vencidos ya que antes de ser 
monitora acudió a los cursos 
como una alumna más. La gustó 
y, sobre todo, comprobó sus re
sultados y quiso repetir. Su ma
rido, Juan Carlos Cabrejas, en 
otro tiempo también monitor, 
argumenta este éxito: «si se 
quiere dominar un idioma hay 
que salir al extranjero». Ac
tualmente son muchos los pa
dres (que son los que toman la 
decisión en los casos de los más 
jóvenes) los que se dan cuenta 
de la rentabilidad de estos cur
sos, sobre todo teniendo en 
cuenta la «dudosa» calidad de la 
enseñanza de idiomas en nues
tro pais. Las razones puden ser 
muchas y muy distintas, pero 
existe una idea común que está 
poniendo en evidencia esta re
pentina necesidad de salir al ex

tranjero: «la gente empieza a 
asimiar el idioma como una par
te más de la cultura, y si se 
quiere estar al tanto de lo que 
pasa en el mundo no se puede 
prescindir de él, especialmente 
del inglés».

«Ya no se trata, puntualiza 
Ana, de salir fuera para hacer 
turismo; se va al extranjero con 
otra mentalidad y desde luego 
se vuelve con otra bien diferen
te. también. Saber de otros pue
blos. su idioma y su cultura, 
exige unos mínimos de integra
ción en él la que si están garanti
zados en estos cursos de idio
mas» .

Está muy claro; no se va a 
cualquier sitio y de cualquier 
manera. La relación derechos y 
obligaciones en la propuesta de 
CIDEX parece estar bien com
pensada. El alumno adquiere un 
dominio del idioma que dif'cil' 
mente puede conseguir en su 
pais y lo hará en unas proporcio
nes de calidad-precio que no ^n 
frecuentes por otra via. ua Pre‘ 

sencia constante y continuada 
del personal de la agencia, ante» 
y durante el desarrollo del cur 
so. harán primero agradable a 
estancia del alumno en el PalS' 
ciudad y lugar de residencia y 
productiva después. Niveles- 
edades e intereses de los alum 
nos motivarán las gestione 
necesarias por parte del 
nal cualificado para hacer 
aprendizaje del idioma una au 
téntica inversión. Esto es,“*°s. 
aquello que contribuya a e 
arrollar la personalidad a ,rav 
de la cultura y las reiacion

semanas
Cuatrohumanas»11UII idi ido ” . V/UCHIV ,

fuera pueden parecer muy P° ' 
para el aprendizaje de un idio 
son una base fundamental

p. SAI2
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SEGO VIA
Ahora estarán los ála

mos verdeando y los siete 
picos elevarán al cielo su 
estatura. Los chicos pa
searán por el Salón y en 
los jardines habrá flores y 
tulipanes. Estará rosácea 
la catedral y el aire de 
mayo venteará ya por San 
Millán y por los jardín ¡líos 
de San Roque. Todo esta
rá bendiciendo la hora en 
que, sin saber cómo, llegó 
la primavera. Irán las mu
chachas todas claras por la 
Calle Real y un viento de 
vencejos templará en San 
Martin. Las gentes se 
congregarán eh la plaza y 
habrá dichos y refranes y 
también chistes en las 
conversaciones. Todo irá 
por la vida más festivo y la 
rutina de seguir esta serie 
de días monótonos y sin 
sentido abrirá una brecha 
de espliego y de cantueso.

Tienen que venir otros 
días más dulces que éstos, 
atribulados y aun angus
tiosos, para que se haga la 
vida como una madruga
da.

El puente seco
¿Por qué me niegas tus aguas 
rio cantarín y viejo?
¿Qué delito he cometido, 
que soy un fantasma muerto 
y el visitante que pasa 
me contempla con desprecio?.

Negación 
por sistema
No es novedad que la vida 
está llena de avalares, 
que ruedan a la deriva 
por rutas circunstanciales.

Pero como ésta prosigue 
hay que afrontar consecuencias, 
en base a lo que derive 
u origine divergencias.

Confesiones de amor
Ya no pasa el caminante 
por mi estructura, que presto 
se baja a cruzar el vado 
porque tú te encuentras seco.

Quiero que me des tus aguas 
como siempre ibas haciendo, 
tus basuras y despojos, 
tus ramas de troncos secos, 
pues con el lodo me dabas 
las semillas de los huertos, 
los parques y los jardines, 
y a mi orilla iban naciendo 
margaritas, madreselvas, 
tamarindos y romeros.

Y hasta recuerdo, de un año, 
una azuzena creciendo 
que me rozaba en el ojo, 
mis lágrimas compartiendo.

¡Cómo escriben los enamorados con el silencio!
¡Cómo se bañan de silencio! 
Dejadlos en el silencio de los latidos,
en 
en 
en

donde el corazón se ha desnudado, 
donde el fuego ha hecho florecer te quieros, 
donde los versos han espigado labios de mar.

II

Lleno de amor, vacio de palabras. 
Beberé tus abecedarios, los anises 
de tu más niveo, aromático silencio.

III

Quiero perderme 
esta noche de luna lino 
y escalar por tu boca 
el iris de la aurora...

Y es de noche.
La noche encendida, la tristeza apagada.

Viajarán las nubes por 
tu alto cíelo hacia paraísos 
perdidos. Y me templaré 
al recordar unos días don
de fui luyo, Segovia.

Pero dejemos ésto. Las . 
cosas se han ido prome
tiendo y se han cumplido. 
Ya vamos para los sesenta 
y cinco: la jubilación, y 
aún tenemos que explicar 
a Descartes y Kant tres 
sucesivas veces para que 
lleguemos al final. La vida 
ya casi está hecha; loque 
no está hecho es el morir, 
en el que espero contem
plarte un día como una 
doncella incorrupta en el 
enfebrecido julio y en la 
claridad de los atardece
res. Te pienso, Segovia, 
con una diadema de flores 
selváticas para enaltecer 
tu virginidad.

Y en vez de cumplimentar 
lo del —sudor y la frente—, 
muchos suelen imitar 
al que lo endosa al de enfrente.

Conscientes de la humorada 
pues lo suyo es censurar, 
saben, que no saben nada 
pero, — saben criticar—.

Y recuerdo una zagala 
que se acunaba en mi lecho, 
o asomaba a mi baranda 
para verte en tu seno 
flores campestres, lozanas, 
que recogía en los predios, 
y me cantaba unas coplas 
de amor brotando en su pecho 
que me llenaban de gozo 
y hasta me volvían tierno.

IV

El amor, plumas de mar, 
nardo mojado a versos...

V

Ebrio del aroma de tus labios... 
Ofrezco la encendida poesía 
como licor de primavera.

VI

JOSÉ
CORDOBA TRUJILLANO

El análisis del saldo 
puede ser irracional, 
a veces, se hace sin tacto 
o con criterio parcial.

En tal caso, es realidad 
de no ser muy comprendido, 
el «currante» de verdad 
cuando queda en el olvido.

Y prueba que se practica 
Ja negación por sistema, 
unos crean o edifican 
y otros, destruyen o niegan.

GREGORIO TAPIAS ARRIBAS

Una larde, hacia el crepúsculo, 
salió al encuentro un mozuelo 
y en mis orillas sonaron 
charlas de amor y requiebros.

Después se quedó la moza 
mi soledad compartiendo, 
y me dijo muy bajito: 
— No descubras mi secreto, 
son cosas de amor ¿compren

des?
Y en premio me soltó un beso.

Desde entonces ya no aguanto, 
estar tan solo y tan seco.

JOSE MARTIN CARDIEL

Tus labios puros 
robaron mi cuerpo 
y se deshizo la luna
con 
Y el 
y el 
y el

el sabor del silencio.
silencio dinamita de te quieros, 
silencio dinamita,
silencio...

en dos latidos.

VICTOR CORCOBA

Al reflejar tu hermosura 
¡oh luna! preciosa mía.

én este tu mar de ensueño 
se refleja mi alegría.

El pasmo de un cavernícola Cuántas cosas hoy contigo 
se vienen a mi memoria, 
esas cosas que sabemos 
tu y yo. las dos solas.

, cavernícola camina por las calles de la ciudad supermoderna, 
SuPerpoblada, superagobiada, como Pedro por su casa o poco me- 
n°s. La atropellada gente que circula por las aceras, llenándolas, 
como hormiguean las hormigas por los caminos que trazan desde 
o hormiguero, no para mientes en el extraño sujeto. De seguro que 
a mayor parte, si no todos, al verlo de refilón, lo toman por un ex
céntrico o un espécimen encuadrado en cualquier grupo de protesta 
{e los ciue brotan tan frecuentemente de entre las células asfixian- 
nes de la sociedad de consumo. Sin embargo, alguna de las perso- 
y32 ^ue cruzan por su lado si son presa de la curiosidad y lo miran 
Se arr'ba abajo con cara de repentino pasmo.¿Cómo? ¿Puede tratar- 
ee de un hombre de las cavernas, aterrizado de no se sabe dónde

medio del torbellino urbano? ¿Es acaso un extraterrestre de los 
raUe de Vez en cuando ponen como protagonista de una película pa- 
rillLmpresionar? Sea como fuere, se alejan, acera adelante, con la

^ alojada en su interior.
mui cavernicola, por su parte, va curioseándolo todo con aire disi- 
dos^d° 6S decir' sabiamente, imprimiendo a su actitud una cierta 
rpn=S de 'ddiferencia que hace que la gente pase, como pasa, sin 
cParar en él.

trerQ1 Cavern*cola está fuertemente interesado en los carteles o le- 
^uier8^6 Ve cada d°s por tres, asaltando al transeúnte desde cuali 
Uriosr dU9ar *"a Curiosidad es más fuerte que su discreción,y siente 
qUe d ese°s irreprimibles de dirigirse a alguien para que le expli
que q 6 qUé se 'rata. Observa, siempre con disimulo, entre la gente 
Piensa83' n° tardando mucho se dirige aun buen hombre del cual 
Asi es T46 n° ,endra inconveniente en informarle sobre el asunto, 
siadas ' ’ransednte se para y le atiende, sin hacer a su vez dema- 
el gazndreqUn,as" Hay un letrero enorme en el que un joven se echa 

a^e el liquido de un pequeño recipiente cúbico, y que lleva

la leyenda: «Sed de libertad». El cavernícola es puntualmente infor
mado de que se trata de una bebida refrescante, y de ninguna otra 
cosa, que se anuncia publicitariamente con esa imagen y esa le
yenda. En otro letrero de las mismas dimensiones, encaramado so
bre una fachada, aparece la imagen de una señora con una cara de 
asombro que no puede más, asombro que subraya aún más lleván
dose la mano diestra a la boca. Este otro letrero lleva las leyendas. 
«Lo nurica visto. ¡Corra, que se acaban!» . El transeúnte le explica 
al cavernícola que en este cartel lo que se anuncia son las rebajas 
veraniegas de unos grandes almacenes. El cavernícola comprende 
sin gran trabajo. Son reclamos amañados para hacer picar a los ci
vilizados que circulan por las aceras, al modo que se hace picar a la 
perdiz que se va a cazar mediante el reclamo de otra que el cazador 
lleva prisionera en una jaula. Viéndole tan sorprendido, el informan
te invita a su casa al cavernícola, donde le ofrece una sesión de 
anuncios publicitarios de la televisión, por nombre más apropiado 
teletonta o teleboba, o spots, ante el pasmo subido del cavernícola. 
«No entiendo nada y lo entiendo todo», expresó, confuso, el caver
nícola. «Mejor dicho», se quiso explicar, «no entiendo nada. No en
tiendo, no puedo entender, que tras tantos siglos de andadura de la 
Humanidad puedan exhibirse estos reclamos para retrasados men
tales, en cuyo simplismo no caería ni un hombre de mis tiempos. Y 
todo ello elaborado y servido por medio de inventos que rayan en lo 
maravilloso. Es increíble, increible*.

La confusión del cavernícola fue morrocotuda, total. Parecía 
tomado de.un aire de idiotismo. Asi salió a la calle y asi vio cómo la 
gente, sin hacer el menor caso por su presencia, proseguía en hor
miguear por las aceras con gesto esplinoso. de spleen.

JOSE RODRIGUEZ CHAVES

Vas marcando ese sendero, 
cuán capitán con su espada, 
y sólo de ti depende 
que el agua se vea clara.

Cuántas cosas esta noche 
veo reflejar en ti.
cosas que me dan tristeza, 
cosas que me hacen reir.

Se ve tan precioso el mar 
cuando eres su compañera 
que me quedaría mirando 
sin dudar, la vida entera.

tres tan preciosa. Luna, 
que cuando estoy a tu lado 
haces que me sienta viva 
y me embriague con tu encanto.

Nunca abandones lunita 
el encanto de la noche, 
que sin ti todo seria 
muy triste y sin horizonte.

GLORIA ISABEL 
PEDRAZUELAFRIAS

M.C.D. 2022
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MUSICAL

Entrega de los prémios «Elvis» Supersexy: Sabrina
de rock and roll

Guns N’Roses, Bono y Madonna, entre los galardonados

regresa con fuerza

Bono, el cantante de U2, galardonado con el premio «Elvis», 
al mejor solista masculino .

Los premios «Elvis» a los artis
tas destacados del rock fueron 
entregados, en su primera edi
ción, el pasado 31 de mavo por la 
noche en Nueva York, en un acto 
que reunió a figuras de este gé
nero musical y de la industria dis- 
cográfica.

El espectáculo, patrocinado 
por la multinacional Coca-Cola, 
fue una coproducción de las ca
denas de televisión italiana «RAI- 
1», la británica «ITV», la francesa 
«Antene-2», la española «TVE» y 
la norteamericana «ABC» y será 
distribuido y emitido en 50 paí
ses.

Un total de 12 estatuillas con la 
figura en bronce del desapareci
do rey del rock and roll, Elvis 
Presley, fueron concedidas a ar
tistas nuevos y ya consagrados, 
en su mayoría norteamericanos.

Famosos como David Bowie, 
Tina Turner, Keith Richards, Gra- 
ce Jones, Eric Clapton, Robert 
Palmer y Lou Reed se dieron cita 
en el Armony (cuartel militar) de 
Nueva York, decorado al estilo 
de club de rock, para participar 
en el acto.

Más de 2.000 personas asis
tieron al espectáculo, cuyo esce
nario evocaba un temple romano 
que se desplomaba, y simboliza
ba «la derrota del imperialismo 
por la libertad del rock», explica
ron los organizadores.

Sin embargo, la mayoría de los 
premiados no acudieron a recibir 
el galardón.

El «Elvis» al mejor artista del 
año fue para «Guns N’Roses», el 
destinado al mejor solista mas
culino recayó en Bono, del grupo 
irlandés «U-2», y el de mejor can
tante femenina fue para Madon
na.

Parte del público se mostró 
contrario a la decisión del jurado, 
compuesto por 140 personas 
entre críticos y profesionales del 
mundo del espectáculo, de con
ceder el premio a Madonna, re
clamándolo para Tina Turner, 
quien estaba en la lista de candi
datos.

Eric Clapton obtuvo el «Elvis» 
al mejor guitarrista de rock del 
año; Sting, el de mejor bajo; Ste- 
ve Winwood, en teclado, y Phil 
Collins, en percusión.

El premio a la revelación del 
año fue concedido al grupo de 
rock duro «Living Colour».

«Volume One», del grupo «Tra- 
veling Wilburys», obtuvo el pre
mio al mejor álbum del año, 
mientras que se otorgó a «Am
nistía Internacional», el «Elvis» a 
la mejor gira.

Elvis Costello obtuvo el galar
dón al mejor autor y la compañía 
«Atlantic Records» a la mejor 
producción, por el «40 Aniversa
rio».

En el espectáculo, David Bo
wie actuó con su nuevo grupo 
«Tin Machine», y fue calurosa
mente aplaudido por el público.

El legendario Keith Richards, 
ex miembro de los «Rolling Sto- 
nes», apareció al final del espec
táculo y después se le unieron to
dos los artistas presentes, que 
llenaron la atmósfera de rock.

Los conciertos 
de la semana

Apretada se nos presenta 
la semana. Para empezar 
contamos con la presencia de 
Paul Simón, que actúa hoy en 
San Sebastián y mañana en 
Barcelona. También hoy, Afri
ca Lisanga en Madrid. Los 
Rebeldes, mañana en Barce
lona. Womack and Womach, 
hoy en Madrid, el día 9 en Ibi- 
za, el 10 en Barcelona, y el 11, 
en San Sebastián. Interrogan
tes ofrecen dos conciertos: el 
9 y el 10, en Barcelona.

El día 10, también concier
tos de Barricada, en Barcelo
na; Un Pingüino, en Binéfar, y 
Los Ratones, en Malagón. El 
día 11, Norma Jean en Barce
lona; Luzbel, el 12, en Madrid; 
Individuos, el 13, en Madrid; 
el 14, The Feelies, y Johnny 
Juerga, en Madrid, y el día 15, 
Clásica, también en Madrid.

Coordina:
Marisa Hernando

LP’S Y CASSETTES

1. «Raíces» (Julio Iglesias), 
(CBS).

2. «Líke a prayer» (Madonna), 
(WEA).

3. «Descanso dominical» (Me
cano), (BMG-Ariola).

4. «Miracle» (Queen), (Emi- 
Odeón).

5. «Desintegration» (The 
Cure), (Polygram).

6. «Vámonos» (La Guardia), 
(Ser/Zaf).

7. «tscuela de calor» (Radio 
Futura), (BMG-Ariola).

8. «Mistery Girl» (Roy Orbi- 
son), (Virgin).

9. «Street fighting years» 
(Simple Minds), (Virgin).

10. «Besos de Luna» (María del 
Monte), (Horus).

SINGLES Y MAXIS

1. «Ibiza» (Amnesia), (Ginger 
Music).

2. «Más y más» (La Unión), 
(WEA).

3. «She drives me crazy» (F. 
Young Cannibals), (Polygram).

4. «The sound of the...» (Con- 
fetti’s), (Epic).

5. «Like a prayer» (Madonna), 
(WEA).

6. «Promise Land» (Joe 
Smoot), (Ginger Music).

7. «Help» (Bananarama), (Po
lygram).

8. «Lullaby» (The Cure), (Poly
gram).

9. «The way to your heart» 
(Soul Sisters), (EMI-Odeón).

10. «Too many broken hearts», 
(CBS).

COMPACTOS

1. «Raíces» (Julio Iglesias), 
(CBS).

2. «Like a prayer» (Madonna), 
(WEA).

3. «Descanso dominical» (Me
cano), (BMG-Ariola).

4. «Besos de luna» (María del 
Monte), (Horus).

5. «Escuela de calor»'(Radio 
Futura), (BMG-Ariola).

6. «Desintegration» (The 
Cure), (Poligram).

7. «Street fighting years» 
(Simple Minds), (Virgin).

8. «Mistery Girl» (Roy Orbi- 
son), (Virgin).

9. «The Miracle» (Queen), 
(WEA).

10. «The greatest hits» (Bana
narama), (Polygram).

(AFYVE)

Después de una prolongada ausencia, Sabrina vuelve a la 
carga con la publicación de su primer elepé «Super Sabrina--. 
Un álbum del que se ha extraído el single «Like a yo-yo»- en el 
que la cantante de 21 años demuestra que sigue en su linea 
sexyy superbailable.

En la foto, Sabrina durante su actuación -hace dos años- 
en el programa de fin de año, con su particular falda.

Prosigue la gira de Europa
por Europa

Europe van a seguir recorriendo Europa hasta 6l Pr0^s, 
mes de septiembre, para continuar después por Japón y 
tralia. Aunque en algunas de sus actuaciones no han con^7 
do todo el éxito que esperaban, lo cierto es que el som 
Europe sigue moviendo a las masas. Buena prueba de e 
su LP «Out of this world». ,

M.C.D. 2022
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El mercado de instrumentos 
musicales en España en 1988

ESCAPAR
LIBROS DE EDITORIAL ALFAGUARA

Estos datos, cuya fuente es la 
Asociación de Fabricantes, Co
merciantes, Importadores y Ex
portadores de Instrumentos de 
Música (Comusica), han sido ela
borados utilizando como base la 
información facilitada por las 
empresas mayoristas y fabrican
tes del sector. Las cifras de ven
tas están calculadas en base al 
precio de venta al público de los 
instrumentos musicales.

La facturación de los fabrican
tes e importadores del sector du
rante el pasado año 1988 fue de 
17.213 millones de pesetas, en

tanto que en 1987 se vendió por 
valor de 16.275 millones, lo cual 
implica un incremento porcen
tual del 5,21%.

Desglosando los tipos de ins
trumentos musicales en orden al 
número de unidades/año vendi
das, destacan principalmente los 
Organos de hasta 10.000 pesetas 
con 103.000 unidades, las 
70 000 guitarras clásicas, 8.000 
guitarras eléctricas, 2.500 pianos 
o nntrÍC0S’ 4 000 sintetizadores, 
o-OOO amplificadores de instru- 

3 000 cajas de ritmos, 
•00 violines, 20.000 armónicas 

V 9 700 pianos verticales.

or su parte, los mayores índi- 
. es do ventas totales en cuanto a 
mstrumentos musicales fueron 
caparados por los pianos verti- 

es (3.695 millones), órganos 
hasta 250.000 pesetas (2.275 

filones), sintetizadores (920 m¡- 
ces), guitarras clásicas (840 

1 ones), pianos eléctricos (600 
SnnnA81' °r9anos de hasta 

^uuo pesetas (864 millones), 
(6qn n°S„de hasta 1 °000 Pesetas 
cas l̂n°nes^ Quitarras eléctri- 
más 00 m'llones) Y órganos de 
/sRn ^6 250.000 pesetas 
(360 millones).

• ^eb,do al uso concreto de los 

son^entos musicales, éstos 
temr, quir'dos mayormente en la 
do dp ada estival (Pehodo álgi- 

q u a o 9alas y conciertos) por lo 
tre de|em-pre el segundo semes- 
de VAn»an° mgistra mayor indice 
eventas.

tanteé?6016, destaca el impor- 
Peoii»' Pltul° en ventas de los 
nicos n0S instrumentos electró- 
PrestárSU ba*° Precio, grandes 
dades °nes y amplias posibili- 

Propician su compra por 

parte de los jóvenes con escaso 
poder adquisitivo pero grandes 
ilusiones. Tal es el caso, por 
ejemplo, de los órganos electró
nicos cuyo precio no supera las 
10.000 pesetas. En 1987 se ven
dieron 98.000 unidades, en tanto 
que en 1988 la cota se situó en 
103.000.

Con todo, la tendencia al con
sumo en el mercado español es 
muy plana, registrándose mo
destos incrementos anuales, 
motivados en gran medida por la 
paupérrima enseñanza - musical 
habida hasta el momento, nece
sitada de una reforma en profun
didad, capaz de desbloquear la 
desidia popular en cuanto al uso 
y adquisición de instrumentos.

Eñ^spaña, la venta de instru
mentos musicales se canaliza a 
través de unos 500 comercios; 
300 de ellos son especializados 
en estos artículos, en tanto que 
los 200 restantes simultanean 
este contenido con otros pro
ductos distintos. El sector, muy 
disperso, adolece de una pro
ducción nacional representativa 
-salvo escasas pero dignas ex
cepciones-, por lo que en el ca
pítulo de facturación las importa
ciones representan el 90% del 
total.

El análisis de ventas en su ver
tiente geográfica conceden a 
Cataluña y Madrid la primacía del 
mercado, copando ambas cerca 
del 40% del total; les siguen a 
continuación la Comunidad Va
lenciana y Andalucía, con valo
res que rondan cada una el 12%. 
El resto de la cuota del mercado 
se la reparten, en orden descen
dente, Navarra, País Vasco, Gali
cia, Baleares, Castilla-León, Ara
gón, Asturias, Murcia, Castilla-La 
Mancha, Cantabria, Extremadu
ra y La Rioja.

GALERIA DE ARTE

«La armonía», obra realizada en 1938 por el pintor belga Rene Magritte 
(1898-1967), uno de los clásicos del vanguardismo contemporáneo

Comusica es la única asocia
ción representativa como organi
zación empresarial del sector, 
aglutinando a más de 100 em
presas -en las que están inclui
das las más importantes- y ca
nalizándose a través de las tien
das de la entidad el 75% del total 
de facturación de instrumentos 
musicales en España.

E.M.

Nueva editorial
Novedad en el campo biblio

gráfico: acaba de nacer la edito
rial Luciérnaga, con el fin de cu
brir alguno de los espacios va
cíos del mercado español en el 
campo de la espiritualidad.

Obras de indiscutible serie
dad e importancia no son acce
sibles hoy al lectorde lengua 
castellana y su deseo es salvar 
la barrera idiomática que lo im
pide. Asimismo, siempre que 
sea posible, ofrecerá el contac
to directo con los autores de los 
libros que publique.

ti criterio de selección del ca
tálogo está encaminado a pro
porcionara! lector un medio pa
ra avanzar en la búsqueda del 
sentido profundo de su vida.

Desde la ortodoxia cristiana 
al esoterismo, maestros como 
Elisabeth Kübler-Ross, Karl- 
fried Graf Dürckheim y Marie 
Louise von Franz con su dilata
da trayectoria profesional y acti
tud cotidiana, son buena mues
tra del sentido verdadero que 
entrañan palabras como: Amor, 
Transcendencia y Fe, cuando 
son experiencia vivida.— P B.

«CIERTAS PERSONAS» de Fernando G. Delgado (Tenerife, 
1947), es la tercera novela de este escritor; en ella se retrata la vida 
de una pequeña capital en la década de los 50, con un retrato de 
personajes muy diferenciados que de alguna forma ven relaciona
das sus vidas. «LA TIERRA SERA UN PARAISO», siete relatos de 
uno de los escritores que más destaca en estos momentos, madri
leño, Juan Eduardo Zúñiga; relatos de la postguerra con personajes 
de singular comportamiento. «OCTUBRE EN EL MENU», de Manuel 
de Lope (Burgos, 1949), es un relato vivo, escrito con un estilo 
muy peculiar en el novelista, que da fuerza y garra a los aconteci
mientos que se suceden en la novela. (Los tres títulos mencionados 
son de la colección Alfaguara Hispánica). «UN BROTE DE LIMA», 
de John Hawkes, estadounidense, 1925, en traducción de Javier 
Lacruz; una carrera de caballos en Inglaterra es el tema que el autor 
lleva al relato de un caso de misterio y crimen, con situaciones trá
gicas contadas con excelente estilo literario (Col. Alfaguara Litera
turas).

LIBROS DE EDITORIAL ESPASA CALPE

«HISTORIA CRITICA DEL PENSAMIENTO ESPAÑOL» llega a su 
quinto volumen; su autor, el profesor José Luis Abellán, continúa 
en este tomo de 600 páginas la árdua tarea llevada a efecto en los 
precedentes; en esta ocasión, el estudio lleva el titulo de «La crisis 
contemporánea» y abarca el espacio comprendido entre 1875 Y 
1936, es decir, desde los comienzos de la Restauración borbónica 
hasta la guerra civil. «EL CASTIGO SIN VENGANZA», nueva versión 
del famoso drama teatral en verso de Lope de Vega, que se ofrece 
en edición critica de José María Diez Borque, de quien se incluye 
un interesante y bien documentado estudio preliminar que ocupa 
un centenar de páginas. (Col. Clásicos castellanos). «POLITICA 
EXTERIOR DE ESPAÑA EN DEMOCRACIA», libro de José Maña 
Armero, presidente de la agencia Europa Press y experto en politica 
internacional; en él realiza un estudio de la actividad española en 
politica exterior durante el advenimiento de la democracia, por lo 
que resulta ser una continuación de su anterior obra «La política 
exterior de Franco» (Col. Espasa Crónica). «ETICA Y MEDICINA» es 
un tomo coordinado por Francisco Vilardell en el que destacados 
especializasta analizan los avances de la medicina desde prismas 
como la filosofía, la enseñanza, la religión, la historia... (Col. Espa
sa Universidad). «SUMMA ARTIS», famosa colección de Espasa 
Calpe que llega ahora a su volumen número XXXIII. En él, esta His
toria General del Arte nos ofrece la historia de la «Pintura británica 
(1500-1820)» a cargo de Juan J. Luna, catedrático de Instituto, con
servador y jefe del Departamento de Pintura Francesa, Inglesa y 
Alemana del Museo del Prado. Se trata de un libro de casi 700 pá
ginas, con excelente presentación y una abundantísima documen
tación gráfica en color y en blanco y negro. Como es habitual en 
cada tomo de esta monumental Historia General del Arte, el libro se 
cierra con una amplia bibliografía y con los índices alfabético y 
general.

LIBROS DE EDITORIAL PLANETA

«MANU, UNA VIDA PELIGROSA», es la historia de un personaje 
de vida azarosa, autor de varios asesinatos, ladrón y un largo etcé
tera, que en el fondo se siente de carácter tierno. La novela ha sido 
escrita por José Luis Vila-San-Juan (Col. Autores Españoles e His
panoamericanos). «LA SULTANA DE ALMERIA», de la escritora 
francesa Régne Colliot. es una novela histórica que tiene como pro
tagonista a una decidida mujer que, en plena Edad Media en Es
paña. vive una complicada aventura entre musulmanes. La traduc
ción es de Daniel Alcoba (Col. Contemporánea). «ESTE MUERTO 
NO SOY YO», es una novela de Angel Palomino en la que el inge
nio del autor vuelve a ponerse de relieve: un argumento de hoy. con 
el mundo de las finanzas como fondo y la presencia del ordenador 
como «ser» prepotente de nuestros días (Col. Autores Españoles e 
Hispanoamericanos). «POSESION», por Peter James (1948). es una 
novela de terror personificada en la situación psíquica de una mujer 
que acaba de perder a su hijo y se ve inmersa en situaciones sobre
naturales y posesivas; traducción de Joaquín Adsuar (Col. Fábula). 
«MORO DE R'EY». del menorquino Pau Faner (1949). es una novela 
de aventuras con la que el autor (que se ha encargado de la versión 
al español) ganó el Premio de Novela Ramón Llul 1988 en catalán^ 
la acción se sitúa en el siglo XVI (Col. Narrativa).

LIBROS DE EDICIONES TEMAS DE HOY

Haroun Al-Makhzoumi. un musulmán del siglo XIII. escribió 
«LAS FUENTES DEL PLACER», que se ofrece en traducción de Bea
triz Oberlander y con ilustraciones de Elena Blasco: un estudio de 
la sexualidad de hombres y mujers y orientaciones para su mejor 
ejercicio. «TU HIJO: PROBLEMAS Y CONFLICTOS», de Bernabé 
Tierno (conquense. 1940), libro que contiene una colección de 125 
preguntas y respuestas sobre sistemas educativos, desarrollo de 
la personalidad del joven, actitudes, etc. «COMO LIGAR CON ESA 
CHICA», de Antonio Gómez Rufo (Madrid. 1954). un retrato de ca
racteres, de formas de comportarse, de acciones encaminadas a 
atraer la atención de una chica concreta; consejos, orientaciones 
ante situaciones concretas, etc. (Col. El Papagayo).

P.M.C.

M.C.D. 2022
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Continúa en alza el mercado 
de motos en España

En 1988, subió el 30 por 100
El mercado de motocicletas en España continúa la subida que 

iniciara de forma importante hace un par de años. En las cifras co
rrespondientes al ejercicio pasado se han conseguido superar las 
cantidades vendidas en 1977, considerando hasta ahora como una 
meta difícil de alcanzar. Respecto a 1988, el incremento habido en 
1988 supera el 30 por ciento en número de unidades y es aún supe
rior en facturación, ya que los precios se han incrementado y ade
más ha crecido con fuerza el mercado de las motos más potentes, 
y por tanto más caras.

Las cifras dadas como provisionales por fuentes del sector indi
can que en el pasado año se comercializaron en nuestro pais un 
cuarto de millón de ciclomotores y 80.100 unidades de motos de di
versas cilindradas que precisan matriculación. Ello supone un fuer
te incremento respecto al ejercicio precedente, en el que las ventas 
fueron de 193.000 ciclomotores y 60.792 motos.

El líder absoluto del mercado ha sido Moto Vespa, que ha alcan
zado la primera posición en las dos categorías. Ha vendido 89.015 
Vespinos, es decir un 35,6 por 100 del mercado de ciclomotores y 
21.900 unidades de motos. A las ventas de Vespa unimos las de Gi- 
lera, que es otra marca del mismo grupo industrial.

MATRICULACIONES VENTAS .

Puesto Marca Unidades Año Motos Ciclos

1 Vespa 19.700 1977 63.979 203.850

2 Honda 15.840 1978 59.284 196.900

3 Yamaha 14.694 1979 52.351 168.744

4 Suzuki 8.474 1980 39.934 193.941

5 Kawasaki 3.539 1981 35.732 152.617

6 Cagiva 2.635 1982 35.641 131.025

7 G i lera 2.200 1983 38.843 139.331

8 BMW 1.980 1984 33.906 143.250
9 Tieju 1.626 1985 37.106 146.367
_ Otros - 9.401 1986 45.823 149.269

Total
1987 60.792 193.000

Aprox. 80.100 1988 80.100 250.000

General Motors España ofre
ce en exclusiva un teléfono de 
serie en el coche más alto de su 
gama, el Opel Senator. Esta 
oferta, sin duda de máximo in
terés para los usuarios de auto
móviles del segmento alto del 
mercado, tiene, en principio, 
una validez, hasta julio de 1989.

El teléfono del coche se está

Opel Senator con teléfono: un lujo sin precio

convirtiendo cada vez más en un 
elemento imprescindible para 
los altos ejecutivos, ya que es la 
única forma de ganar la batalla 
al tiempo y al intenso tráfico de 
las grandes ciudades.

En el Opel Senator está in
cluido todo el equipamiento que 
hoy en día se puede exigir en un 
vehículo exclusivo. Aire acondi

cionado, equipo de música es
téreo, check control, computa
dora de abordo, antibloqueo de 
frenos ABS, dirección servotro- 
nic y regulación electrónica de 
la suspensión son elementos 
habituales en un Opel Senator. 
A todo ello, ahora, hay que aña
dir un nuevo lujo, necesario, 
que no tiene precio; el teléfono.

Seat ha obtenido sus primeros beneficios 
tras diez años de pérdidas

Seat registró beneficios en el ejercicio de 1988, por primera vez, al 
cumplirse once años de cuantiosas pérdidas, según datos oficiales 
hechos públicos durante la conferencia de prensa de presentación 
de los resultados del pasado año, celebrada en Barcelona. En ella, 
el presidente del consejo de dirección, Juan Antonio Díaz Alvarez, y 
el director general de finanzas, Eberhard Müller, han proporcionado 
los principales datos económicos y sociales de la actividad de la 
empresa española del Grupo Volkswagen.

Los ingresos por ventas de 
Seat, S.A. totalizaron 384.110 
millones de pesetas, lo que re
presenta un incremento supe
rior al 20,8% respecto al ejerci
cio de 1987.

Según el presidente del con
sejo de dirección de la compa
ñía española, el año pasado sig
nificó la superación del anterior 
período de pérdidas, lo que ha 
sido posit'e gracias a los au
mentos de roducción, ventas, 
exportación y productividad, 
entre otros, asi como a los re
sultados de la política de con
tención de costes llevada a ca
bo. _

La dirección de Seat conside
ra que el futuro económico de la 
empresa española dependerá de 
la competitividad de sus pro
ductos y de su red de ventas, 
para lo que serán necesarios 
importantes esfuerzos financie
ros en los próximos años. En 
este sentido, y tras los cuatro 
primeros meses del año 1989, 
las perspectivas respecto del 
presente ejercicio son optimis
tas, en buena parte gracias al 
ritmo de crecimiento sostenido 
del mercado interno.

Seat vendió cerca de medio 
millón de coches en 1988 
(488.625), de los cuales 219.185 
tuvieron como destino el merca

do interior y 269.440 el mercado 
exterior. De la citada cantidad, 
un total de 324.737 eran de la 
marca española y el resto Volks
wagen y Audi.

El Ibiza, con 189.572 unida
des vendidas —un incremento 
del 17,3% respecto a 1987— si
gue siendo el modelo de mayor 
éxito, tanto en España como en 
los mercados de exportación, 
en los cuales la empresa espa
ñola dispone de una red comer
cial, integrada por 2.583 puntos 
de venta y servicio, que cubre 
aproximadamente el 67% del 
mercado europeo y que será 
desarrollada y potenciada.

España ha pasado a ser uno 
de los principales mercados pa
ra el Grupo Volkswagen, ha
biéndose vendido un total de 
87.947 unidades de las marcas 
Volkswagen y Audi, entre las 
que destacan los 33.991 Golf 
vendidos en España.

En lo referente a producción, 
el incremento global fue de un 
6,7% respecto al año anterior. 
El número de unidades fabrica
das en 1988 se situó en 433.482 
coches, de los que 328.866 lo 
fueron en Barcelona y 104.616 
en Pamplona, con una produc
ción media de 1.455 unidades/ 
dia en la Zona Franca y de 476 
en la fábrica navarra.

Durante 1988, Seat siguió po
tenciando su Centro Técnico de 
Investigación y Desarrollo ubi
cado en Martorell, tanto con re
cursos humanos como materia
les, dentro del Plan Industrial 
que comportará el diseño de la 
futura generación de nuevos 
modelos y con la construcción 
de una nueva fábrica para pro
ducirlos.

La empresa española tenía, al 
cierre del ejercicio, un total de 
23.777 empleados, habiéndose 
producido cambios y modifica
ciones en la estructura de la 
plantilla, destinados a contar 
con mayor cantidad de mano de 
obra directa. La productividad 
ha rebasado la cifra de 18 co
ches por trabajador y año.

El director general de finan
zas, Eberhard Müller, ha pre
sentado, por su parte, los datos 
económicos de Seat S.A. elabo
rados de acuerdo con la legisla
ción mercantil vigente en Espa
ña, y los del Grupo Seat —que 
incluyen 17 empresas participa
das dentro de España y tres en 
el extranjero— que han sido cal
culadas según los criterios de 
valoración y normas de consoli
dación vigente en la República 
Federal Alemana, adoptados 
por el Grupo Wolkswagen, y 
que contemplan las directrices 
emanadas de la Comunidad Eu
ropea.

COORDINA:

AURELIO MARTIN

Récord de ventas Opel 
en Europa

En los primeros cuatro meses 
de 1989, General Motors ha ba
tido su récord de ventas en Eu
ropa, con un total de 395.100 
unidades de Opel y Vauxhall 
vendidas, frente a las 357.027 
del pasado año, en idéntico pe
riodo de tiempo. El incremento, 
por tanto, es de un 10,7 por 
ciento, cuando el total del mer
cado europeo ha crecido un 6,1 
por ciento.

Los Opel atraviesan un sen
sacional momento: su volumen 
de ventas ha aumentado en 12 
países diferentes durante el pri
mer tercio del año, ese aumento 
ha sido superior al 10% en 10 de 
ellos y, de éstos, siete han teni
do los mejores resultados de su 
historia. Es el caso de España. 
Finlandia, Francia, Irlanda, Ita
lia, Portugal y Suiza. Además, 
la última creación de Opel, el 
Vectra, ha recibido 13 galardo
nes internacionales en siete pai-

Acuerdo Renault-Chrysler 
para la fabricación 
de un todo terreno

Renault y Chrysler han firma
do un acuerdo para la creación 
de una Sociedad conjunta que 
tendrá por objeto el estudio, 
desarrollo, fabricación y comer
cialización de un vehículo todo 
terreno de pequeño tamaño.

La Sociedad creada para rea
lizar este proyecto ha decidido, 
entre otras alternativas, exami
nar la posibilidad de que la fa
bricación de este vehículo para 
Europa se lleve a cabo en Valla- 
dolid.

ses diferentes, desde su lanza
miento a finales del pasado 

año.
Para Robert J. Eaton, Presl' 

dente de la General Motors Eu
ropea, «la alta tecnología e 
nuestros productos ha hecho 
crecer el interés por ellos e 
compradores que sólo se 'Ia 
ban hasta ahora en coches so 
fisticados. En estos momentos, 
la preocupación de los ingenie 
ros de General Motors se cen 
en la construcción de autom°|gS 
les cada vez más compaú 
con el medio ambiente limP' 
Por eso, todos los vehicu 
Opel y Vauxhall para A|ernan' 
Gran Bretaña estarán equ¡Pa 
con catalizador como equlP° .o 
serie. Esto es un paso Pre 
antes de que las le9'slaCI°Deo 
del Mercado Común Euro 
obliguen a la utilización e 
sistema en todos los ve ' 
de la Comunidad», señale

Por esta razón, se ha 
contacto con Fasa'RenaUs|etio- 
ver la posibilidad, con P° ^^u¡, 
ridad a 1991. de adquirir 
lar con opción de comPra 
rrenos. edificios y al9un° ¡ns- 
pamientos generales de 
talaciones del actual MontaJ^ 

una vez que esta ,abr|canaUit. 
do cerrada por Fasa- e

Con independencia penault 
final de montaje. Fasa cOmef' 
será la encargada de |0 en 
cialización de este ve 
España.

M.C.D. 2022
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WS TOROS

Antonio Chenel «Antoñete», en la XIV Tertulia Taurina Segoviana
«El momento más amargo de mi vida, la retirada definitiva»

La XIV Tertulia Taurina Se- 
goviana contó con el diestro ma
drileño Antonio Chenel «Anto- 

ete» como invitado especial.
Ino acompañado de quién fue

ra prestigioso torero de plata 
" edrucho», los cinco últimos 
3 os de la carrera de «Antoñe- 
e” a sus órdenes, y anterior

mente como subalterno de rele
vantes matadores de toros, tras 
Pasar por la peripecia que supo- 
e el querer ser torero de élite, 
recisamente, «Pedrucho» nos 

t^^aba en el transcurso de la 
u ia, una actuación suya en 

tuañ?3 de toros de Segovia, ac- 

n¡» d novillero junto a «Yo- 
45=^ ,ael Perea “Boni»., hace

la comPañ'a prevista de 
secov.?16” en esle encuentro 
Km0’ ,,EIFari" y 61 nov¡- 

Porohi Girón' el primero 
sucasa d3010065 ine,udibles con 
do po' ^^ca.yel segun- 
en*renandnOntrafrSe 60 61 Camp° 
becerra ° 3 ondo> toreando 
cono dn en ,a 9anaderia de un.

Loc'do ganadero salmantino, 
te., no f=i|tlOn eS que “Antoñe- 
un ampn °' y se pudo celebrar 
,Orero dp0^01090'0 en lorno al 
consecue Madrid' con sabrosas 
leresantP^ClaS- salPicadas de in
dos. ai fin lanecdolas y sucedi- 
Se 'e hizn o 1C°mo es costumbre, 
óle°. obra^^39®00 Prec'oso 
blada Martin Plnt°r Lope Ta' 
hermoso tr nc^06 reC°9e un 
^Orero de. ° 6raZ0 del insi9ne 

mechón blanco que

ESCRIBE:

dentro de poco contará con 
compañía, puesto que los 56 
años de edad de «Antoñete» van 
pasando factura. Menos pelo y 
más canoso. Pero «Antoñete» 
conserva la postura y gallardía 
de torero y, aunque algo más 
«barrigudo», mantiene el tipo 
con total dignidad. Baste de
cir que las primeras palabras del 
maestro hacia mi persona, fue
ron: «Estamos más viejos y 
más gordos», Se refería a am
bos. Que lo vamos a hacer, es 
ley de vida y lo importante es 
poder ir contándolo.

Una de las cuestiones verda
deramente gratificantes de esta 
décimo cuarta tertulia taurina, 
fue la satisfacción que nos pro
dujo a los asistentes, la presen
cia en la misma del gran aficio
nado de Carbonero el Mayor, 
Esteban Miguelañez, a quién su 
amor por la fiesta de toros le ha
ce superar su hándicap físico, 
tras haber sufrido una seria y 
delicada operación a corazón 
abierto. Es un estímulo para to
dos el poder admirar el talante y 
el valor de este gran amigo y 
mejor aficionado.

Ni que decir tiene que el es
pecial cocido que se sirve en el 
hotel Victoria, contó con el be- 
neplácido de todos los comensa
les, pero en particular del ilustre 
invitado y su acompañante, y 
tengan en cuenta que «Antoñe
te» es un especialista en esta 
parcela de la gastronomía pues, 
precisamente el cocido, es su 
plato preferido. En la despedi
da, con el coche en marcha, me 
dijo: «Todo muy grato, magní
fico, pero el cocido algo muy se
rio».

«Antoñete» respondió a las 
diferentes preguntas que se le 
hicieron a lo largo del coloquio, 
incluso hizo claras alusiones y 
exposiciones de carácter técni
co. Les ofrecemos lo más sus
tancial de la tertulia, eliminando 
las preguntas y dando paso tan 
sólo a las respuestas del torero.

«Lo paso mal, sobre todo al 
principio, cuando observando 
los carteles de la feria de San 
Isidro, no vi mi nombre incluido 
en la feria taurina de mi pueblo. 
Luego, poco a poco, se me ha 
ido pasando el disgusto, sobre 
todo al ver que las corridas no 
van saliendo bien».

«Cuando estoy en el tendido y 
observo que un compañero no 
entiende a su toro, lo paso mal».

«Realmente, la retirada mía 
fue en el 85. La otra reaparición 
tuvo otros motivos, principal
mente porque no sabia estar sin 
torear».

«Antoñete» ha sido el mismo, 
tanto en su primera época como 
en la segunda. Era el mismo con 
20 años que con 48. En aquel 
tiempo había muy buenos tore
ros. Ahora también los hay, pe
ro quizás no como antes».

«Yo, no voy a dedicarme a 
nada que tenga connotaciones 
con lo taurino. No valgo para es
to. No soy capaz de decir a un 
chico que no vale, o tener que ir 
pidiendo de puerta en puerta fa
vores para un torero. Y menos 
aún, meterme a ese cambalache 
del 33 por ciento. Ahora, he 
pedido a Chopera el favor de 
que metiera a Marco Girón en 
una de las novilladas de la feria. 
Lo hice como recuerdo entraña
ble al que fuera mi gran amigo 
Curro Girón, padre de Marco».

«Conmigo no se ha terminado 
el concepto de «torero de Ma
drid». Saldrá otro no tardando 
mucho, bien sea «Joselito» u 
otro».

«Cuando en el ruedo hay un 
toro bueno, con movilidad, se 
produce el quite. Lo que pasa, 
es que ahora el toro tiene mayor 
volumen y por lo tanto menos 
recorrido, y para torear bien con 
el capote hace falta un toro que 
repita mucho, arrancada. Con la 
muleta acortas la distancia y re
sulta más sencillo que con el 
capote. En aquel quite que me 
hizo Robles a un toro mió, el to
ro tenía condiciones para ello. 
Después, yo también le hice un 
quite en su toro. Esta situación, 
indudablemente es bonita, es 
interesante para el aficionado».

«No me hubiera gustado in
terpretar el papel de «Juncal». 
Yo solo he visto los dos últimos 
capítulos, y, la verdad, es que 
no me gustaron. Qué un hijo le 
diga al padre que no vale nada 
como torero. Qué el hijo no le 
pueda al toro y salga el padre 
para explicarle como se torea... 
Mis hijos ya son mayores y nin
guno de ellos ha querido ser to
rero».

«No sé si de verdad, como di
ce este aficionado, he sido quién 
mejor sentido ha tenido de las 
distancias. Como sabéis, yo me 
crié en la misma plaza de Ma
drid. He visto a todas las gran
des figuras y de cada una de 
elllas fui robando lo mejor que 
tenían. Después, lo interprete a 
m k m an era, y eso es todo».

«El toro de ahora necesita 
más distancia que el de antes. 
El toro de hace años venia sólo, 
se arrancaba de largo y repetía 
la embestida. Al de ahora hay 
que obligarle más, trabajarle 
más y darle otra lidia. Por ese 
motivo, ahora es más difícil to
rear con el capote».

«La verdad, es que hasta el 
momento presente no han exis
tido intereses, ni por parte de 
los representantes de la Escuela 
de Tauromaquia de Madrid ni 
por la mía, para que acaso yo 
pudiera integrarme en el cuadro 
de profesores de la escuela ma
drileña. Por una parte, si que 

me gustaría, pero por otra parte 
no, porque considero que el mu
chacho de escuela taurina le en
señan muchas cosas pero le res
tan personalidad. Hay que 
aprender de los demás, pero 
después desarrollar esas ense
ñanzas de manera muy particu
lar. La verdad, es que al chaval 
de las escuelas taurinas se le 
quitan muchos sinsabores. Se le 
quitan las capeas, los malos tra
gos que se pasan por ahí... pero 
se le quita algo tan importante 
como la personalidad. El torero 
de escuela, hasta que no lleva 
tres o cuatro años como mata
dor, no destaca con fuerza».

«Para mí, aunque no se corten 
orejas en un festejo, observo 
cosas interesantes. Pequeñas

¿Será cierto?
Cambio impresiones con el al

calde de Segovia, Juan Antonio 
Perteguer, y con los concejales 
Emilio Zamarriego y Mariano 
Garrido. Hablamos de toros. Y, 
en tono que quiero interpretar 
como serio, me aseguran que 
para 1990, se celebrarán en Se
govia tres o cuatro festejos tau
rinos en la plaza de obra. Es 
decir, se supone que para en
tonces, el ayuntamiento sego- 
viano dispondrá del inmueble 
taurino de la carretera de La 
Granja. ¿En arrendamiento?. 
¿En propiedad?. En cualquier 
caso, si el hecho se produce, 
habrá que felicitar a esta nueva 
corporación municipal, a quien 
el colectivo taurino segoviano 
bien podría homenajear como 
merece. De momento, sirva este 
comentario de esperanza y fe 
puestos en los ediles que han 
tenido el detalle de apuntar esa 
posibilidad. Porque del otro as
pecto, el que apunta a una com
pra del coso taurino a nivel par
ticular, no se ha vuelto a saber 
nada. Ni del venezolano de ma
rras. A ver si todo lo anterior, 
no fue más que un mero sondeo, 
y. ahora, de verdad, de la bue
na. cuaja en realidad tangible. 
Alcalde y concejales con quienes 
cambié breves comentarios, 
darnos la enorme satisfacción, y 
cuanto antes mejor.

cosas que yo degusto. Viendo li
diar a un subalterno, por ejem
plo. «Pedrucho» fue un fenóme
no como hombre de plata».

Pregunta a «Pedrucho». ¿Có
mo calificarías tú al maestro 
«Antoñete», para quien fuiste 
subalterno durante los cinco úl
timos años de su carrera profe
sional?

—- Antonio para mi y para to
da España, es un ídolo. Antonio 
ha pasado a los anales de la his
toria taurina. «Antoñete» torea
ba de manera perfecta.

Retorna de nuevo el maestro 
«Antoñete» como protagonista 
principal del coloquio.

« La plaza de Madrid tiene que 
ser dura en la concesión de tro
feos. Puede que para algunos 
toreros, resulte más sencilla la 
concesión de oreja que para 
otros, pero Madrid, por ser la 
primera plaza del mundo, ha de 
ser más severa y exigente».

«Todos los momentos de mis 
despedidas resultaron amargos, 
más en el año 84. Y, precisa
mente en esa temporada corté 
más orejas y estuve más ento
nado. La despedida de Madrid, 
iba a ser con toros de Jandilla, 
actuando con Curro Romero y 
Pepe Luis Vázquez. Al desechar 
dos de los toros. Curro Romero 
se cayó del cartel, quedando 
éste en un mano a mano entre 
Pepe Luis y yo. Acababa de pa
sar la cogida de Almería, y mi 
cuñado me dijo que no me preo
cupara. que la corrida había sido 
rechazada. Pero después, se 
dieron de paso y hubo de afron
tarse el compromiso. Por ese 
motivo, mi despedida de Madrid 
no fue como yo hubiera querido 
que se produjera»

«En el año cincuenta y tantos, 
no existía arandera en las pu
yas. Había un dicho en aquella 
época para decir que un picador 
bueno era malo, se comenta- 
ga: Ese picador no le mete el 
palo. «Manolete» llevaba en su 
cuadrilla dos monstruos. « Parri- 
ta» y «Pimpi». No hacia falla 
que le castigaran mucho sus to
ros».

«Me voy muy contento y feliz 
por haber vivido estos momen
tos con vosotros. Me llevo una 
muy grata impresión».

M.C.D. 2022
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CRUCIGRAMA
/ (r ) _ n

ROLDAN EL TEMERARIO Dan Barry

//ESOS LADRONES
DESPOJARdN DE 

TOPO, AHORA GO1E- 
REkJ VEMPCRMe 
COMO ESCLAVO.'

HORIZONTALES.- 1: Aflojar 
descomponer las partes de una 
cosa. 2: Al revés, fórmese y crezca 
el grano de los frutos en algunas 
plantas. 3: Acomodes, iguales una 
cosa con otra. 4: Sitio donde se 
prensa la aceituna para obtener el 
aceite. Al revés, enlazaré. 5: Al 
revés, acudía. Al revés, fluido. 6: 
Paraje de un río con fondo firme y 
poco profundo, por donde se pasa a 
pie, a caballo o en carruaje. Pez 
acantopterigio comestible. 7: Al 
revés, ánsar. Letra griega. 8: Ga
rra. Se alimenten. 9: Chaqueta de 
abrigo con el cuello y las mangas 
reforzados con otra tela, que em
plean generalmente los trabajado
res. 10: Hilera de caballerías. 11: 
Entorpece.

VERTICALES.- 1: Desubstan
ciado, quitado fuerza, color. 2: Al 
revés, termina. 3: Al revés, disipa
dora, gastadora. 4: Prohibe. Letras 
de “pertinaz”. 5: Cierto mes. Per
vierte a tma persona. 6: Al revés, 
perro. Al revés, óxido de calcio. 7: 
Que goza haciendo mal a un ser 
vivo. Al revés, antigua ciudad de 
Africa. 8: Al revés, goberné. Al 
revés, atadura o nudo de cintas que 
sirve de adorno. 9: Conjunto de 
reglas o principios sobre una mate- 
riaenlazados entre sí. 10: Navegan
te. 11: Asco.
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PROBLEMA OE AJEDREZ

Rescata una vida,
salva a un 
semejante 
de la muerte.

¡Hazte 
donante 
de sangre!

M.C.D. 2022
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Según una encuesta

El PSOE podría perder cinco 
escaños en las elecciones 

europeas
El PSOE podría perder entre 

cuatro y cinco escaños respecto 
de los 28 obtenidos en 1987 en 
las elecciones europeas del pró
ximo 15 de junio, según un es
tudio realizado por «Gruppo».

La encuesta realizada por 
«Gruppo» muestra que el PSOE 
podría perder entre cuatro y cin
co escaños respecto de los 28 
obtenidos en 1987, pero, sin 
embargo, el dato más significa
tivo apunta a un alto índice de 
abstención, que podría situarse 
entre el 38 y el 40 por ciento.

De acuerdo con los datos de 
esta encuesta, el PSOE contará 
con el 33,4 de los votos emiti
dos, que supone un descenso 
de 5,7 puntos respecto del 39,1 
por ciento de 1987, y se traduci-

Felipe González 
viajó esta mañana a París

Madrid - El presidente del Go
bierno, Felipe González, viajó a 
las 11,30 de esta mañana hacia ■ 
París, a bordo de un avión Mys- 
tere de la Fuerza Aérea Española.

González se entrevistará en la 
capital gala con el presidente de 
la República francesa, Frangois 
Mitterrand, con quien almorzará, 
y con el primer ministro, Michel 
Rocard, para preparar la agenda 
de la reunión del Consejo Euro
peo, que se celebrará los días 26 
y 27 de junio en Madrid.

El Gobierno español desea' 
que en la cumbre de Madrid, que 
pondrá fin a la presidencia espa
ñola de la CE, se decida avanzar 
hacia la unión monetaria se pro
grese en la definición de una car
ta europea de derechos sociales, 
y se concreten los avances en la 
supresión de fronteras interiores 
Que permita la libre circulación 
de los ciudadanos, entre otros 
asuntos.

Igualmente, Felipe González, 
asta interesado en que los doce 
Países miembros de la CE alcan
cen una posición común en torno 

a deuda externa de los países 

ría en 23 ó 24 escaños. Por con
tra, el Partido Popular (PP) su
fre un perceptible incremento, 
pasando del 24,7 en 1987 ai 26,5 
que registra la encuesta, lo que 
podría plasmarse en uno o dos 
escaños más, es decir 18 ó 19. 
El CDS mantiene los siete esca
ños obtenidos en los primeros 
comicios europeos, con una in
tención de voto del 10,5 por 
ciento, dos décimas más que en 
1987, mientras que para Izquier
da Unida el avance sería de dos 
puntos.

La encuesta fija el nivel de 
participación activa entre el 57 y 
el 62 por ciento, lo que coloca
ría el índice de abstención efec
tiva entre el 38 y el 43 por ciento 
a una semana de la consulta 
electoral.

de Latinoamérica.
Ayer González viajó a Lisboa, 

donde se entrevistó con el primer 
ministro portugués, Aníbal Cava- 
co Silva, y mañana se trasladará 
a Cerdeña para reunirse con el 
presidente del Consejo de Minis
tros italiano, Ciríaco de Mita. El 
próximo día 19, el presidente del 
Gobierno viajará a Londres y a 
Dublín*.- Efe

Castilla-La Mancha solicitará 
un informe sobre la circulación 

de huevos en mal estado
Toledo.- La Dirección General 

de Salud Pública de Castilla-La 
Mancha solicitará un informe ur
gente a la Comunidad de Madrid 
sobre la eventual circulación de 
más de 15.000 huevos en mal es
tado que salieron desde la capi
tal de España hacia esta automo- 
nía.

Varios diarios nacionales pu
blican hoy que esta partida forma 
parte de la requisada el pasado 
martes por la Delegación de

La Administración 
central y 
las comunidades 
autónomas 
critican al F.C.I.

Madrid.- La mayoría de las au
toridades que comparecieron 
ante la Comisión senatorial del 
Fondo de Compensación Inter
territorial, destacaron la contra
dicción que supone que el FCI 
funcione a la vez como mecanis
mo de financiación de las CC.AA. 
y como corrector de los desequi
librios económicos interterrito
riales.

Esta es una de las principales 
conclusiones de los trabajos de
sarrollados durante un año por la 
citada comisión de la Cámara 
Alta, ante la cual han intervenido 
17 representantes de la Adminis
tración Central y de las comuni
dades autónomas.

Mientras que para algunos de 
los comparecientes, principal
mente del Estado, esta aplica- 

'ción ha sido inevitable por las di
ficultades derivadas de la cons- 
tucción de un Estado complejo, 
los consejeros de Economía y 
Hacienda de Baleares, Canarias 
y Cataluña subrayaron la incohe
rencia de un instrumento conce
bido como fondo de solidaridad, 
pero aplicado para conseguir re
sultados económicos.

La Comisión de Seguimiento 
del FCI analizó también el mo
mento más oportuno para proce
der a un replanteamiento del 
mismo, teniendo en cuenta que 
el sistema global de financiación 
de las comunidades autónomas 
será revisado en 1991.- Efe

Consumo del Ayuntamiento de 
San Sebastián de los Reyes en 
un garaje de esta localidad, tras 
comprobar que no era apta para

el consumo humano.
Según las mismas fuentes, 

una partida de más de 15.000 de 
estos huevos salió del almacén 
hacia la comunidad autónoma de 
Castilla-La Mancha, antes de 
que fuesen descubiertos por las 
autoridades sanitarias.

CENTRO d e  e n s e ñ a n z a  d e  in g l e s

-| SUCESÓT]
ESPAÑA

MUERE UN TRAFICANTE DE DROGA
POR DISPARO DE UN GUARDIA CIVIL

Las Palmas de Gran Canaria.— Un individuo de color, 
súbdito de Sierra Leona, y habitual traficante de droga, resul
tó muerto ayer a consecuencia de un disparo realizado por un 
guardia civil, en el transcurso de una operación montada para 
desbaratar la venta de heroína, informó ayer a Efe el Grupo 
Fiscal de la Guardia Civil.

Según estas fuentes, el Grupo Fiscal sabia que en la me
dianoche del martes, se realizaría una transacción de droga 
en una calle próxima al grupo de viviendas conocido como 
Madera y Corcho.

Con la autorización del Gobierno Civil, al tratarse de zona 
urbana, se montó el correspondiente servicio que comprobó 
cómo un hombre de color daba a otra persona un paquete, 
previa entrega de un portafolios.

En el momento que se producía el cambio, los efectivos 
policiales hicieron acto de presencia, se identificaron y dieron 
el alto a los individuos.

El traficante propinó al guardia civil Antonio López Soto 
una patada que lo tiró al suelo, momento que aprovechó para 
atacarle con un perro pastor alemán y amenazarle con un cu
chillo.
" El agente atacado —según las fuentes— efectuó un pri
mer tiro al aire que no intimidó al traficante, por lo que efec
tuó un segundo disparo que alcanzó a la víctima en el pecho, 
a la altura del corazón, con orificio de entrada y ninguno de 
salida.— Efe

EL FISCAL PIDE DOS AÑOS DE CARCEL 
PARA UN CAPITAN POR INJURIAS AL REY

Madrid.— El ministerio fiscal ha pedido dos años de pri
sión menor para el capitán —hoy comandante— Jesús San
cho Piedras por un delito de injuíras al jefe del Estado, come
tido presuntamente durante unas maniobras celebradas en 
Los Yébenes (Toledo), el 22 de septiembre de 1986, delante 
de oficiales y suboficiales de la compañía que mandaba y es
tando presente el alcalde de la localidad.

Durante la segunda sesión de la vista oral celebrada ayer 
en la Audiencia Nacional presentaron testimonio doce milita
res que asistieron a la cena de campaña en la que se produje
ron los hechos y que negaron o dijeron no recordar que el ca
pitán Sancho Piedras pronunciara expresiones injuriosas con
tra el Rey. - .

EXTRANJERO
164 PERSONAS PERECEN AL ESTRELLARSE UN AVION 

EN MEDIO DE LA NIEBLA
Paramaribo.— Un viejo avión DC-8 de pasajeros de las Lí

neas Aéreas de Surinam se estrelló a primeras horas de la ma
ñana de ayer a pocos kilómetros del aeropuerto de Paramari
bo, capital de la antigua colonia holandesa (situada al noroes
te de Suramérica), cuando la tripulación intentaba efectuar un 
aterrizaje forzoso en medio de una espesa niebla. Tan sólo ca
torce de las ciento ochenta y dos personas que viajaban a 
bordo han podido ser rescatadas con vida.

El accidente se produjo cuando el viejo DC-8 (un avión im
pulsado por cuatro reactores, que ha sido ya retirado del ser
vicio por las grandes lineas aéreas) se disponía a concluir un 
viaje que comenzó sobre las diez de la noche anterior en el 
aeropuerto holandés de Amsterdam-Schiphol. Según un por
tavoz de la compañía propietaria del aparato en este aeródro
mo, el vuelo había partido con seis horas de retraso sobre el 
horario previsto, aunque no especificó los motivos de la de
mora.

DOMINGO DE SOTO INSTITUTO BRITANICO The British Council
Obra Social EN SEGOVIA Instituto Británico

c a ja  d e  a h o r r o s  á'ssifb d e  s e g o v ia

CURSOS DE VERANO - JULIO 1989
I —Jóvenes de 14 a 17 años.

Adultos. .
Estos cursos comprenderán niveles desde inicial hasta avanzado.
Se impartirán dos horas y media de clase diarias, en horarios de mañana o de tarde del 3 al 
31 de julio. Total: 50 horas lectivas. Precio: 29.500 pesetas.

FECHAS DE SOLICITUD Y PRUEBAS DE NIVEL

ANTIGUOS a l u mn o s í

NUEVOS ALUMNOS I 19 y 20 de ÍUn'°; de 10 a 1 V de 5 a 7
• 21 de junio: de 10 a 1

^SSO_ 1989-90: Niveles desde inicial hasta avanzado.

Preparación para los exámenes de PET, FCE y CPE.
Matrícula a partir del 18 de septiembre.

INf ORMACION: INSTITUTO BRITANICO
COLEGIO UNIVERSITARIO «DOMINGO DE SOTO»

Calle Trinidad, 3 - 40001 SEGOVIA - Teléfono 43 48 13

AYUNTAMIENTO 
DE VALVERDE DEL MAJANO

ANUNCIO
Aprobado inicialmente por este Ayuntamiento 

proyecto de Plan Parcial Polígono «Las Adoberas», e 
iniciado expediente de reparcelación respecto al mis
mo polígono, se expone al público el expediente du
rante el plazo de un mes, a contar de la inserción de 
este anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, al ob
jeto de que durante dicho plazo puede ser examinado 
el expediente en la Secretaria Municipal, deducir las 
alegaciones pertinentes, conforme determinan los 
Arts. 41 de la Ley del Suelo y 128 del Reglamento de 
Planeamiento Urbanístico, y formular proyecto de re
parcelación, en su caso, haciendo uso del derecho con
tenido en el Art. 106.1 del referido Reglamento.

Valverde del Majano, 5 de Junio de 1989.—EL AL
CALDE. Luis Miguel Albornos.

M.C.D. 2022
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Marcos permanece en estado 
crítico tras una operación 

de emergencia

El Soviet eligió a Rizhkov como presidente 
del Consejo de Ministros ruso

Honolulú.— El expresidente 
filipino Ferdinando Marcos fue 
sometido a una operación qui
rúrgica de emergencia durante 
la cual se le drenó un absceso 
descubierto en el páncreas, se
gún informaron los portavoces 
del centro médico San Francis
co de la capital hawaiana.

Marcos, de 71 años de edad, 
se encontraba en estado crítico 
tras la operación y fue ingresa
do en la Unidad de Cuidados In
tensivos. Su esposa Imelda es
tuvo en el hospital durante la 
operación.

El derrocado dictador filipino, 
que permanece exiliado en Ha
wai desde febrero de 1986, su
frió un agravamiento de su es
tado el pasado 16 de mayo, con 
fallos en el sistema respiratorio, 
cardíaco y renal. Posteriormen
te se declaró una infección ma
siva que provocaba fiebre alta e 
impedía el tratamiento de los 
problemas de corazón, riñón y 
pulmones.

El portavoz hospitalario seña
ló que los médicos decidieron 
realizar una operación explora
toria y descubrieron el absceso 
en el páncreas, con cuyo drena
je esperan corregir, al menos, el

41 muertos 
al quedar un autobús 
sepultado en India

Nueva Delhi.- Cuarenta y una 
personas murieron y otras 18 re
sultaron heridas al quedar sepul
tado bajo toneladas de piedra y 
lodo el autobús en el que viaja
ban, cerca de la ciudad de Srina- 
gar, en el norte de la India.

El accidente se produjo en la 
noche del miércoles al jueves, 
cuando el autobús atravesaba 
una zona montañosa distante 
unos sesenta kilómetros de Sri- 
nagar, en el Estado septentrional 
de Cachemira.

Según informaron las autori
dades locales, hubo que recurrir 
al Ejército y al empleo de máqui
nas excavadoras para desente
rrar el vehículo y sacar a las vícti
mas.- Efe 

agravamiento de la condición 
del enfermo.

Marcos ingresó en el centro 
médico el pasado 15 de enero, 
para tratarse sus afecciones 
pulmonares. Previamente, ha
bía pasado largos periodos en el 
hospital como consecuencia de 
una congestión cardiaca. En los 
últimos tiempos, el expresiden
te era alimentado por vía intra
venosa y respiraba con ayuda 
de un respirador.

Pese a la gravedad de su es
tado Marcos e Imelda no han 
dejado de solicitar al Gobierno 
filipino que permita su regreso 
al país, para morir eh su patria. 
El Gobierno de Corazón Aquino 
ha rechazado hasta ahora esta 
posibilidad, alegando que el re
greso de Marcos seria una ame
naza para la seguridad nacional.

El Gobierno filipino tampoco 
ha aceptado que los Marcos re
gresaran para enterrar a Josefa 
Marcos, madre del expresidente 
que falleció el 4 de mayo de 
1988 a los 95 años de edad. El 
cadáver aún no ha recibido se
pultura y permanece en la casa 
familiar de los Marcos.

PANORAMICA
R.D.A.: Al menos 120 personas fueron detenidas el miércoles por la 

noche por la Policía, en un acto de protesta en Berlín Oriental contra los 
resultados de los comicios municipales que se celebraron en la RDA el 
pasado 7 de mayo.

PANAMA: La crisis política de Panamá y la creciente tensión con 
Estados Unidos pueden poner en peligro el nombramiento del admiuistra- 
dor panameño del Canal que debe sustituir al actual, estadounidense, el 
próximo uno de enero.

COLOMBIA: Un grupo de campesinos del suroeste de la región 
cafetera de Antioquia, que ocupó hoy pacíficamente el viceconsulado de 
España en Medellín para protestar por la aparición de grupos paramilitares 
en la zona, lo abandonó cuatro horas después.

EE.UU.: La población hispana en Estados Unidos creció mi 30 por 
ciento entre 1980 y 1987, mientras que el incremento experimentado por 
otros grupos no superó el seis por ciento, según un estudio realizado por la 
Universidad de Arizona.

INGLATERRA: El dirigente polaco general Wojciech Jaruselski ha 
admitido la posibilidad de que el Partido Comunista, que lleva más de 
cuarenta años en el Gobierno de Polonia, ceda el poder tras las próximas 
elecciones de 1993.

Moscú.— El Soviet Supremo, 
Parlamento permanente de la 
URSS, eligió ayer a Nikolai Rizh
kov como presidente del Consejo de 
Ministros de la Unión Soviética, 
puesto que ejercía desde noviembre 
de 1985. Los 509 legisladores reu
nidos ayer en la sala de sesiones del 
Kremlin aprobaron por abrumado
ra mayoría de votos, sólo nueve en 
contra y 31 abstenciones, la candi
datura de Rizhkov, presentada por 
el presidente soviético, Mijail Gor- 
bachov.

Desde los primeros momentos de 
las cuatro horas de debates, Rizh
kov se vio obligado a improvisar un 
informe sobre la gestión del Gobier
no saliente, que, en su opinión, ‘ * fue 
totalmente correcta y acertada des
de el punto de vista estratégico".

Sin embargo, tuvo que reconocer 
‘ ‘ciertos fallos que influyeron nega
tivamente en el desarrollo económi
co y en la tensión social”, deficien
cias de las que destacó especialmen
te ‘ ‘la falta de un enfoque integral en 
la aplicación de la reforma econó
mica".

El presidente del Consejo de 
Ministros indicó que uno de estos 
errores fue la aprobación de la ley 
de la empresa estatal, que amplió 
sustancialmentela autonomía de las 
colectividades laborales, sin acom-

Rizhkov en su discurso ante el 
Soviet

pañarla de legislaciones de impues
tos y regulación de ingresos.

Según explicó, el Gobierno so
viético podía haber mantenido una 
balanza de pagos equilibrada si si
guiese constituyendo el presupues
to como se hacía antes, ‘‘pero en
tonces -dijo— quedaría frustrada la 
reforma económica".

El presidente del Consejo de 
Ministros afirmó que, ‘‘pese a la 
grave situación financiera, el Go
bierno se vio obligado a iniciar la 
solución de problemas sociales de 
agudez inaplazable", lo que la 
complicó aún más.

Los debates en el Soviet Supre
mo que siguieron al discurso de 
Rizhkov abarcaron un amplio cír
culo de problemas, desde la situa
ción ecológica en la zona del lago 
Aral hastalos proyectos de autoges
tión económica de las repúblicas 
federadas que integran la URSS.

Las críticas efectuadas contra el 
Gobierno saliente se refirieron a los 
problemas generales del país y, de 
hecho, fueron continuación de los 

; debates del Congreso sobre el Esta
do de la Nación, sin que se presen
tara crítica personal alguna.-Efe.

EE. UU. y URSS firmarán 
un acuerdo para prevenir un 
estallido bélico accidental
Washington.- La Unión Soviética y los Estados Unidos firmarán el 

próximo lunes en Moscú un acuerdo por el que se comprometen a no 
responder con acciones militares a los incidentes que puedan surgir 
de manera accidental entre las fuerzas armadas de ambos países, se
gún informó el diario «The Washington Post» en su edición del miérco
les.

El almirante William Crowe, presidente de la Junta de Jefes de Es
tado Mayor de EE.UU., y su homólogo soviético, suscribirán el conve
nio para la «prevención de actividades militares peligrosas», que se ha 
negociado en secreto durante los últimos meses y ha sido reciente
mente aprobado por la Casa Blanca y los dirigentes soviéticos, señaló 
el «Post».

El pasaje más importante del acuerdo, destinado a impedir que 
una confrontación accidental, desemboque en un conflicto bélico de 
mayor alcance, estipula que «las partes tomarán medidas para asegu
rar que cualquier incidente que pueda surgir como consecuencia de 
actividades militares peligrosas, se resuelva y concluya expeditiva
mente por medios pacíficos, sin recurrir a la amenaza ni al uso de la 
fuerza».

El texto se refiere específicamente a cuatro tipos de actividades 
militares potencialmente «peligrosas»: las incursiones fronterizas, el 
uso de lásers telemétricos, las maniobras navales y terrestres en re
giones «calientes» y la interferencia de las redes de comunicación, 
control y comando.- Efe
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— ¿Qué va a representar la 
futura Ley del Deporte para la 
práctica deportiva?

— Cada vez más se va en Es
paña a la separación entre la 
práctica deportiva del ciudada
no y el deporte profesional, 
considerado como gran espec
táculo deportivo. Evidentemen
te las reglas del juego son las 
mismas, pero cada vez hay una 
separación más grande entre 
una y otra.

— ¿Dónde debe situarse, en
tonces, el papel de las institu
ciones públicas?

— Sobre el fomento del de
porte en su participación ciuda
dana, porque entiendo que el 
gran espectáculo deportivo va a 
incrementar en mayor medida 
su profesionalización. Lo que 
se ha producido ha sido un 
«boom» de los medios de comu-

Conferencia del Secretario de Estado para el Deporte

LA LEY DEL DEPORTE COMO TEMA
El Secretario de Estado para el Deporte, Javier Gómez Navarro, 

estuvo ayer en Segovia, donde, en los salones de la antigua Delega
ción de Cultura, pronunció una conferencia sobre temas deportivos 
de actualidad en los contextos nacional e internacional. La interven
ción del señor Gómez Navarro se extendió a lo largo de dos horas, 
dado que sus afirmaciones propiciaron un amplio diálogo con algu
nos de los asistentes.

Minutos antes de su pública disertación y en la sede del PSOE, 
hubo una rueda de prensa. De entre toda la amplia exposición que 
llevó a efecto el máximo responsable del deporte en España, recoge
mos las respuestas más destacadas.

— Desde el punto de vista 
práctico y del deportivo cree
mos que no va a ser viable y que 
por tanto va a dejar de ser un ac
to político y de afirmación polí
tica. Queremos que todo lo que 
conduzca a los Juegos Olímpi
cos de Barcelona, a desunir, en 
vez de unir, todo lo que lleve a 
separar, no es positivo. Esta
mos en un.momentodonde lo 
que hay que hacer es unir todos 
los esfuerzos, volcarnos todos 
en buena voluntad y desde el 
punto de vista deportivo colabo
rar. Si desunimos, los resulta
dos serán muy malos.

— ¿Existe desde el Gobierno 
vigilancia sobre las inversiones 
que con motivo de la Olimpiada 
se realizan en Barcelona?

— Se vigila, sobre todo, lo 
que está invirtiendo el propio 
Gobierno. Hay dos aspectos en

nicación, y sobre todo de televi
sión, alrededor del deporte, que 
mueve cada vez más dinero y 
Que, como es lógico y natural, 
los deportistas pretenden parti
cipar en el dinero que se mueve 
a su alrededor.

FUTBOL
Y SOCIEDADES ANONIMAS

Ello supondrá, con toda se- 
9undad, un cambio de estructu-

«Sería tonto 
Pensar que la 
Ley no iba a ser 
contestada»

iTí ¿Cómo Prevé este cambio 
la ^y del Deporte?
tuarj5"1 duda' y en base 3 la S¡- 
a ohi°n plan,eada. todo ello va 
qesti^93^3 Crear un mode|o de 
No diferen,e en el deporte. 
Que un P.uede se9u¡r pensando 
Puest0C Ub que tiene de Presu- 
Para ia mil millones 
dacont P°rada 89/90- Pue- 
Sestión muar Pinteándose la 
9 S,lon en pian amateur. Por-
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Nf °RMac io n  per s o n al

que, curiosamente, los únicos 
no profesionales dentro del de
porte profesional son los gesto
res. La Ley lo que intenta, er. 
lo que podríamos denominar 
corazón de la misma, es cam
biar un modelo muy rigido ac
tual, donde sólo hay un tipo de 
club, existiendo la misma regu
lación jurídica para que veinte 
chavales se asocien y quieran 
montar un equipo federado y 
participaren competición regio
nal, que para ser el R. Madrid o 
el Barcelona. Lo cual es excesi
vo, porque pone el listón muy 
alto para aquéllos y es clara
mente insuficiente para regular 
instituciones como las mencio
nadas.
- Y...
— Establecemos un modelo 

de asociacionismo en tres esca
lones:

-Modelo fundamental, donde 
no haga falta ni acudir al nota
rio, sino simplemente un acta 
donde los miembros constitu
yentes del club firman y se pue
dan inscribir con ello en la co
munidad autónoma. Esta situa
ción para el deporte de base.

-El modelo ahora en vigor, pa
ra las competiciones nacionales 
deportivas no profesionales y

-Sociedades anónimas depor
tivas, como una forma jurídica 
nueva, para los clubes que par
ticipan en competiciones profe
sionales.

— Todo ello, ¿qué va a impli
car a los clubes?

— Pues sobre todo en fútbol
— también en baloncesto—, 
una serie de atribuciones a las 
ligas profesionales en base a 
nuevos poderes que tutelarán, 
organizarán y controlarán la 
competición profesional. Tam
bién se regularán las federacio
nes con normas muy claras para 

establecer las relaciones entre 
las instituciones públicas y 
aquéllas y, por otra parte, un 
principio de estructuración en
tre las federaciones nacionales 
y las territoriales.

UNA LEY CONTESTADA

— La Ley ha sido contestada 
desde algunos sectores y muy 
concretamente por el presidente 
del R. Madrid. ¿Se esperaban 
estas reacciones?

— Seria tonto si no me lo es
perase. Una regulación que im
plica que los directivos tienen 
que asumir responsabilidades, 
no pensaba que se iba a recibir 
con coros y danzas por parte de 
esos directivos que en estos

«No es práctico 
ni viable
crear un comité 
olímpico 
catalán»

momentos están en la situación 
más cómoda para ellos.

— ¿Cuál es esa situación?
— Lo que hay ahora mismo 

es irresponsabilidad absoluta 
desde el punto de vista jurídico. 
Evidentemente es una posición 
muy cómoda para los directi
vos. El que ahora le digamos al 
R. Madrid que para mantener su 
status juridico y no convertirse 
en Sociedad Anónima, el señor 
Mendoza tiene que avalar qui
nientos millones de pesetas. 
Era normal que no esperásemos 
que nos recibiera con una ova
ción.

— Las declaraciones del pre

sidente madridista a distintos 
medios de información son 
muy fuertes.

— La argumentación que él 
da se cae por su propio peso. Lo 
único que demuestra es su re
sistencia a la Ley, pero ni argu
menta, ni razona sobre nada 
concreto. Aparte de que desco
noce muchos extremos de la 
Ley, cuando dice que el club lo 
puede comprar una multinacio
nal. Y no es verdad. La Ley im
pide el acceso de empresas ex
tranjeras en el fútbol. Aquí lo 
que hay es una resistencia a que 
el mundo del fútbol pueda ser 
controlado.

OTROS TEMAS;
OTRAS CUESTIONES

— ¿Qué opinión tiene el se
ñor Gómez Navarro sobre la pe
tición de creación de un Comité 
Olímpico catalán?

este planteamiento: uno, que 
controla directamente el Comité 
de los Juegos, que es el aspec
to organizador, del que soy vi
cepresidente segundo, y esta
mos muy al corriente de lo que 
se está realizando. Desde el

«Las sociedades 
anónimas 
en el fútbol 
son viables»

punto de vista inversor lo que 
son estructuras, las están ha
ciendo los diferentes ministe
rios inversores. Si quiero decir 
que todo lo que se está hacien
do ahora en Barcelona eran 
obras que estaban pensadas pa
ra realizar antes del año 2000.

— ¿Ha pensado su Departa
mento que con la implantación 
de las Sociedades Anónimas al
gunos clubes de 1.a y muchos 
de los de 2.a, dentro del fútbol, 
pueden desaparecer?

— Nosotros creemos que en 
la Primera División el tema es 
completamente viable y que lo 
que hasta ahora hubo, en algu
nos casos, fue problema de 
gestión. Por lo que creemos que 
se encontrarán los recursos ne
cesarios para constituir las so
ciedades anónimas. También 
nos planteamos que pueden 
desaparecer clubes de Segunda 
o que. sin desaparecer, no pue
dan participar en las competi
ciones profesionales. Pero ello, 
en el fondo, es enfrentar al de
porte profesional con su reali
dad

J.M.a
iFotos: F. Peñalosa)
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Mariano Herrero y Fernando Alvaro, 
dos segovianos que quieren triunfar en Madrid

Antonio López, 
un luchador infatigable

Con cinco años —Mariano— 
y seis —Fernando— en el ci
clismo, estos dos segovianos 
inician ahora su primera tempo
rada como juveniles. Los dos 
han recalado, tras pasar los dos 
años como cadetes en el conjun
to Caja-Segovia, en el equipo 
madrileño Chozas y los dos sue
ñan con llegar a ver hechas rea
lidad sus ilusiones en este duro 
y difícil deporte, pero son cons
cientes de las dificultades que 
ello entraña.
MARIANO HERRERO

— Recien finalizada la Vuelta 
a la Comunidad de Coca, ¿cómo 
te ha ido en ella y cómo te fue la 
campaña pasada?

— La Vuelta a Coca no se me 
ha dado bien; he tenido varios 
desfallecimientos y pinchazos, 
aunque luego al final estuve al
go mejor. Lo que va de tempo
rada tampoco está siendo dema
siado bueno, pues no hago más 
que pinchar. En la pasada gané 
dos carreras y acabé muy con
tento de la de Arenas de San 
Pedro. Bien es verdad que estoy 
mucho más satisfecho del Cam
peonato de España en el que 
acabé en decimosexta posición a 
pesar de haber sufrido dos caí
das. ,

— Tus aficiones, otros depor
tes, admiraciones a otros depor
tistas...

— Admiro a Pedro Delgado y 
me gusta además del ciclismo, 
el baloncesto. Mis otras aficio
nes son reparar «bicis», la elec
tricidad y hacer algunas otras 
chapuzas.

— ¿Qué esperas conseguir en 
el ciclismo?

— Estoy satisfecho de lo que 
he conseguido hasta ahora y mi 
ilusión es llegar a profesional, 
pero lo cierto es que es muy difí
cil, pues se puede tener un año 
bueno y al año siguiente caer.
FERNANDO ALVARO

— Haznos un balance de los 
años que llevas en el ciclismo, 
de tu pasada temporada, así 
como de lo que va de la presen-

BODAS
BANQUETES- 

CELEBRACIONES
AMPLIOS Y CONFORTABLES 

SALONES

Cocina artesana 
Restaurante - Cafetería

LOS LINAJES
Teléfono 43 17 12

Mariano Herrero y Fernando Alvaro

te, incluida una valoración de la 
Vuelta a la Comunidad de Coca.

— La Vuelta a Coca ha sido 
muy dura y se me ha hecho muy 
pesada, pues no estaba en un 
buen momento y además he 
tenido demasiados pinchazos. 
En lo que se refiere a la tempo
rada, estoy marchando mejor de 
lo que esperaba. De los años de 
atrás estoy satisfecho ya que 
hasta ahora el ciclismo ha sido 
casi un hobby, sobre todo hasta 
la categoría de infantil. En estos 
años me han ayudado mucho mi 
padre y mi tío, que me han apo
yado siempre, asi como mis 
compañeros y directores.

— ¿Quién fue para ti el mejor 
cadete en el 88?

— Creo que Mariano Herrero, 
Adolfo Gómez, Antonio López, 
Juan Manuel Martín Sánchez y 
yo mismo, sin destacar de forma 
especial a ninguno; los cinco 
nos hemos destacado.

— ¿Satisfecho del nuevo equi
po, director y compañeros?

— Sí, en el equipo Chozas, 
tanto Mariano como yo estamos 
muy contentos. Somos 14 corre
dores y el trato con el director, 
José Díaz, y con los compañeros 
es excelente.

¿Has notado el cambio de ca
tegoría y en qué terreno te de
fiendes mejor?

— Lo he notado sobre todo en

los kilómetros, en que se rueda 
más fuerte y hay más palos, más 
gente, y en Madrid, que es 
donde corremos más, creo que 
hay mayor nivel. En cuanto a 
mi, me defiendo en las llegadas 
y subiendo, pero creo que lo 
fundamental en el ciclismo es 
tener capacidad de sufrimiento.

— ¿Estás satisfecho hasta 
ahora de ser ciclista y hasta dón
de crees que puedes llegar?

— Estoy contento y satisfecho 
y dentro de unos años elegiré 
entre los estudios y la «bici». No 
sé hasta dónde llegaré; nunca 
me lo he planteado. Ahora hago 
un deporte que me gusta y más 
adelante ya veremos.

S.S.

XIII Gran Premio San Antonio 
en Palazuelos de Eresma

El XIII Gran Premio San Anto
nio de Ciclismo, se celebrará el 
próximo sábado, 10 de junio, a 
las cinco de la tarde, en Palazue- 
los de Eresma.

La prueba es de carácter na
cional para las categorías de Afi
cionados 1 .a y 2.a Especial y tam
bién servirá para el Campeonato 
Provincial. La carrera tendrá un 
recorrido total de 105 kilómetros,

Hay corredores que secaracte- 
rizan por su habilidad para saber 
maniobrar en el pelotón, otros 
por su rapidez, sus cualidades 
cuando la carretera se empina. 
Pero también hay otros que, sin 
tener ninguna de estas cualida
des en grado sobresaliente, no 
carecen de ninguna de ellas, y 
tan pronto son capaces de ganar 
una carrera por la vía difícil de 
la escapada en solitario, como lo 
hacen en una trepidante «vola
ta» final o en una llegada en 
cuesta. Es el caso de Antonio 
López Fernández, el corredor 
que en su primera campaña co
mo juvenil está junto al también 
segoviano Jacinto Fernández en 
las filas del madrileño conjunto 
del Caja Rural-Orbea y ya ha 
saboreado las mieles del triunfo, 
imponiéndose brillantemente en 
una prueba celebrada en Cué- 
llar.

Como cadete pasó por el 
equipo Caja-Segovia y en sus 
primeros años por la Escuela 
Municipal-Kalorsa, como infan
til. . .

Ahora nos ha hablado de sus 
recuerdos, de su pasado, de lo 
conseguido hasta ahora...

— La del 88 no fue una buena 
temporada, comparada con la 
del 87. Estuve trabajando y no 
tenia mucho tiempo para entre
nar. Este año estoy bastante 
mejor. En la carrera del Puerta 
Segovia no estaba bien y ade
más tuve un pinchazo y lo pasé 
muy mal luchando en las últi
mas posiciones. De todas for
mas, ésto es bueno de vez en 
cuando para saber, además de 
ganar, también perder. En la 
Vuelta a Coca me ha tocado tra
bajar para el equipo, pues el 
primer día tuve una caída y per
día doce minutos; además 
siempre tuvimos un par de co
rredores en los primeros pues
tos. Ahora, por fin, en Cuéllar 
he conseguido el primer triunfo 
y espero que no sea el último.

en un circuito que partirá de Pa- 
lazuelos de Eresma, para conti
nuar por la Otra. deTorrecaballe- 
ros a San Ildefonso, Nacional 
601, Ctra. Destilerías y Crianza 
del Whisky a Palazuelos de Eres
ma, al que darán seis vueltas.

Este Gran Premio está organi
zado por la Sociedad Ciclista Se- 
goviana y patrocinado por el C.P. 
Whisky DyC. En el msmo colabo
ra Cruz Roja.

______ ■______________ _______
Antonio López.—(Fotos: José M.a

Heredero)

En estos años de atrás me han 
ayudado mucho en la Escuela 
Municipal-Kalorsa y también 
Carlos Melero. De la carrera 
que mejor recuerdo tengo es de 
la que gané en Guardo como ca
dete de primer año, era puntua
dle para el Trofeo de Castilla y 
León.

— El mejor cadete en el 88, 
¿quién fue para tí?

— Para mí los mejores cade
tes del 88 fueron Adolfo Gómez, 
Mariano Herrero, Fernando Al
varo y Juan Manuel Martin Sán
chez.

— Has cambiado de categoría 
y de equipo...

— No he notado mucho el 
cambio de categoría, al menos 
en los kilómetros, y la diferencia 
radica en que hay que estar más 
tiempo en la bici. En cuanto ai 
equipo estoy muy contento, 
pues la cooperación y la ayuda 
aquí es constante. Se nota mu
cho. En la categoría de cadetes 
salíamos todos revueltos y ahora 
hay carreras en que se trabaja 
para unos y en otras para los 
demás. Además Jacinto, el otro 
segoviano que esta en el equi
po. es un excelente compañero y 
unagran persona.

— Tus ídolos. ' . H
- Pedro Delgado y Cubmo^ 

como profesionales, y José l u  
de Santos. Pedro Luis García y 
Berbel. en aficionados

— ¿Tu mejor virtud?
— Creo que me defiendo m , 

jor en la montaña que en las1 e 

gadas. ,
— ¿Tu futuro como ciclista
— Ahora no lo sé. Me es 

dando facilidades, pero nC - 
puede hablar de futuro Por 
en este deporte puedes P 
de un año muy bueno a otro 
malo. SS

CON TU VOTO

LLEVA OTRA VEZ A UN SEGOVIANO
AL PARLAMENTO EUROPEO

RAFAEL CALVO

—
------------------------------------------------------—

---------------------------------
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BALONCESTO
Copa Primavera 
Victoria de 
Europoi CBS (80-71) 
ante Gil Vargas

En un partido muy competido 
e interesante, el Europoi CBS, 
venció al Gil Vargas, por 80-71, 
en encuentro correspondiente a 
la Copa Primavera de Balonces
to. Competición que organiza la 
federación provincial.

ANOTADORES
GIL VARGAS: Barroso 7, 

Diaz 17, Herrero 9, Martín, Vi- 
lloslada, Tabanera 3, Velasco, 
De Andrés 28, Sacristán 5 y Cas- 
trillo 2.

EUROPOL. Heredero 5, Raúl 
32, Sebastián 5, Porras 4, 
Sanz3, Gómez 7, Martin, López 
8, Javi 11, Carlos 5 y Monjas.

Una nota destacada de este 
partido fue el claro acierto que 
desde la linea de 6,25 tuvieron 
Raúl y De Andrés. Los dos con
siguieron las mismas triples: 
seis. Fue un «duelo» bonito y 
que mantuvo el interés del en
cuentro, en el que siempre, 
aunque con diferencias muy cor
tas, llevó la iniciativa en el mar
cador el Europoi CBS. La pérdi
da de algunos balones en fases 
clave del partido, que coincidían 
en los momentos en que más 
cerca del marcador estaba Gil 
Vargas, propició la derrota de 
éstos.

J.M.a

TELEGRAMAS 
DEPORTIVOS

BALONMANO
El Teka es seguro para jugar 

en Ferias; el Caja Madrid 
pidió mucho dinero

Continúan las gestiones con el 
fin de concluir el programa de
portivo de las Ferias y Fiestas. 
Por lo que se refiere al balon
mano. y si bien ayer adelanta
mos algunos nombres, siempre 
provisionales, hoy ya podemos 
asegurar que el Caja Madrid, 
actual subcampeón de España 
de liga, no vendrá. Parece ser 
que pidió 250.000 pesetas y eso 
es mucho dinero para lo poco 
que tiene el presupuesto.

Quien sí ha confirmado su 
asistencia ha sido el Teka, otro 
excelente equipo, y ahora se in
tenta conectar —ayer se inicia
ron las gestiones—, con el equi
po madrileño Uniexpres y si fa
llara este, el Michelín, de Valla- 
dolid.

El calendario de encuentros, 
por lo que se refiere al balon
mano, quedaría así:

Día 17: Teka, y uno de los 
dos conjuntos citados, a las 8 de 
la tarde en Maristas.

Caja Segovia, y juvenil de uno 
de los conjuntos de primera, a 
las 6 , en el mismo lugar.

Día 23: Caja Segovia-Juvenil 
Atl. de Madrid, a las 8 en Teo- 
dosio.

También se ha intentado que 
fuera el At. de Madrid quien 
jugara, pero el equipo rojiblanco 
tiene un compromiso en Barce
lona en esas fechas.

Y ya que hablamos del depor
te en las ferias, señalar que 
tampoco en esta ocasión habrá 
fútbol. La verdad es que es una 
mala época para encontrar equi
pos para jugar cualquier torneo, 
por aquello de las vacaciones. 
Hay que tener en cuenta tam
bién, que en ocasiones prece
dentes, cuando se jugaron par
tidos, el número de espectado
res fue mínimo. Por otra parte, 
asi se deja «descansar» el cés
ped , que buena falta le hace.

J.M.a

Junta General 
de Accionistas

CARRERAS DE CABALLOS

Cuando caminamos hacia la jor
nada que será clausura de la tempo
rada de Primavera en el hipódromo 
de La Zarzuela, ya en turno la pró
xima reunión del domingo día 11 
con un programa muy interesante y 
con la Copa Radio España en prue
ba que corresponde correrse en 
último lugar y que queda incluida en 
la QH. Entre los participantes --71 
en total- hay para todos los gustos, 
pues son muchos los que tienen 
acreditada su clase, y el triunfo, 
entonces, dependerá de su forma y 
del trabajo del que lo monta.

En la primera carrera nos vamos 
a decidir por la gemela JET- 
PEGGY (Periodista). Parala segun
da, apuesta a favor de TIR-DON 
PEDRO (La Goleta). En el Repúbli
ca Argentina elegiremos a LUSI- 
TANA-EL PELIKANO (Calibre). 
En la cuarta -consideramos que 
muy difícil para el pronóstico- nos 
decidiremos por la suerte y espere
mos que con TINEO nos acompañe 
el acierto (Cadaqués-L’Emilie- 
Chendo). Para el Sanlúcarde Barra- 
meda, anotemos los nombre de 
SAMANTA-MINERVA-SHI-

LLEE (Conde Vronsky-Vcrnón). 
Y para esa Copa Radio España, cro
emos que la victoria habrán de dis
putársela ANDUJAR -en doble re
presentación de la Rosales— y 
BLAUGRANAquccon Espinosay 
a la distancia de 1.800 metros, 
mucho es loque nos atrae (Rclatión 
Mondainc-Rangpur). Y con la se
lección anotada, así queda nuestra 
habitual quiniela de 48 apuestas: 
1.a carrera, 4-6; 2.a, 5-2; 3.a, 4-2; 
4.a, 8; 5.a, 2-8-10; 6.a, 3-10.

Y para terminar, nuestra felicita
ción al Bar Norte, pues si como 
despacho receptor de quinielas, allí 
fue sellada la afortunada del 1X2 
que en la última jomada se adjudicó 
los 51 millones del QUINIELON, 
también, y con referencia a nues
tra QH, allí fue dilingenciado un 
boleto múltiple de 36 apuestas que 
resultó favorecido con el pleno de 
aciertos y con seis premios del gru
po de cinco carreras. Así que para 
los apostantes aficionados y para el 
Bar Norte ¡que siga la buena racha, 
amigos!

ENRIQUE GARLA

GIRO DE ITALIA.- El colom
biano Lucho Herrera fue el gana
dor de la «cronoescalada» dispu
tada en el monte Generoso, con 
0,700 kilómetros de ascensión. 

Herrera invirtió 28:30, siendo la 
segunda plaza para el soviético 
van Ivanov, a 19 segundos, y la 
ercera para el norteamericano 
ampsten, a 35. El primer espa- 
01 fue Marino Lejarreta, decimo

sexto, a 1:44 del colombiano. La 
"^glia rosa» sigue siendo del 

anees Laurent Fignon, que en la 
145a fUe decimoséptimo, a

TENIS.- Arantxa Sánchez Vi- 
ano puede convertirse en la pri

mera española que accede a una 
'inal individual de Roland Carros 

derrota hoy a Mary Joe Fernán- 
rh= mientras que Mi- 
a e Chang, el jugador de ori- 
tnd Chln°’ volvió a sorprender a 
niAOS^COn sus diab|uras e inge- 
tns’ ®de.más de vencer en cuar- 

de f¡na| al haitiano Ronald 
p^nor por 6-4, 2-6, 6-4 y 7-6. 

Jn«t¿ parte- el tenista español 
Pmnd?1?^' eliminó ayer, sor- 

EduardoMmente' al ar9entino 
núme Masso' cabeza de serie 

que S» H ^enania Palatinado, 
alemán Jsputa en la localidad 

ana de Montabaur.
'mPusoB^~ El Real Madrid se 

At. ^Sr en el “Calderón» al 
^vtraai^ P°r dos 9°les a cer0 

Partido h . Y Sc h u s t er ) en el  de |a c e lda de las semifinales 
tila Copa del Rey.

En 1 * * *
en SurinoCC',dente ocurrido ayer 
p,ia mfn^ <del que damos am- 
ción dp ?Clón en costra sec- 
men0o ^^esos), fallecieron, al 
landese. 'ac,siete futbolistas ho- 
lonia v'aiaban a la exco- 
d°s amist0SQSPUtar varios Parti'

El Consejo de Administración de “TELEFONICA DE ESPAÑA. SA". 
con intervención y asesoramiento del Letrado Asesor y de conformidad 
con lo dispuesto en el título III de los Estatutos Sociales y demás 
disposiciones aplicables, ha acordado convocar a los señores Accionistas 
a junta General, según se indica a continuación:

PRIMERA CONVOCATORIA: •
Día 29 de junio de 1989. ■
Hora: Doce de la mañana. : '
Lugar Paseo de la Castellana, 259 (Pabeltóñidé: Deportes de la 

Ciudad Deportiva del Real Madrid).
En el supuesto de que no pudiera celebrarse válidamente la Junta en 

primera Convocatoria por no alcanzarse el quorum de asistencia 
requerido por la Ley y los Estatutos, se celebrará en segunda 
Convocatoria.

SEGUNDA CONVOCATORIA: .
Día 30 de junio de 1989.
Hora: Doce de la mañana. :
Lugar: Paseo de la Castellana, 259 (Pabellón de Deportes 

de la Ciudad Deportiva del Real Madrid). '

OBJETO DE LA CONVOCATORIA^ B

DERECHO DE ASISTENCIA
Y DELEGACIONES:

Podrán asistir a la junta todos los señores accionistas que acrediten 
su condición de tales con cinco días de anticipación, por lo menos, a la 
fecha de la primera Convocatoria, mediante el depósito de sus acciones 

.. en la oficina financiera de la Compañía, en Madrid, o en cualquier 
........Entidad hanc&na o establecimiento de garantía. El derecho de asistencia 

es delegable, pofiéSchto, «n otro accionista, previo cumplimiento de las 
disposiciones legales áplítábjes,

DERECHO DE INFORMACION:
Los señores accionistas tendrán á su disposición la Memoria, el 

Balance y Cuentas correspondientes al Ejercicio de 1988 y demás 
. . .^¿úñi^aciQñ^pertlhéroe, y podrán ejercitar el derecho de 
í viitftfomMttón, durante-tos: quince días anteriores a la fecha de la primera 

Convocatoria, en b oficina financiera situada en la Avenida del General 
Péfóh, 38, Edificio "Master H". planta baja, teléfono 455 29 15 
(28020-Madrid). Asimismo, la Compañía remitirá la documentación 

. correspondiente al Ejercicio a todo accionista que. acreditando su 
: condición de tal, lo solicite por escrito a dicha, oficina financiera.

El objeto de esta convocatoria es someter a deliberación y acuerdo,. 
en su caso, de la Junta General de Accionistas los asuntos incluidos eft 
el siguiente: ' •

ORDEN DEL DIA
I. Examen y aprobación, si procede, de la Memoria, Balance y ■ 

Cuenta de Pérdidas y Gananciás. correspondientes al Ejercicio 
de 1988, así como la Propuesta de Distribución de Beneficios 
correspondiente a dicho Ejercito y

II. Aprobación, si procede, de la gestión del Consejo de 
Administración durante el año 198$.

III. Nombramientos legales y estatutarios;
III. I. Designación de accionistas censores de cuentas para el 

Ejercicio de 1989. y.:......
111. 2. Ratificación y, en su caso, designación de Consejeros.

IV. Autorización al Consejo de Administración para ampliar e1 Caplíál <: 
Social, con nueva redacción del articulo 6° de los Estatutos
Sociales.

V. Autorización al Consejo de Administración para emitir Obligaciones, 
Bonos, Pagarés y demás títulos, valores o instrumentos financieros.

VI. Solicitud de admisión a negociación en los mercados secundarios 
oficiales de valores y de permanencia en dicha situación, respecto 
de las acciones, obligaciones, bonos y demás valores emitidos 
por la Compañía.

VIL Solicitud para acogerse al Régimen de Tributación Consolidada 
de los Grupos de Sociedades, si asi conviniere.

VIII. Ruegos y Preguntas.
IX. Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la reunión.

CELEBRACION DE LA JUNTA EN 
$|ÍBn DA CONVOCATORIA:

Dado que por los asuntos incluidos en el Orden del Día no 
será-posible normalmente obtener el quorum legalmente 
requerido en primera Convocatoria, se advierte a los señores 
accionistas que, de no mediar Anuncio expreso en contrario a 
través de la Prensa diaria, la junta se celebrará en segunda 
Convocatoria en el día. Jugar y hora expresados 
anteriormente. . I

Madrid, I dé '^e 1989. El Secretario General y del Consejo. 
Helfodoro Afcaraz y García de la Barrera.

Telefónica

M.C.D. 2022



LANCIA

Lancia Prisma Veneto
1.590.000 ptas. w

A usted, que siempre consideró la posibilidad de tener 
un Lancia, le proponemos una.auténtica jugada maestra: 

El Lancia Prisma Veneto. Una serie especial limitada, 
con todo lo que usted exige en equipamiento, prestaciones 

y diseño.
Ahora con un precio realmente excepcional. 

Acérquese hoy mismo a su concesionario Lancia 
y realice ya su propia gran jugada. Lancia Prisma Veneto.

Jugada Maestra

M.C.D. 2022
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an u n c io s  po r  pal abr as

al q u il er es

BENIDORM, 2 dormitorios, 150 
metros playa. Estrenar. 947/ 
221000.

ALQUILO local céntrico, oficinas 
o similares. Teléfono 422719. '

BUSCO piso tres dormitorios. 
Económico. Segovia y alrededo
res. Teléfono 440040, horas co
mercio.

ALQUILO piso amueblado, barrio 
del Carmen, meses verano. Telé
fono 425486, a partir 3 tarde.

SE ALQUILA piso en Alicante. Se
gunda quincena junio, primera ju
lio y mes de agosto. Teléfonos 
171089 y 171753.

SE ALQUILA piso amueblado por 
temporadas. Teléfonos 431322, 
442397.

TORREVIEJA: Alquilo aparta
mento junio, septiembre. Teléfo
no 983/205805.

ALQUILO apartamento en La 
Manga, cuatro plazas. Segunda 
de junio. Económico. Teléfono 
433052.

GANADOS
SE VENDEN chivas murciano- 
granadinas. Teléfono 947/ 
551159.

SE VENDEN 300 ovejas y 50 cor
deras. SAT Temeroso. Navalman- 
zano (Segovia). Teléfono 911/ 
575001. '

VENDO terneros de recrío pardos 
y charoles en cantidad. 983/ 
298171.

VARIOS

AUTOCARES, bodas, excursio
nes, turismos, sin conductor. Sie- 
rramar. Patino. Ladreda, 11. 
430511 (seis líneas).

BILLETES ferrocarril, avión, re
servas de hoteles, apartamentos, 
vacaciones. Patino. Sierramar. 
Ladreda, 11.430511 (seis líneas).

RELAX, señoritas de compañía. 
Hotel, domicilio, pases de lence
ría, vídeo, privado. Villalba. Telé
fono 8508543.

SINGER. Máquinas de coser. 
Electricidad Ruiz. Juan Bravo, 3 
Teléfono 430397.

MARTIN, Correduría de Seguros, 
l'ene un seguro que garantiza: un 
capital para su familia si usted 
alta o queda inválido, desgráva
le y a su jubilación le devuelven 

más de lo que abonó. Infórmese. 
Escultor Marinas, 10.

TRABAJO
NECESITAMOS vendedor auto
móviles. Urgente. Teléfono 
440282.

NECESITO empleada de hogar 10 
a 6 tarde, responsable. Buen 
sueldo. Teléfono 435447.

SE NECESITA asistenta con in
formes. Conde Sepúlveda, 19, 2.° 
E.

OPORTUNIDAD: Si Vd. tiene local 
de 80 m2 o puede disponer de él. 
Si desea su propio negocio fami
liar, llevadero con dos personas. 
Si desea ingresos mensuales su
periores a 500.000 ptas. Vd. pue
de ser nuestro concesionario ex
clusivo para su provincia. Teléfo
no 976/341208.

SE NECESITA socorrista, buen 
sueldo. Piscina Eresma. Teléfono 
586196. Coca (Segovia).

SE NECESITA empleada de ho
gar, de 9 a 4. Teléfono 427204.

NECESITO chica para cuidar niño 
y ayudar en casa. Teléfono 
430204.

SE NECESITA personal para hos
telería. Razón: Bar La Oja Blanca. 
(Ref. 40/1 /M023).

SOCORRISTA. Piscina Los Rosa
les. El Espinar. Teléfono 181039.

NECESITO fregadoras tempora
da verano. Restaurante Los Ro
sales. El Espinar. Teléfono 
181039.

SE NECESITA camarero. Hotel 
Tres Hermanos. Boceguíllas. Te
léfono 543040.

NECESITO señora o señorita, 
ayudante de cocina. Teléfono 
437811. (40/1/M001).

SE NECESITA chico y extra. Bar 
Orensano.

NECESITO empleada de hogar 
los fines de semana. Teléfono 
430330.

NECESITO dependiente y apren
diz de mostrador. Mesón Los 
Gascones. Teléfono 421095.

SE NECESITA empleada de ho
gar. Teléfonos 423953 ó 440005.

SE NECESITA empleada de hogar 
fija, responsable. Teléfono 
435478 (de 2 a 5).

NECESITAMOS aprendiz cama
rero y pinche cocina. Teléfono 
434807.

NECESITAMOS maquinistas de 
retroexcavadoras y palas carga
doras. Teléfonos 441366 y 
431804.

SE PRECISA pastor, finca parti
cular. Teléfono 570005.

URGE interna para Madrid, vera
neo El Espinar. Poca familia. 
Zona Serrano. Teléfono 91/ 
4310431 (horas comida).

COMPRAS
COMPRO solares, casas. Aparta
do de Correos 220. Segovia.

COMPRO terrenos linden Ctra. 
Segovia-San Rafael. Apartado 
Correos 220. Segovia.

TRASPASOS

SE TRASPASA disco-bar en Cué- 
llar. Teléfono 141882.

LOCAL comercial, cualquier ne
gocio, poca renta. Teléfono 
420698.

AGENTES
DE LA PROPIEDAD 

INMOBILIARIA

INMOBILIARIA Llancasa: Pisos, 
locales, solares. Facilidades has
ta 20 años. Ladreda, 25,1.° A. Te
léfonos 425358-435962

MIGUEL TOVAR
AGENCIA INMOBILIARIA 
CON NOMBRE PROPIO

PRESTIGIO, EFICACIA
VISITENOS

EZEQUIEL GONZALEZ, 6 
TELEFONO 43 54 61

TOVAR: Piso Muerte y Vida, 4 dor
mitorios, planta cuarta, exterior.

TOVAR: Edificio rehabilitación, 
San Ildefonso, 2 apartamentos, 
gastos individuales. Facilidades.

TOVAR: Piso grande zona anti
gua, soleado, amplias vistas, mí
nima comunidad.

TOVAR: Piso Conde Sepúlveda, 4 
dormitorios, planta sexta. Gastos 
centrales.

TOVAR: Piso en La Granja, con 
piscina y pistas de tenis, tres dor
mitorios.

TOVAR: Chalet Nueva Segovia, 3 
dormitorios, garaje. Parcela indi
vidual.

TOVAR: Piso Conde Sepuh/eda, 3 
dormitorios, 2 baños, comunidad 
módica.

TOVAR: Apartamento San Millón,
2 dormitorios, exterior, trastero, 
mínima comunidad.

TOVAR: En Fuentemilanos, piso 3 
dormitorios, totalmente reforma
do, poca comunidad.

TOVAR: Edificio Velarde, últimas 
viviendas, 3, 2,1 dormitorios. Fa
cilidades.

TOVAR: Piso tres dormitorios, 
Obispo Quesada. Poca comuni
dad. Dejan mobiliario.

S
 TOVAR

30 años de prestigio I 
yieriedad

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlosa
do catedral). Teléfono 433010.

ALQUILA 
OFICINAS

• DIFERENTES SUPERFICIES 

CENTRICAS

HABITAT: San Juan. Estupendo 
acondicionamiento para bouti- 
que. Suelos mármol. Decoración 
completa. Ocasión.

HABITAT: Gobernador Fernán
dez Jiménez. 90 metros. Total
mente acondicionado. Sistema 
seguridad. Ideal enclave comer
cial.

HABITAT: Plaza Mayor. 230 me
tros. Cualquier actividad. 100 me
tros. Planta calle.

HABITAT: Alférez Provisional. 
Gran escaparate. 100 metros. 
Renta 41.000 pesetas/mes. Ideal 
situación.

VENDE 
EDIFICIO

BAR - RESTAURANTE 
en Plaza Mayor

HABITAT: Junto Fernández La
dreda. Bar-restaurante. Rentabi
lidad asegurada. Comedor 70 co
mensales. Facilidades. Informa
ción personal.

HABITAT: Junto Azoguejo. Nego
cio hostelería. Modernísima ins
talación. 250 metros. Renta 
90.000 pesetas/mes.

HABITAT: Escultor Marinas. 
Completa instalación. 177 me
tros. Posibilidad cambio de nego
cio. Excelente situación.

HABITAT: San Lorenzo. 100 me
tros. Instalado. Almacén. Posible 
cambio de actividad.

HABITAT: Avenida José Antonio. 
90 metros. Esquina muy comer
cial. Cualquier actividad.

HABITAT: Junto Azoguejo. Acon
dicionado para peluquería. 40 
metros. Facilidades. Renta baja.

HABITAT: Sepa encontrar su Ha
bitat. Si quiere vender, si quiere 
comprar, siga los nuevos siste
mas en gestión inmobiliaria. Telé
fono 433010.

LAS MEJORES OFERTAS J

VEHICULOS
TRACTO-CAMIONES, dumpers, 
doble dirección. Plataformas TIR, 
basculantes, bañeras. Nuevas y 
usadas. Auto-camiones HER- 
CALSA. Polígono Industrial. Se
govia. Teléfono 421010.

AUTOHOF, S. A. Automóviles de 
importación. Teléis. 437813
425162.

VEHICULOS importación. Motor 
Castilla - Aupisa. 20 años expe
riencia. Segovia-Madrid-Alema- 
nia. José Zorrilla, 109. Teléfono 
422032.

VENDO Peugeot-504, toda prue
ba, buen precio. Teléfono 431959.

VENDO camión Centauro, con 
tarjeta de transportes local (ser
vicio público), 2.450.000 pesetas. 
Cabeza Pegaso (servicio público 
con tarjera nacional y tarjeta co
marcal para el remolque), 
2.950.000 pesetas. Teléfonos 
441366 y 431804.

VENTAS

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen
temilanos.

COMPRESORES A.B.C. de 1 a 75 
CV. Mangueras de vapor y otras. 
Monometría-Racorena. Latigui
llos. Rodamientos Ferber. Trave
sía José Antonio, 15. Teléfono 
426861. Segovia.

RODAMIENTOS Ferber. Poleas. 
Correas industriales. Acopla
mientos elásticos. Hidráulica- 
Neumática. Polipactos y demás. 
Productos industriales. Travesía 
José Antonio, 15. Teléfono 
426645. Segovia.

SE VENDE piso céntrico. Teléfo
no 427981.

SE VENDE piso. Tres dormitorios, 
salón, cocina y baño, trastero y 
plaza de garaje. Teléfono 437842.

PALA cargadora de ruedas, trac
tor Ebro y rodillo vibrante; todo 
buen estado. Teléfono 540180, 
noches.

MOTOBOMBAS. Motoazadas, 
motosierras, generadores de co
rriente. Feliciano Martín. Tenien
te Ochoa, 10. Teléfono 433810.

PISO frente Estación Ferrocarril. 
4 dormitorios, calefacción cen
tral, garaje. Teléfono 426748.
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EL iBELÍMADO DE SEGOV1A
En medio de una gran expectación

Luciano Pavarotti reaparece 
hoy en el Liceo de Barcelona

Se suspenden todos los debates 
electorales en RTVE

El director general de Radio
televisión Española (RTVE), 
Luis Solana, decidió aye sus
pender los debates previstos en 
televisión para el domingo y lu
nes próximos entre los repre
sentantes de las principales can
didaturas al Parlamento Euro
peo, así como el cara a cara en
tre los cabezas de lista del PSOE 
(Fernando Moran) y del PP 
(Marcelino Oreja). Solana, que 
comunicó ayer la medida al 
Consejo de Administración del 
Ente Público, atribuyó —sin ci
tarle— sus decisiones a la ad-

Desconvocados 
los paros de los 
días 9,10 y 11

El comité de huelga de 
RTVE desconvocó anoche 
los paros parciales anun
ciados en el ente público 
para los días 9 y 10 y la 
huelga de 24 horas para el 
11 de junio al llegar a un 
.acuerdo con la dirección 
en la negociación de su 
convenio colectivo, aun
que continúan convoca
dos los del 12 y 13.

Según dijo un miembro 
del comité, éste y la direc
ción, a cuyo frente está el 
director general de RTVE, 
Luis Solana, y los directo
res de RNE y TVE, conti
núan reunidos «redactan
do una carta para enviarla 
al Ministerio de Hacien
da» y que será suscrita 
por ambas partes, aunque 
no especificó los térmi
nos de la misma.

La desconvocatoria de 
los paros se ha produci
do, según las mismas 
fuentes, «con la idea de 
mostrar buena voluntad 
de cara a Hacienda», Mi
nisterio que en último ca
so debería autorizar un in
cremento salarial superior 
al que ofertaba hasta aho
ra la dirección de RTVE, 
un 5,8 por ciento.

venencia hecha por el primer 
candidato del CDS, José Ramón 
Caso, de que se presentaría en 
el coloquio entre Morán y Oreja 
si no era invitado.

La Dirección General de RTVE 
aseguró ayer en un comunicado 
que «algún partido (el CDS) ha 
anunciado que está dispuesto a 
comparecer en debates en los 
cuales su presencia no estaba 
prevista» y agregó que «no tiene 
cobertura suficiente por parte 
de la Junta Electoral Central pa
ra realizar los debates que tiene 
previstos», por lo que se decide 
su suspensión. El CDS se ampa
raba en una resolución de la 
propia junta, que considera que 
los debates se realizarían «sin 
detrimento del derecho de acce
so de las candidaturas que cuen
ten con representación parla
mentaria y que deseen partici
par».

El acuerdo fue trasladado a la 
junta, que hoy se reunirá en 
Madrid, «por si cupiera, por 
parte de la misma, otra interpre
tación».

El vicepresidente del Gobier

Se examinaron las primeras 
mujeres aspirantes 
a la carrera militar

Madrid.— Las primeras muje
res que aspiran a la enseñanza 
superior militar para acceder así 
a la profesión de las armas, rea
lizaron ayer en la Academia de 
Artillería de Fuencarral, en Ma
drid, la primera de las cinco 
pruebas que les abrirán las 
puertas de las academias gene
rales.

Son 55- las mujeres que se 
han presentado a estos exáme
nes selectivos, en competencia 
con los 2.113 hombres que aspi
ran obtener una de las 305 pla
zas convocadas este año para 
realizar la carrera militar en la 
Armada y los ejércitos de Tierra 
y Aire.

El acceso de la mujer a las 
Academias Generales es el últi
mo paso dado por el Ministerio 
de Defensa para la total integra

no, Alfonso Guerra, manifestó 
ayer: « Lamento que el CDS con 
su recurso haya impedido el 
debate entre las listas más vota
das en las anteriores elecciones. 
Hay a quien no le gusta la liber
tad».

Oreja lamentó la decisión 
mientras que el PP hizo pública 
una nota en la que considera 
injustificable la misma y agrega 
que «TVE y su director general 
continúan ejerciendo la misma 
política de estancamiento e in
tolerancia».

El partido centrista conside
ró que la actitud de Solana cons
tituye un reconocimiento de las 
razones que esgrimió para im
pugnar el cara a cara entre los 
candidatos socialistas y popular. 
Adolfo Suárez, presidente del 
CDS, y José Ramón Caso califi
caron de «oportuna» la suspen
sión «para evitar un abuso into
lerable». Finalmente, Julio An
guila, secretario general del 
PCE, reiteró que la linea entre 
la dirección de Televisión y el 
PSOE «está todo el día calien
te». 

ción del sexo femenino en las 
Fuerzas Armadas, tras la deci
sión tomada el año pasado de 
permitirle el acceso a los Cuer
pos y Escalas de los ejércitos.

Entre los más de dos mil opo
sitores que ayer se dieron cita 
en la Academia de Artillería lla
mó la atención la presencia de 
Ana Montero, una joven alican
tina de 19 años, que ya el pasa
do año intentó, sin éxito, que su 
solicitud para realizar los exá
menes fuera admitida. Ana Mo
reno, que no quiere ser otra co
sa que militar y piloto de com
bate, se mostró optimista y 
convencida de que aprobará, a 
pesar de que la posibilidad de 
presentarse a los exámenes fue 
conocida tan sólo hace dos me
ses.

Barcelona.— El tenor italiano Luciano Pavarotti reaparecerá hoy 
en el Gran Teatro del Liceo de Barcelona, donde no actuaba desde 
hace 18 años, con un recital extraordinario que ha despertado una 
gran expectación en la ciudad.

En una concurrida rueda de prensa celebrada en el Salón de los 
Espejos del coliseo barcelonés, Pavarotti volvió a poner de mani
fiesto la destreza con que lleva su aureola de divo del bel canto, 
haciendo gala de su apelativo de «II maestro», y reafirmó su convic
ción de que el teatro es ya para siempre su vida.

Antes de referirse al recital que protagonizará hoy y tras señalar 
que está perfectamente repuesto de una reciente infección de gar
ganta confirmó su presencia en la temporada 90-91 del Liceo con 
«l'elisir d'amore», aunque a finales del próximo mes de agosto vol
verá a España para poner en escena en Bilbao «La Boheme», ópera 
que, junto a «Lucía de Lammermoor», interpretó en el Liceo en 
1971.

El regreso de Pavarotti a Barcelona ha despertado una gran ex
pectación hasta el punto de que las entradas se agotaron cinco ho
ras después de que se pusieran a al venta el pasado lunes al precio 
de 7.900 pesetas la butaca de platea y de que numerosos aficiona
dos hicieron más de veinte horas de cola para adquirir sus localida
des.

En la primera parte del recital de hoy interpretará piezas de Mo 
zart —su compositor total preferido—, Rossini y Bellini —a los que 
considera maestros de la voz junto con Donizetti—, Verdi —su ma 
admirado compositor vocal— y Massenet, y en la segunda de ReS 
pighi, Flotow, Mascagni, Sibella y Denza. .

EN TELEGRAMA
Los incendios forestales devastaron 50.000

hectáreas en España, en 1988
ESPAÑA

UN CONJUNTO de pinturas mu
rales perteneciente a los siglos 
XIII o XIV, probablemente de 
estilo románico tardío y primera 
etapa dél gótico, ha sido descu
bierto de manera accidental en la 
iglesia de Anento, una localidad 
de la provincia de Zaragoza de 
apenas 40 habitantes.

LA JUNTA GENERAL extraordi
naria del Colegio de Abogados 
de Barcelona, reunida anteano
che para estudiar las consecuen
cias del V Congreso de la Aboga
cía Española celebrado en Palma 
de Mallorca, acordó pedir la 
dimisión del presidente del Con
sejo General de la Abogacía,

Pedroi Kms, así como la de todos 
sus miembros, por considerar 
que no representan al conjunto de 
letrados españoles.

EXTRANJERO

LA EDITORIAL MOSCOVITA 
Sovictskaya Rossia publicará 
una recopilación de obras de 
Alexandrc Solycnitsin, incluida 
“Pabellón de cáncer", novela 
aún inédita en la URSS, según 
informó la agencia oficial Tass.

BALDING DAVIS, peluquera de 
la princesa Diana de Gales hasta 
hace poco tiempo, compareció 
ayer ante un Tribunal de Londres, 
acusada de posesión y tráfico de 
cocaína.

Roma.— Un total de 9.262 in
cendios forestales devastaron 
40.484 hectáreas, se declararon 
en España en 1988, según el in
forme presentado ayer por el re
presentante español en la FAO 
(Organización para la Agricultu
ra y la Alimentación) ante la Co
misión Forestal para Europa de 
este orgaismo de la ONU.

En el informe presentado en 
Roma por Angel Barbero Mar
tin, se destaca que aunque en 
1988 se declararon 946 incen
dios más que en 1987, el núme
ro de hectáreas que ardieron 
disminuyó, pasando de las 
48.512 hectáreas de 1987 a 
40.484 hectáreas en 1988.

Añade que desde 1983, el 
peor año fue 1985, en que un to

tal de 12.284 incendios quema
ron 178.106 hectáreas de terre
no.

El ICONA (Instituto para la 
Conservación de la Naturaleza), 
organismo que se encarga, en
tre otras cosas, de la extinción 
de los fuegos, dispuso en 1988 
de una flota de 80 aviones,'in
cluidos los 14 aparatos anfibios 
cedidos por el Ministerio de De
fensa.

Según el informe, la mayoría 
de los incendios fueron provo
cados por las quemas de pasti
zales y residuos agrícolas y la 
de basuras en zonas turísticas 
cercanas a los montes.

Mil cuatrocientos millones de 
pesetas se destinaron en 1988

• as la red para la construcción ae 
principal de áreas de corta 
gos y caminos de penetracio

los montes. m.
El representante español 

bién manifestó ante la ° 
sión Forestal para Europea 
FAO que la evolución de a 
dustrias derivadas del ® e 
está provocando «un impo 
dilema que exigirá la Pr0 
adopción de decisiones por
te de las autoridades»-

Entre estas decisiones.
bero anunció la nueva «Ley 
sica de Montes», actúa 
en preparación, ya que en e| 
como marco legislativo 
que se desarrollarán las 
que dicten los gobiernos
nomos.— Efe
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